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trône montre combien est proche le 
moment où Jésus-Christ Lui-même 

y sera assis !
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CHAPITRE UN :

LA NOUVELLE 
PIERRE DU DESTIN

E n novembre de 2016, j’ai appelé toute l’Église à un 
jeûne pour la croissance de l’Œuvre de Dieu, prévu 
pour le dimanche, 15 janvier 2017. Ceux qui devaient 

travailler ce jour-là ont jeûné, en fait, le 14 janvier, le jour du 
Sabbat.

J’avais dit, auparavant, que je n’avais jamais reçu une 
vision de Dieu en dehors de la Bible, et je le dis encore. Mais 
le 14 janvier, certaines paroles intéressantes sont venues à 
mon esprit au sujet de plusieurs Écritures. Cela s’est produit 
avant que des mots me viennent à l’esprit et me conduisent à 
une Écriture. Mais cette fois, j’ai entendu une voix forte. Cela 
ne m’était jamais arrivé avant. Cette voix disait : « Il y a une 
nouvelle pierre du destin et un nouveau trône de David ».

La pierre du destin est la pierre sur laquelle les 
monarques britanniques sont couronnés. Elle est aussi 
connue comme la pierre de Scone, ou le pilier de pierre 
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de Jacob (voyez son origine dans Genèse 28 : 10-22). Nous 
avons beaucoup écrit dans le passé sur l’importance de la 
monarchie britannique et sur la manière dont elle est, en fait, 
une continuation de la dynastie royale du roi biblique, David. 
Dieu a promis de préserver sa lignée pour toujours (2 Samuel 
7 : 12-16). La Bible montre que Jésus-Christ reprendra cette 
gouvernance Lui-même, à Son Second avènement ! La 
pierre a toujours été associée avec le trône, elle est donc très 
importante, bibliquement et historiquement. La pierre est 
un symbole du trône de David. Elle est aussi un symbole 
de notre Rocher—Jésus-Christ—qui est sur le point de 
régner sur ce trône à jamais ! Vous pouvez tout savoir à ce 
sujet dans ma brochure La clef de David.

Dieu a déplacé le symbole du trône de David et de cette 
lignée royale vers une nouvelle pierre, et il existe des 
Écritures pour le prouver.

SE SOUVENIR DE L’HISTOIRE
Pendant mon mandat au sein du ministère de l’Église 
universelle de Dieu (éud), j’ai vécu dans l’État de Washington, 
y travaillant, et faisant de même dans l’Oregon, pendant 10 
ans. À environ 64 km au sud de mon lieu de résidence se 
trouvait Umapine, en Oregon.

C’est dans cette région que Dieu a travaillé avec Herbert W. 
Armstrong dans les années 1930. M. Armstrong a ensuite fondé 
l’éud (d’abord appelée Radio Church of God). C’était un auteur 
prolifique, un éducateur, un philanthrope et un ministre. M. 
Armstrong a enseigné les véritables causes des problèmes de 
l’humanité et leurs solutions ultimes. Il a publié la revue The 
Plain Truth (La pure vérité), lu par une personne sur 583 sur 
Terre ; diffusé l’émission World Tomorrow (Le monde à venir) 
sur 382 chaînes de télévision et 36 stations de radio ; et fondé 
trois campus du très réputé Ambassador College.
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Lorsque Herbert W. Armstrong est décédé le 16 janvier 
1986, il a laissé derrière lui une église avec 725 congrégations 
dans 57 pays autour du monde et une œuvre puissante 
dans le monde entier. Il a eu une audience hebdomadaire 
mondiale de 131 000 personnes, et 210 000 autres personnes 
en dehors de l’Église ont régulièrement fait des dons. Au 
service de ces nombreux membres, membres potentiels et 
contributeurs étaient plus de 1 200 ministres dans le monde 
entier. 

Il y avait aussi les nombreux livres et brochures—dont 
plus de 40 millions avaient été distribués au cours des 50 
années du ministère de M. Armstrong. Le livre le plus 
demandé était The United States and Britain in Prophecy 
[Les Anglo-Saxons selon la prophétie]—envoyé à 6 millions de 
personnes. La vérité dans Les Anglo-Saxons selon la prophétie 
est au cœur de la vision de la clef de David : le trône de David. 
Son dernier et plus important livre, Le mystère des siècles, 
révèle également la compréhension essentielle relative au 
trône du roi David.

Le 7 décembre 1989, John Amos et moi avons été 
congédiés et exclus de l’éud, et l’œuvre de l’Église de Dieu de 
Philadelphie a essentiellement commencé à ce moment-là. 
Comprendre cette histoire et s’en souvenir nous aide à voir 
ce que Dieu faisait pendant une période prolongée.

Revenons à Umapine, en Oregon. M. Armstrong a écrit 
sur Umapine dans son autobiographie. Dans cette ville, lui 
et un ministre de l’époque de l’Église de l’ère de Sardes ont 
tenu des réunions d’évangélisation. Les réunions ont été un 
échec. Par la suite, ce ministre est parti précipitamment 
pour s’occuper d’autres affaires ailleurs. Ce n’est alors que 
lorsque M. Armstrong fut laissé seul que ses efforts ont 
vraiment commencé à produire des fruits !

L’autobiographie décrit le bâtiment où les réunions se 
tenaient, je me suis donc rendu à Umapine pour voir si je 
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pouvais le trouver. C’est une toute petite ville—on peut la 
traverser en voiture, en une minute et demie. J’ai trouvé le 
seul bâtiment qui aurait pu être utilisé pour les réunions de 
M. Armstrong.

Ce fut très inspirant pour moi de visiter cet endroit, qui 
a résonné avec l’histoire fascinante de l’apôtre de Dieu, du 
temps de la fin. 

J’ai parlé de cette expérience à David Todd, un homme 
que j’avais connu dans l’éud et qui est devenu ministre dans 
l’Église de Philadelphie de Dieu (épd). « Ce genre de réaction 
a suscité mon intérêt pour une enquête », a déclaré plus tard 
M. Todd dans le Philadelphia News. « J’ai toujours voulu voir 
quelques-uns des sites dont M. Armstrong parlait. Je pensais 
que ce serait inspirant. »

En août 1998, M. Todd a déménagé dans la partie 
Est du centre de l’Oregon, et il a profité de l’occasion 
pour commencer à chercher les sites décrits dans 
L’autobiographie. Il a demandé l’aide de quelques membres 
de l’église locale, et ils ont commencé à chercher tous les 
sites possibles. Dans tous les cas—quelques fois seulement 
après une intensive investigation—ils ont réussi.

Leurs découvertes ont conduit à la mise en place 
d’une visite fascinante et importante dans l’histoire de 
M. Armstrong dans cette région, couvrant les débuts 
mêmes de l’ère de Philadelphie de l’Église de Dieu. Nous 
avons des membres qui organisent encore ces visites. Il 
y a tant de choses que M. Armstrong a faites, et qui sont 
merveilleusement inspirantes pour nous aujourd’hui !

LE PUISSANT ROCHER DE PRIÈRES 
Dans son autobiographie, M. Armstrong décrit ce qu’il 
appelait un « rocher de prières », et qu’il a utilisé très tôt 
dans son ministère, durant le temps où il était en Oregon. 
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C’était en 1933, et M. Armstrong tenait une série d’études 
de Bible dans une école de Firbutte, à Eugène, près de la 
ferme des Fisher où il séjournait. « Proche de la maison de 
la ferme des Fisher se dressait une colline de bonne taille. 
Courant sur le sommet de la colline, en guise d’exercice 
physique, j’ai découvert un rocher d’environ 35 cm de haut », 
écrit-il. « C’était dans un endroit isolé. Il m’est venu à l’esprit 
comment Jésus avait renvoyé les multitudes et monté sur 
une montagne “à part” pour prier—seul avec Dieu. Je suis 
tombé à genoux devant ce rocher, qui semblait juste à la 
bonne hauteur pour s’agenouiller devant, et j’ai commencé à 

LE ROCHER DE PRIÈRES
Pendant son séjour à la ferme Fisher, M. Armstrong a découvert un rocher 
qui « semblait juste à la bonne hauteur pour s’agenouiller devant » en prière 
à Dieu. Plus tard, son « rocher de prières » a été apporté sur le campus de 
l’ÉPD à Edmond, Oklahoma.
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FONDÉE SUR 
UN ROCHER

V oyez l’histoire de ce que M. Armstrong a pu 
accomplir pendant l’époque où il priait, tous les 
jours, au rocher de prières.

Pour faire connaître les prochaines réunions publiques, 
M. Armstrong et M. Fisher marchaient et conduisaient 
vers tous les foyers situés dans les huit kilomètres, 
distribuant des prospectus publicitaires. C’était à peu 
près la seule façon d’attirer les gens vers la vérité de Dieu, 
à cette époque-là. Lors de la première réunion, 27 des 
35 chaises ont été occupées. Le nombre a baissé à 19 le 
deuxième soir.

Après la deuxième réunion, cependant, l’assistance 
a augmenté en raison de ce qui s’était passé pendant 
l a  réu n i o n .  Un  h o m m e  du  n o m  d e  B e l s h aw  ava i t 
pour habitude d’interrompre les nouveaux orateurs 
du séminaire de théologie, sur le campus voisin de 
l’Université de l’Oregon. Puisqu’il possédait la plus vaste 
bibliothèque théologique du district, il se considérait 
comme un expert de la Bible. Son intention, lors de 
ces réunions organisées par les étudiants en théologie 
de l’Oregon, était de les mettre dans l’embarras avec 
une question piège. Il pensait que s’il pouvait les faire 
trébucher, le public rirait et, par la suite, n’assisterait plus 
à d’autres réunions. Il a décidé d’essayer la même méthode 
avec M. Armstrong à l’école Firbutte.

Mais M. Armstrong cherchait la puissance divine 
au rocher de prières avant ces réunions bibliques. Son 
contact avec Dieu l’avait préparé pour les défis de M. 
Belshaw.
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UNE ATTAQUE CONTRE LA LOI
« Êtes-vous déjà sauvé ? » demanda M. Belshaw.

« Jésus dit, dans Matthieu 24 : 13, que celui qui persévérera 
jusqu’à la fin sera sauvé », a répondu M. Armstrong. « Et dans 
le verset suivant, Jésus dit, également, que Son Évangile du 
Royaume—qui est le règne de Dieu—l’observance de Ses 
commandements—sera prêché dans le monde entier en 
tant que témoignage. C’est ce que je fais ici, ce soir. Pourquoi 
n’obéissez-vous pas aux commandements, comme le 
dit Jésus, M. Belshaw ? » (Autobiographie de Herbert W. 
Armstrong, chapitre 29 : « Le véritable commencement de 
l’Œuvre actuelle »). M. Armstrong était franc et audacieux. 
Son inspiration est venue d’une prière exaucée.

M. Belshaw a dit qu’il observerait les Dix commandements 
s’il pouvait y voir de l’amour.

« Alors vous devez être spirituellement aveugle », a 
répondu M. Armstrong. « Les Dix commandements ne 
sont que les 10 points de la grande loi d’amour. Les quatre 
premiers disent comment aimer Dieu ; les six derniers disent 
comment aimer son prochain. La Bible dit que l’amour est 
l’accomplissement de la loi. Les commandements viennent 
de Dieu et Dieu est amour. Il a donné les commandements. 
Pensez-vous que Dieu n’ait jamais fait quelque chose qui n’a 
pas été fait dans l’amour ? »

Les gens de cette petite école ont dû être étonnés ! 
C’étaient des feux d’artifice comme ils n’en avaient jamais vu 
auparavant. M. Armstrong était prêt à affronter quiconque 
osait essayer de faire Dieu et la loi paraître mauvais !

Presque toutes les critiques de M. Armstrong se 
présentaient à lui comme des questions de défis à propos 
de la loi. Le comportement de M. Belshaw était la nature 
humaine en action. La nature humaine déteste la loi de Dieu !

Q u a n d  l e s  m e m b r e s  c o m m e n c e n t  à  d é r i v e r 
spirituellement et donnent un mauvais sens aux Écritures, 
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cela commence presque toujours comme un problème 
avec la loi. Si nous laissons tomber notre rocher de prières, 
et nous nous écartons de lui, c’est souvent là que notre 
perspective quitte la piste. M. Armstrong a appris cette leçon 
et il nous l’a enseignée.

À quel point êtes-vous protecteur de la loi de Dieu ? 
Prenez-vous position pour le Dieu d’amour et Sa loi 
d’amour ?

Quel exemple M. Armstrong a établi ! Il parlait à un très 
petit groupe de gens—jusque-là, n’ayant aucun impact sur 
le monde. Quelle différence cela faisait-il s’il allait à son 
rocher de prières ? À première vue, vous pourriez dire que 
cela ne faisait pas une grande différence ; cela n’impactait 
directement que ces quelques personnes. Mais Dieu utilisait, 
et utilisera, M. Armstrong pour enseigner au monde entier la 
loi et le gouvernement de Dieu ! M. Armstrong continuait 
dès ce petit début à avoir un impact mondial !

M. Belshaw ne put répondre au reproche de M. Armstrong. 
La Parole s’est répandue de la confrontation, et l’assistance 
lors des réunions bibliques a grandi jusqu’à atteindre 64 
personnes—29 d’entre elles ont dû rester debout.

DÉFENDRE LE SABBAT
Lors d’une autre de ces réunions bibliques, M. Armstrong 
a invité un jeune ministre en visite à donner la prière 
d’ouverture. Comme M. Belshaw, ce ministre luttait, 
également, contre la loi de Dieu. Il savait que M. Armstrong 
envisageait de parler du Sabbat, il a alors utilisé sa prière 
pour essayer de discréditer toute la conférence.

« Je te remercie, Seigneur, de ce que nous ayons un Christ 
à adorer, et non pas un jour ! », pria le ministre. « Aide-nous, 
Seigneur, à prêcher le Christ, le Christ crucifié—et non pas 
des jours et des lois. Aide-nous à être comme l’apôtre Paul, 
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qui a dit : « Car je n’ai pas eu la pensée de savoir parmi vous 
autre chose que Jésus Christ, et Jésus Christ crucifié ».

Pendant que ce ministre rebelle faisait la prière, 
M. Armstrong priait silencieusement et sincèrement que 
Dieu lui donne une solution. Dieu lui a donné les mots justes 
à dire. 

« Je suis heureux de savoir que M… (je ne me souviens pas 
de son nom) dit qu’il est déterminé à ne rien savoir d’autre 
que Jésus-Christ et Jésus-Christ crucifié, car moi aussi j’ai 
la même détermination. Je vais prêcher Jésus-Christ et 
Jésus-Christ crucifié ! Mais pour cela, il faut d’abord savoir 
pourquoi Jésus-Christ devait être crucifié !

« Je viens de recevoir une lettre de ma femme, à Salem », 
ai-je continué. « Elle m’a écrit que notre petit aîné, Richard 
David, âgé de 5 ans, vient de prêcher son premier  sermon. 
Lui aussi a prêché le Christ crucifié. Lui et un autre petit 
garçon jouaient à côté de notre maison. La fenêtre était 
ouverte et ma femme a entendu la conversation. L’autre 
petit garçon utilisait beaucoup d’argot. Notre Dicky était 
exaspéré. Il ramassa deux bâtons, croisant le plus long avec 
le plus court.

«  “Regarde un peu, Donald”, a dit Dicky avec une 
indignation ardente. “Sais-tu ce que c’est ?”

« “Non”, répondit Donald.
« “Eh bien, ceci est une croix. Et on devait mettre Jésus-

Christ sur une croix, faire passer des clous à travers Ses 
mains et Ses pieds, et le clouer sur cette croix pour qu’Il 
meure, simplement parce que tu as dit des grossièretés ! Ne 
dis plus ces mots !”

« Et je me demande », continuai-je, « si les gens réalisent 
que le péché est la transgression de la loi de Dieu—et que 
Jésus-Christ a été crucifié parce que vous avez transgressé 
Son saint sabbat ! Ne profanez plus ce qui est saint pour 
Dieu ! Et maintenant, je propose de vous prêcher, ce soir, le 
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Christ crucifié—et la raison pour laquelle Il a été crucifié ! » 
(Ibid.).

Le jeune ministre est sorti de l’école, furieux et 
embarrassé, alors que le public se moquait de lui. Tout 
ce qu’il avait fait, c’était d’avoir fourni à M. Armstrong la 
meilleure introduction possible pour son sermon.

LA DERNIÈRE POSITION DE M. BELSHAW
M. Belshaw n’en avait pas encore fini avec M. Armstrong. 
Il a fait un retour—sa dernière position. À cette époque-là, 
les réunions à l’école Firbutte étaient terminées, et M. 
Armstrong faisait des réunions trois fois par semaine dans 
une école située à quelque 6,5 km, à l’ouest.

M. Belshaw a attendu la fin du sermon de M. Armstrong, 
et l’a interrogé à voix haute sur le Sabbat. M. Armstrong 
n’a pas été surpris tout comme auparavant. Il sourit avec 
confiance, sachant que Dieu fournirait la bonne réponse.

« Si cela est obligatoire, il était nécessaire que Paul leur 
apprenne à l’observer. Maintenant, pouvez-vous me montrer 
une écriture où l’apôtre Paul a enseigné ou ordonné aux 
païens d’observer le Sabbat ? » Il pensait avoir porté un coup 
décisif—irréfutable, qui m’aurait finalement discrédité, de 
même que ce que je prêchais, une fois pour toutes !

« Oui, monsieur Belshaw ! », répondis-je sans aucune 
hésitation. « Je le peux certainement ! Mais avant que je ne 
le fasse, je vais maintenant vous poser une question : Si je 
vous montre où l’apôtre Paul a ordonné aux païens convertis 
d’observer le Sabbat, alors c’est la preuve irréfutable qu’il 
vous est ordonné de l’observer, aujourd’hui. Maintenant, 
avant de vous montrer cet ordre, je demande à savoir ceci : Si 
je montre où Paul a ordonné aux gentils d’observer le Sabbat, 
abandonnerez-vous maintenant votre rébellion et vous 
soumettrez-vous pour l’observer aussi ? » (Ibid.).
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M. Belshaw ne voulut pas capituler. Il a été exposé comme 
un rebelle sans foi ni loi.

Comment une personne devient-elle aussi inspirée et 
aussi éveillée comme M. Armstrong, prête à affronter les 
sceptiques ? Tout a commencé au rocher de prières. Il a 
crié à Dieu. Il voulait représenter Dieu de la bonne manière, 
respecter Sa loi, et aider les gens à comprendre que le Christ 
est mort pour nos péchés et a été sauvagement battu pour 
notre guérison.

M. Armstrong a été confronté aux plus grandes questions 
de la Bible et il y a répondu magnifiquement. Son histoire 
avec le rocher de prières est l’une des histoires les plus 
inspirantes, dans ce temps de la fin. Voyez comment Dieu 
a utilisé cet homme parce qu’il est allé au rocher de prières 
pour avoir de l’aide et de la force !

Nous avons la formule de M. Armstrong. L’Œuvre de 
l’épd est petite. Nous sommes un petit reste, pas une 
grande entreprise—mais ce que nous sommes capables 
d’accomplir est miraculeux ! Réalisez, cependant, que nous 
avons l’impact que nous avons seulement parce que nous 
avons appris la leçon de la puissance de la prière par M. 
Armstrong !

Dieu n’est pas impressionné par la personne qui dit : 
« Que puis-je faire ? Je ne suis qu’une personne ». Si vous 
avez une vie de prières fortes et que vous suivez la formule 
de M. Armstrong, vous pouvez faire des choses incroyables ! 
Vous pouvez changer le monde ! C’est ce que Dieu veut 
que nous apprenions tous. Nous sommes là pour enseigner 
à toute l’humanité comment établir une relation avec Dieu ! 
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prier avec ferveur pour le succès des réunions. C’était devenu 
en quelque sorte un pèlerinage quotidien, pendant mon 
séjour chez les Fisher, vers ce qui est devenu mon “rocher 
de prières”. Je suis sûr d’avoir pris beaucoup d’énergie, de 
force spirituelle et d’inspiration à ce rocher de prières. »

M. Armstrong a écrit cela sous le sous-titre « Le début de 
la présente œuvre ».

M. Todd a trouvé l’ancienne ferme des Fisher. Il a marché 
dans toute la zone et l’a examinée de près, et il n’y avait 
qu’une seule pierre qui aurait pu être le rocher de prière de 
M. Armstrong. Remarquablement, ses dimensions étaient 
précisément celles données par M. Armstrong.

En avril 2002, M. Todd m’a emmené visiter les sites des 
premiers jours de M. Armstrong dans l’Œuvre. Quand j’ai 
vu le rocher de prière, j’ai dit que c’était « le rocher le plus 
inspirant que j’aie jamais vu, le deuxième après la pierre de 
Scone ».

Nous avons pensé que le rocher était quelque chose que 
nous devrions avoir. Nous allions attendre jusqu’à ce que 
nous puissions faire un petit tournage sur place. Mais M. 
Todd a dit que quelqu’un d’autre essayait de l’obtenir. Nous 
nous sommes donc dépêchés. Nous avons offert d’acheter 
le rocher, mais l’homme qui possédait la propriété nous l’a 
cédé gratuitement, et il était heureux de le faire. Nous l’avons 
apporté sur le campus de notre siège social à Edmond, en 
Oklahoma, et l’avons exposé.

Dieu voulait que nous ayons ce rocher. La Bible a 
beaucoup d’exemples de Dieu utilisant des pierres à des 
fins spéciales (par exemple, Genèse 28 : 10-22 ; 31 : 45-52 ; 
Josué 4 : 1-9 ; 8 : 30-32 ; 24 : 26-27). Une pierre est tangible. Ici, 
nous avons quelque chose qui, à mon avis, est extrêmement 
précieux pour Dieu et pour l’Église de Philadelphie de Dieu ! 
Je crois que Dieu nous l’a donnée parce que nous honorons M. 
Armstrong et croyons en ce qu’il a fait. Cela a un sens pour 
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nous, car c’est un symbole tangible du début infinitésimal 
de l’œuvre de Dieu, à notre époque—la plus grande Œuvre 
jamais réalisée sur la Terre en termes d’impact et de nombre 
de personnes atteintes ! M. Armstrong a atteint des millions 
de gens avec la vérité de Dieu, et cela a commencé à ce rocher 
(encadré : « Fondé sur un rocher », page 6). Pour cette raison, 
le rocher de prières revêt une grande importance pour le 
peuple de Dieu. Il semblait également inhabituel que M. 
Armstrong ait laissé des détails aussi précis à ce sujet, et que 
nous ayons pu le trouver. Dieu avait sûrement quelque chose 
d’important à l’esprit.

Il y a une leçon importante ici : si nous voulons réussir 
spirituellement, nous devons construire sur une base faite 
de prière !

Je vois maintenant que Dieu était  derrière ces 
événements, et pour une raison très importante.

Le rocher de prières de M. Armstrong a remplacé la 
« pierre du destin ».

La date à laquelle j’en suis venu à reconnaître cela 
est significative. C’était encore un autre exemple de la 
réalisation par Dieu de quelque chose d’important le 16 
janvier, ou proche de cette date, l’anniversaire de la mort de 
M. Armstrong, en 1986. Dieu nous rappelle continuellement 
que nous poursuivons l’œuvre de Élie. Nous avons démontré 
que M. Armstrong était le type, au temps de la fin, du Élie 
original. Nous devons suivre l’exemple de M. Armstrong. 
La compréhension que Dieu m’a donnée à propos de cette 
pierre souligne ce point avec force !

ÉTABLIR LE TRÔNE DE DIEU
Cette nouvelle révélation au sujet du rocher de prières 
aura des conséquences considérables. C’est une étape 
majeure vers l’établissement du règne de Dieu sur Terre !



LE NOUVEAU TRÔNE DE DAVID

14

Comment ?
Jésus-Christ est sur le point de revenir et quand 

Il  le  fera,  I l  prendra place sur le  trône de David 
(Ésaïe 9 : 6-7 ; Luc 1 : 31-33). Sur ce trône, Il gouvernera et 
apportera le salut à toute l’humanité ! Nous vivons dans la 
phase finale du trône de David juste avant le retour du Christ.

Comme je l’ai dit, la pierre du destin a toujours été 
associée au trône. Les couronnements ont toujours eu lieu 
en sa présence. Lisez le chapitre 6 de mon livre La clef de 
David pour apprendre l’histoire de cette pierre.

Il y a quelques prophéties bibliques intéressantes 
concernant ce trône qui doivent s’accomplir durant la 
période de temps immédiatement devant nous—avant le 
retour du Christ.

La première a été faite par le prophète Osée : « Car les 
enfants d’Israël resteront longtemps sans roi, sans chef, 
sans sacrifice, sans statue, sans éphod, et sans théraphim » 
(Osée 3 : 4). J’ai souligné ce verset pendant de nombreuses 
années comme étant une prophétie sur la Grande-Bretagne 
durant la grande Tribulation, une courte période de 
souffrance qui précède la Seconde venue (le verset 5 montre 
qu’il s’agit d’un contexte du temps de la fin). Par exemple, j’ai 
écrit au chapitre 7 de La clef de David, à propos de ce verset :

Cela décrit une période très tragique—la grande 
Tribulation—qui est presque sur nous. C’est une prophétie 
sur Éphraïm [la Grande Bretagne], Manassé [les États-Unis] 
et Juda [l’État juif d’Israël], quand ils n’ont plus de roi ni même 
de prince. Jérémie a écrit qu’il y aurait toujours un homme 
assis sur le trône de David [Jérémie 33 : 17]—pourtant, il est 
dit ici que pendant un temps, Israël n’aura ni roi ni prince. 
Comment peut-on concilier cette contradiction apparente ? 
Nous devons nous rappeler que les véritables élus de l’Israël 
spirituel [l’Église fidèle de Dieu] sont protégés par Dieu, en 
ce temps-là.
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Considérez ceci également  :  Le mot statue dans 
Osée 3 : 4 fait référence au pilier de Jacob—la pierre que 
Jacob a appelée « la maison de Dieu » qui est restée avec 
Israël pendant des générations, et qui réside encore en 
Grande-Bretagne. Dieu a révélé à Osée qu’en ce temps de la 
fin, Éphraïm allait perdre cette pierre.

Où pensez-vous que sera cette pierre ?
Pour répondre à cette question, dans le même chapitre, 

j’associe la prophétie d’Osée 3 à celle faite par le prophète 
Ésaïe : « Et le trône s’affermira par la clémence ; et l’on y 
verra siéger fidèlement, dans la maison de David, un juge ami 
du droit et zélé pour la justice » (Ésaïe 16 : 5).

Cette prophétie se situe dans le contexte de la protection 
du peuple de Dieu dans un lieu de refuge. Le verset 1 parle 
d’un groupe de personnes (enseigné par Dieu) envoyant 
un hommage spécial au souverain de Séla, qui signifie 
forteresse rocheuse, le mot équivalent en grec étant Pétra. 
C’est une période de trouble au Moyen-Orient, lorsque le 
peuple jordanien essaie de s’enfuir (verset 2 ; Moab fait 
référence à la Jordanie d’aujourd’hui). Le verset 3 montre 
des gens vivant dans des grottes, probablement dans un 
endroit comme Pétra, en Jordanie. Au verset 4, Dieu dit 
à Moab (les Jordaniens) de protéger les membres de Son 
peuple, devenus « exilés ». Pourquoi sont-ils des exilés ? 
Parce que les gens préfèrent haïr la vérité de Dieu et les Dix 
commandements plutôt que de se repentir et sauver leurs 
nations ! Alors ils chassent les gens qui leur transmettent 
le message de Dieu ! Mais Dieu protège toujours ceux qui 
font Son Œuvre.

C’est là, dans ce lieu de protection, que Dieu dit que « le 
trône »—parlant du trône de David—sera « établi » ! Dans La 
clef de David, j’explique : 

Ce trône de David est aujourd’hui en Grande-Bretagne. 
Depuis des millénaires, les rois et les reines qui ont été 
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couronnés sur ce trône l’ont été sur le pilier de pierre de 
Jacob, appelé également « la pierre du destin ».

Comment ce trône pourrait-il être établi dans le contexte 
d’Ésaïe 16 ? Seule la pierre du destin pourrait établir 
fermement le trône de David !

Ésaïe 16 nous dit-il que Dieu, de manière ou d’autre, 
nous donnera cette pierre quand le peuple de Dieu ira 
au lieu de sécurité ? Après tout, nous partagerons ce trône 
avec le Christ dans quelques années à peine !

La pierre du destin est vraiment le symbole du trône 
de David—non pas le siège qui est à l’abbaye de Westminster… 
Dieu a dit qu’il ne manquerait jamais un homme pour 
s’asseoir sur ce trône—et ici, Il dit que le trône sera établi 
dans un cadre temporaire de Tribulation, avec le peuple loyal 
de Dieu habitant dans une forteresse rocheuse !

La prophétie d’Ésaïe dit que l’individu assis sur le trône, 
à ce moment-là, sera « ami du droit et zélé pour la justice ». 
J’ai écrit comment cela implique qu’il sera occupé non par 
un membre de la famille royale britannique, mais par un 
membre de l’Église de Dieu, conduit par le Saint-Esprit. J’ai 
ensuite fait remarquer la prophétie de Michée 2 : 13 qui fait 
référence au dirigeant de l’Église de Dieu comme à « leur 
roi ». « Il ne devrait pas être trop perturbant de penser que 
Dieu désigne un homme dans l’Église comme un “roi” », 
ai-je écrit. « Après les trois ans et demi de Tribulation, 
chaque membre converti de l’Église de Dieu sera roi et 
sacrificateur, pour toujours ! » (Ibid.). (Nous parlerons 
de cette prophétie plus en détail dans le prochain chapitre 
de ce livre.)

C’est toute de la compréhension spirituelle que Dieu 
nous a donnée pendant de nombreuses années. Nous 
devons posséder le trône de David au lieu de refuge, ce qui 
signifie que nous devons également posséder la pierre qui 
représente le trône. Je vous encourage à lire les chapitres 6 
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et 7 de la brochure La clef de David pour vous rafraîchir la 
mémoire.

Maintenant, cette nouvelle révélation sur le rocher de 
prières met ces prophéties plus en évidence. J’avais tort 
de penser, comme je l’ai fait, que nous obtiendrions cette 
pierre. Dieu avait une meilleure pierre à l’esprit—une 
supérieure à cette pierre originale !

Dieu fait ce changement important pour une bonne 
raison : nous sommes prêts à aller au lieu de refuge, et nous 
avons maintenant la nouvelle pierre du destin ! C’est 
beaucoup plus pratique que ce que nous pensions devoir se 
produire. Cela aide de manière significative notre tâche 
de préparation pour la Seconde venue de Jésus-Christ !

UN SYMBOLE PLUS PUR
Osée a prophétisé d’une époque où la Grande-Bretagne serait 
« sans roi et sans prince... et sans image »—en référence à la 
pierre du couronnement. Nous sommes maintenant dans 
cette période ! La Grande-Bretagne ne possède pas l’image—
la pierre—elle ne la possède plus. Nous, dans l’Église de Dieu, 
avons maintenant un symbole encore meilleur du trône du 
roi David.

C’est ce que Dieu veut. Je me rends compte qu’il est 
radical de dire qu’il y a une nouvelle pierre du destin. Mais 
il est également radical de dire que le peuple de Dieu aura le 
trône de David, et cela vient directement de la Bible ! Et la 
pierre est un symbole du trône.

Dieu a utilisé M. Armstrong pour préparer le chemin 
pour la Seconde venue du Christ (voir Malachie 3 : 1 ; 4 : 5-6). 
M. Armstrong a également eu la vision de la clef de David 
(Apocalypse 3 : 7), et il était un descendant physique du 
roi David. Il serait logique que M. Armstrong ait un lien 
personnel avec le rocher qui symbolise le trône de David 
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sur lequel le Christ gouvernera. M. Armstrong avait un appel 
spécial et vous devez être impressionné par tout ce qu’il a 
accompli. Dieu veut que nous apprenions encore plus de ce 
qu’il a fait.

Dieu l’a utilisé pour « rétablir toutes choses » ! 
(Matthieu 17  : 10-11). Quelle œuvre monumentale  ! 
M. Armstrong a fait dans la véritable Église de Dieu ce que 
le Christ est sur le point de faire dans ce monde !

Le pilier de pierre de Jacob se rattache à Jacob alors 
qu’il n’était pas converti. Dieu a changé son nom en celui 
d’Israël  lors de sa conversion (Genèse 32  : 28). Cette 
pierre a été le témoin de générations de couronnements 
d’hommes et de femmes non convertis qui ont continué 
la lignée royale de David. Dans la dernière phase de Son 
Œuvre, dans ce temps de la fin, Dieu voulait sûrement 
avoir une pierre différente—un symbole spirituel plus 
pur trouvé dans l’Église de Dieu, où Son peuple possède le 
Saint-Esprit. Ce symbole incarne beaucoup plus. Je crois 
que c’est la raison pour laquelle Dieu a fait le changement. 
Le peuple fidèle de Dieu poursuit, aujourd’hui, ce que M. 
Armstrong a fait alors qu’il préparait le chemin pour la 
Seconde venue du Christ. Nous sommes en train de relever 
les ruines de son œuvre et de le magnifier, de même que 
ce que Dieu a fait à travers lui.

Dieu est certainement soucieux de la pureté. Comme 
l’a écrit M. Armstrong dans Le mystère des siècles, lorsque 
Jésus-Christ est venu sur Terre pour la première fois, Il « est 
né de la tribu de Juda et il était nécessaire qu’Il soit de la 
pure souche raciale originelle, comme l’était Noé ». Alors 
que Dieu prépare la Seconde venue spectaculaire du 
Christ, Il pense sûrement à représenter et à préserver 
la pureté spirituelle ! Dieu veut davantage de pureté ; et 
Il achève ces choses avec le rocher de prières et tout ce qu’il 
signifie.
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MON MESSAGER
Dieu a donné à M. Armstrong la clef de David pour l’aider 
à bâtir l’ère de Philadelphie de l’Église (Apocalypse 3 : 7). 
Cette clef suscite l’intérêt pour toute la Bible de Dieu, pour 
l’Ancien Testament et pour le Nouveau Testament. Elle 
nous révèle à tous comment Dieu va utiliser la maison de 
David—physiquement et spirituellement—pour établir le 
règne de Dieu et offrir le salut à toute l’humanité ! La clef 
de David signifie tout pour nous !

C’est aussi quelque chose que Satan déteste 
passionnément. Cela lui rappelle que son règne sur 
Terre est presque terminé, et qu’il sera jeté dans les 
ténèbres extérieures pour toujours. Il a constamment, et à 
plusieurs reprises, œuvré à arrêter le message de la clef de 
David.

Peu de temps après la mort de M. Armstrong, les personnes 
qui ont pris en charge l’Église ont rejeté la vérité révélée par 
cette clef dans le livre de M. Armstrong, Les Anglo-Saxons 
selon la prophétie. La direction de l’Église universelle de Dieu 
a coupé 70% de ce livre. Ensuite, elle a menti à propos d’une 
mise en attente du livre pour un court processus de révision. 
Joseph Tkach Jr a déclaré que la merveilleuse compréhension 
de ce livre se résume à : « Et alors ? »

« Et alors ? » Le message de la clef de David est le seul 
message fondamental que le Christ a donné aux deux 
dernières ères de Son Église ! (Apocalypse 3 : 7). C’est le 
message que Herbert W. Armstrong a délivré à ce monde. 
L’Église de Philadelphie de Dieu doit délivrer le même 
message. Les Anglo-saxons selon la prophétie est une part 
indispensable de ce message !

Ces menteurs sont esclaves du diable qui hait le trône de 
David et hait le règne et la loi de Dieu. Le Christ a répandu 
Son sang pour les péchés de toute l’humanité, y compris les 
leurs, et ils ont jeté cela !
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Sata n  a  s t i mu l é  d e s  a n t é c h r i sts ,  u n  h o m m e 
spécialement, dans la propre Église de Dieu pour 
détruire cette vision épique pour 95 pour cent du peuple 
de Dieu (1 Jean 2 : 19). Nous devons comprendre la puissance 
de Satan. Il a détourné nos frères et sœurs—la famille de 
Dieu—loin de la merveilleuse Œuvre de Dieu bâtie à travers 
M. Armstrong.

Le rocher de prières est un merveilleux symbole d’un 
homme se mettant à genoux devant le Père, puis se levant et 
défendant Dieu, Sa loi et Son gouvernement. M. Armstrong 
était un grand défenseur spirituel. Ses successeurs 
corrompus ne connaissaient rien comparés à lui, mais 
ils se croyaient tellement intelligents et experts. Dieu les 
considère comme fous.

« Voici, j’enverrai mon messager ; il préparera le chemin 
devant moi. Et soudain entrera dans son temple le Seigneur 
que vous cherchez ; et le messager de l’alliance que vous 
désirez, voici, il vient, dit l’Éternel des armées. Qui pourra 
soutenir le jour de sa venue ? Qui restera debout quand il 
paraîtra ? Car il sera comme le feu du fondeur, comme la 
potasse des foulons » (Malachie 3 : 1-2). Le retour du Christ 
sera un temps de feu pour les rebelles. 

Dieu fait une déclaration complète ici : « Il préparera 
le chemin devant moi ». Point ! Pas d’avertissement ni de 
réserves. Quelle approbation de cet homme ! Dieu a fait une 
alliance avec M. Armstrong et Il savait que M. Armstrong 
ferait le travail. Et il l’a fait exceptionnellement ! Quel 
messager !

Ne serait-il pas merveilleux pour Dieu d’avoir une 
confiance absolue que nous accomplirons notre raison 
d’être ?

La vie de M. Armstrong est un des temps forts dans 
l’histoire de l’homme. Dieu a été vraiment ému par la 
manière dont il a livré Son message. Il a été ému par la façon 
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dont il a utilisé le rocher de prières pour demeurer fervent 
et stimulé pour faire la volonté de Dieu ! Ainsi, donc, M. 
Armstrong va être honoré pour toujours à travers le rocher 
de prières !

N’est-ce pas magnifique que Dieu nous bénisse si 
richement pour Lui être obéissants et fidèles ?

M. Armstrong a préparé le chemin pour la Seconde venue 
du Christ. Cela signifie beaucoup de choses. Peu importe 
à qui il parlait, à l’école de Firbutte ou devant des rois et 
dignitaires, il parlait de la loi de Dieu et de Son mode de vie. Il 
a fait des erreurs comme nous tous, mais il n’a jamais arrêté 
de servir Dieu.

Cela fait du sens que la nouvelle pierre du destin se 
rapporte à M. Armstrong. Cette nouvelle pierre est plus 
appropriée pour présenter le Jésus-Christ parfait qui a été 
crucifié afin que nous puissions naître en tant que fils dans 
la Famille de Dieu.

Le Christ est content de Son messager ! Comme Dieu 
honore M. Armstrong avec cette nouvelle pierre du destin !

Dieu est, également, content des «  fils de Tsadok  » 
spirituels qui, comme Tsadok le sacrificateur pour le roi 
David anciennement, restent fidèles au trône de Dieu, du 
début à la fin. Il se fie à Son peuple sur le fait qu’ils prendront 
soin du rocher de prières—la nouvelle pierre du destin. C’est 
une cause noble et digne.

Nous reconnaissons cette réalité, bien que ce ne soit pas 
le cas pour le monde. Mais beaucoup seront amenés à voir 
cette vérité pendant que nous serons dans le lieu de refuge.

Dieu nous a ordonné de relever les ruines. Maintenant, 
je suis un homme avec de la vanité et des péchés comme 
n’importe qui d’autre. Si jamais je commençais à penser 
que je peux accomplir ma tâche sans suivre l’exemple 
de M. Armstrong, je tomberai dans une façon de penser 
fatale ! Mais je me suis rendu compte que chaque fois 
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que j’honore M. Armstrong, Dieu m’honore. N’est-ce 
pas magnifique ? C’est le gouvernement de Dieu. C’est une 
merveilleuse vérité que nous devons tous apprendre 
profondément.

Près de la fin de sa vie, M. Armstrong a écrit : « Cette 
restauration du gouvernement de Dieu est le grand but 
placé en premier dans l’esprit de Dieu » (Plain Truth, juillet 
1977). Dieu veut restaurer Son gouvernement dans notre vie, 
maintenant ! Et bientôt Il restaurera Son gouvernement 
pour le monde entier.

« Donner à l’empire de l’accroissement, et une paix 
sans fin au trône de David et à son royaume, l’affermir et le 
soutenir par le droit et par la justice, dès maintenant et à 
toujours : Voilà ce que fera le zèle de l’Éternel des armées » 
(Ésaïe 9 : 7 [verset 6 dans la Bible Louis Segond]).

C’est ce dont il s’agit en fin de compte. Le trône de 
David unira le monde. Dieu va amener toute l’humanité, y 
compris ceux qui sont si rebelles aujourd’hui, au point où 
ils s’inclineront devant Lui—le Rocher—et ils regarderont 
de plus près l’amour, la voie et la vie de Dieu ! Nous devons 
nous humilier devant Dieu, et ensuite affronter quiconque 
défie notre Père, le Chef de Sa Famille ! Nous n’avons rien à 
craindre avec Dieu à nos côtés.
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DEUX 

LE NOUVEAU 
TRÔNE DE DAVID

D ans Jérémie 33 : 17-18 Dieu promet qu’il y aura 
toujours quelqu’un assis sur le trône de David, 
et qu’il y aura toujours un sacrificateur ou un 

ministre faisant l’Œuvre de Dieu et enseignant au sujet de 
ce trône.

Voyez à nouveau 2 Samuel 7 : 12-16. Là, Dieu promet 
d’établir le trône de David et dit que Salomon s’y assiérait. Il 
dit : « S’il fait le mal, je le châtierai avec la verge des hommes 
et avec les coups des enfants des hommes, mais ma grâce 
ne se retirera point de lui... ». Dieu a dit à David comment 
Il soutiendrait le roi assis sur ce trône : Il utiliserait des 
hommes pour le châtier et garder le trône avec la lignée de 
David.

Mais qu’en serait-il si cette nation devenait tellement 
méchante que Dieu doit la détruire et planter le trône 
dans une autre nation ? Anciennement, Dieu a envoyé le 
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prophète Jérémie pour prévenir Juda de sa destruction. 
C’est un exemple de ce qui doit arriver en Grande-Bretagne, 
en Amérique et en Juda, dans ce temps de la fin. (Faites 
la demande d’un exemplaire gratuit de ma brochure sur 
Jérémie pour avoir une pleine explication.)

Après la destruction de l’ancien Juda, Jérémie a été utilisé 
par Dieu pour renverser le trône de David (et emmener la 
pierre du destin) en Irlande en prenant un descendant 
direct de David, une des filles du roi Sédécias, la princesse 
Tea-Tephi. Le trône de David a été plus tard déplacé en 
Écosse et finalement en Angleterre où il a résidé pendant 
plusieurs générations, encore avec des descendants du 
roi David assis sur le trône. Dans la grande Tribulation 
qui vient, cependant, Dieu n’envoie pas un prophète pour 
déplacer le trône de David hors de la Grande-Bretagne. Ainsi, 
qu’arrivera-t-il à ce trône ?

Dieu a révélé la réponse claire à cette question.

LA GRANDE-BRETAGNE 
 PERD SON ROI ET SA PIERRE

Pensez profondément à la prophétie dans Osée 3 : 4 : « Car les 
enfants d’Israël resteront longtemps sans roi, sans chef, sans 
sacrifice, sans statue [la pierre du destin]… ». Au moment 
où cette prophétie sera réalisée, la Grande-Bretagne aura 
été conquise par le Saint Empire romain. Les Britanniques 
perdent leur roi, et ils perdent leur pierre (un symbole 
du trône de David), et il n’y a aucun type de Jérémie pour 
protéger la pierre et le roi. Dieu n’a pas quelqu’un là pour 
arracher, détruire et transplanter ce trône.

Qu’est-ce que cela signifie ? Dieu a promis de maintenir 
ce trône pour toujours, pourtant ici nous voyons que 
subitement il n’y a pas de roi et pas de pierre, et la prophétie 
ne dit même pas où ils sont. Pendant la Tribulation, le roi sera 
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probablement mort ! La pierre de Jacob sera perdue ; nous ne 
savons pas ce qui lui arrivera, mais elle pourrait être détruite.

Si personne ne s’assied sur le trône de David, Dieu n’aura 
pas tenu Sa promesse !

La vérité c’est que, au moment où cette prophétie 
s’accomplit, le trône en Grande-Bretagne n’est plus le 
trône de David !

Même avant que la Grande-Bretagne perde son roi et sa 
pierre, le trône britannique n’est plus le trône de David, ou 
Dieu n’aura pas tenu Sa promesse.

La prophétie d’Osée montre que, avant la Tribulation, 
Dieu doit avoir une nouvelle pierre et un nouveau roi—un 
nouveau trône. Sinon, Il ne pourrait permettre à Osée 3 : 4 
de se produire. Autrement comment peut-on expliquer ce 
qui va se passer en Grande-Bretagne ?

Dieu ne doit plus reconnaître le trône en Grande-
Bretagne comme le trône de David.

Quand cela arrivera-t-il, et où est le trône de David ? C’est 
du trône sans fin de notre Mari éternel dont nous parlons !

Nous vivons dans un temps de corruption terrible dans 
les nations d’Israël. Avec la famille royale d’Angleterre 
aujourd’hui, Dieu ne peut corriger la situation par la verge 
des hommes. Il ne peut pas arranger les choses au sein 
d’Éphraïm, de Manassé ou de Juda sous les présentes 
conditions. Ainsi, il doit y avoir un autre roi—quelqu’un 
qui est, également, un descendant de David.

Imaginez quelqu’un, pendant la Tribulation, qui avait une 
compréhension de la promesse de Dieu au sujet du trône 
de David. S’il n’apercevait ni roi ni pierre—peut-être le roi 
est-il mort, et il ne sait pas où est la pierre, ou peut-être la 
voit-il détruite—que penserait-il ? Il devrait conclure que 
la promesse de Dieu n’a pas été tenue, à moins qu’il n’ait 
compris ce que je vous explique ici.

Mais Dieu EST en train de tenir Sa promesse !
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ZÉLÉ POUR LA JUSTICE
Voyez de nouveau la prophétie dans Ésaïe 16, au sujet du 
lieu de refuge pendant la grande Tribulation. Elle dit que le 
peuple de Dieu est banni, protégé par les rochers escarpés et 
les grottes d’une forteresse dans le désert (versets 1-4).

Le verset 5 dit : « Et le trône s’affermira par la clémence ; 
et l’on y verra siéger fidèlement, dans la maison de David, 
un juge ami du droit et zélé pour la justice ». Au lieu de 
refuge, il y a « un juge »—un homme—assis sur le trône de 
David—dans un tabernacle, qui est une habitation temporaire. 
C’est un homme qui comprend et croit la vérité de Dieu, qui 
est « ami du droit et zélé pour la justice », faisant vraiment 
bouger les choses en établissant la justice de Dieu.

Ce roi pourrait-il être quelqu’un à l’extérieur de la seule 
véritable Église de Dieu ? Ce serait impossible. Ce roi parle 
de la vérité et est zélé pour la justice, il doit donc être un 
membre converti dans l’Église de Dieu.

Dieu doit avoir un roi dans cette Église qui est un 
descendant de David. Et nous devons aussi avoir une pierre 
qui est un symbole du trône de David. Dieu nous a donné 
une nouvelle pierre. La pierre est toujours associée au trône—
pas seulement comme un symbole du trône, mais aussi un 
symbole de notre Rocher, de notre Chef, Jésus-Christ !

C’est bien aux alentours du 16 janvier 2017, que Dieu a 
révélé la vérité au sujet de la nouvelle pierre du destin.

Et c’est à cette date que Dieu a déplacé le trône de 
David vers cette Église !

Dieu nous tient prêts à aller au lieu de refuge où le trône 
de David doit être, selon la prophétie. Il y a un nouveau roi 
et une nouvelle pierre. Il doit en être ainsi pour que cette 
prophétie soit accomplie ! Et ce nouveau roi devrait être 
l’apôtre de Dieu, au moins pour ce temps.

Le rocher de prières, le nouveau symbole du trône de 
David, nous est, également, parvenu par un descendant de 
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David, Herbert W. Armstrong. Et tout cela est arrivé aux 
alentours du 16 janvier 2017, l’anniversaire de sa mort.

Dieu a fait toutes ces choses se produire miraculeusement. 
Tout cela est prophétisé, et Dieu a amené les choses d’une 
façon qui est vraiment stupéfiante quand on y pense.

QUE CELA SIGNIFIE-T-IL POUR NOUS ?
En ce moment même, le Royaume-Uni n’a plus le trône de 
David. Et la pierre de Jacob n’est plus pertinente. Il y a une 
nouvelle pierre.

Réfléchissez à ceci : Si la Grande-Bretagne n’a plus le 
trône de David, cela indique fortement que la Grande-
Bretagne va s’écrouler rapidement ! Comment pourrait-il 
en être autrement ? C’est une grande condamnation de 
Dieu contre ce peuple ! Et, dans un certain sens, contre 
l’Amérique aussi.

Jérémie était là quand Juda a été conquis par Babylone. 
Il a emmené Tea-Tephi—une princesse de la maison de 
David—et la pierre du couronnement avec lui en Irlande, et 
il a préservé le trône de David. Maintenant, une Babylone 
moderne va conquérir la Grande-Bretagne, l’Amérique et 
Juda et les détruire—toutes ensemble (Osée 5 : 5)—et le 
trône de David n’est plus en Grande-Bretagne. Mais Dieu l’a 
préservé d’une autre manière.

Que signifie tout cela pour l’Église de Philadelphie de 
Dieu ? Nous devons y réfléchir profondément. Qu’est-ce que 
cela exige de nous ?

C’est l’une des plus étonnantes prophéties jamais 
révélées à l’ÉPD !

Ici, dans cette Église, se trouve l’espoir du monde—le 
seul espoir ! Les descendants de David se sont assis sur ce 
trône depuis qu’il existe. Cela réalise la promesse du sceptre 
faite par Dieu à Juda (Genèse 49 : 10). Mais cette promesse a 
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également à voir avec la grâce. Ce trône est celui sur lequel 
le Christ s’assiéra pour gouverner tout dans l’univers sous 
la direction de Dieu le Père ! Il durera toute l’éternité et 
apportera le salut à toute l’humanité ! Et nous avons ce trône, 
en ce moment même !

Le trône de David est bien vivant—et est honoré plus qu’il 
ne l’a été durant une longue période !

Il y a une différence dans la façon dont le trône de David 
sera géré dorénavant, car il est dans la propre Église de Dieu 
avec Ses véritables élus.

Quel don immense Dieu a fait à Son Église restante ! 
Nous allons être des rois et des sacrificateurs, bientôt, et 
nous sommes déjà des rois et des sacrificateurs en embryon. 
Cela devrait certainement rendre notre appel—le fait que 
nous allons régner sur ce trône avec le Christ pour toujours—
beaucoup plus réel pour nous ! Vous êtes vraiment des 
rois et des sacrificateurs ! (Apocalypse 1 : 6). Vous ne pouvez 
pas vous asseoir sur un trône si vous n’êtes pas un roi et 
un sacrificateur. La nation spirituelle de Dieu va naître en 
un jour ! (Ésaïe 66 : 8). Cela stupéfiera le monde : les gens 
verront soudainement une famille entière de rois et de 
sacrificateurs sur le trône de David !

Le seul fait de penser à ce que Dieu fait est ahurissant ! 
Mais c’est réel. C’est tout le sujet de toutes les révélations de 
Dieu. Nous avons le trône en notre possession, maintenant ! 
Les véritables élus de Dieu jouent maintenant un 
rôle clé avec le trône de David. Il n’est plus en Grande-
Bretagne—il est ici dans l’épd, ce qui signifie que nous 
sommes, maintenant, prêts à aller dans un lieu de refuge.

Mais avant d’y aller, nous exposerons des faits importants 
et proclamerons un message plus puissant que nous n’avions 
jamais eu auparavant ! Comment pourrait-il en être autrement ? 
Cet honneur viendra certainement avec une responsabilité 
supplémentaire. Cela est impressionnant quand on y pense !
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LA NOBLESSE DANS 
 LA CAVERNE D’ADULLAM

Le livre de Michée a des écritures clés que nous pouvons 
mieux comprendre à la lumière de cette nouvelle 
révélation. 

Ce livre couvre un laps de temps allant d’une époque juste 
avant la grande Tribulation à une époque très avancée dans 
le Millénium. Il prophétise sur ce qui arrivera au peuple de 
Dieu durant la Tribulation. 

Michée 1 : 9 dit : « Car sa plaie est douloureuse... ». C’est 
un temps quand les nations d’Israël seront malades avec 
une plaie douloureuse—une condition qui menace la vie et 
qui ne peut être guérie ! Leur seul espoir, c’est de passer par 
l’holocauste de la Tribulation.

« Rase-toi, coupe ta chevelure, à cause de tes enfants 
chéris ! Rends-toi chauve comme l’aigle, car ils s’en vont en 
captivité loin de toi ! » (verset 16). Il y a ici un avertissement 
descriptif de ce qui est sur le point d’arriver à la nation 
d’Israël. Pensez au symbole des États-Unis, l’aigle chauve. 
Dieu dit que la calvitie d’Israël s’accroîtra à mesure que son 
peuple ira en captivité ! Durant la grande Tribulation, ils 
souffriront comme jamais auparavant !

Qu’arrivera-t-il au peuple de Dieu durant ce temps ? Le 
verset 15 dit : « Je t’amènerai un nouveau maître, habitante 
de Maréscha ; la gloire d’Israël s’en ira jusqu’à Adullam ». Le 
mot Maréscha signifie sommet, ou endroit principal. 

Où est Adullam ? C’était la grotte dans laquelle David 
s’est échappé quand il se sauvait du roi Saül (1 Samuel 22 : 1). 
Rappelez-vous, Michée est un livre du temps de la fin. Il s’agit 
d’une prophétie sur l’époque où « la gloire d’Israël » s’en ira 
dans une grotte, ou une forteresse rocheuse. Le Cambridge 
Bible Commentary dit que c’est « la digne partie d’Israël » 
qui va à Adullam. Le Soncino Commentary dit : « La phrase 
signifie que la noblesse d’Israël se réfugiera dans une grotte ». 
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Qui est la noblesse d’Israël ? Ce sont les gens qui ont le 
trône de David !

Il s’agit de l’Israël spirituel, ou la véritable Église de Dieu. 
Dieu considère ces gens dignes de prendre en charge le 

trône de David. C’est beaucoup de responsabilité ! Mais ces 
gens sont la noblesse de Dieu ! Quelle plus grande noblesse 
y a-t-il que d’avoir le trône de David ?

David s’est enfui à la grotte d’Adullam avec des centaines 
de personnes. La prophétie montre que, dans le temps de la 
fin, le peuple de Dieu devra également s’enfuir dans une grotte. 
Ils iront dans une forteresse rocheuse pour échapper au Saint 
Empire romain, qui les pourchasse depuis des siècles ! L’Église 
a dû fuir dans le désert durant 1260 ans (Apocalypse 12 : 6—
qui sont décrits prophétiquement comme des « jours »). Nous 
devrons fuir durant 1260 jours (verset 14). Quand nous le 
ferons, nous prendrons avec nous le trône de David.

Nous devons être prêts à aller dans la grotte d’Adullam, 
le lieu de refuge. Faites-en une partie de votre réflexion, car 
nous vivons dans le temps le plus urgent qui soit ! Nous 
devons être disposés à aller partout où Dieu veut et 
faire tout ce qu’Il désire. Nous devons conditionner notre 
esprit pour le faire ! Il offre souvent des occasions, ou nous 
dirige pour faire des choses que nous ne voulons pas faire, 
humainement. Nous devons tous faire des choses que nous 
ne préférions pas faire ; c’est bon pour nous ! Nous devons 
avoir la façon de penser que, quoi que Dieu dise, nous le 
ferons. Cela donnera la plus magnifique des récompenses 
que l’on pourrait recevoir !

Vous pouvez reconsidérer l’histoire : David et le peuple 
de Dieu ont accédé au pouvoir peu de temps après qu’il a 
quitté cette grotte. Dieu dit qu’immédiatement après que 
nous quittons cette forteresse rocheuse, le lieu de refuge, 
nous allons accéder au pouvoir ! Nous gouvernerons le 
monde avec Jésus-Christ sur le trône de David !
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Pensez à l’honneur  que Dieu nous fait  ! Quelle 
merveilleuse bénédiction que c’est de recevoir du grand 
Dieu le trône de David—qui est vraiment le trône de 
Dieu—maintenant ! Quel appel nous a été adressé, et quelle 
bénédiction de comprendre et de savoir ce que tout cela 
signifie !

Michée 2 : 6 prédit que le peuple tiède de Dieu essaiera 
de nous empêcher de prophétiser ces choses. Ils ne sont pas 
la noblesse d’Israël. Ils veulent se fondre dans le monde et 
prophétiser des choses agréables.

Ce n’est pas la vie pour laquelle Dieu nous a appelés ! 
Ceux qui s’asseyent sur le trône de David doivent obéir au 
grand Dieu de tout leur être comme David l’a fait, un homme 
selon le cœur de Dieu ! C’est ce que Dieu veut que nous nous 
efforcions tous d’être : des hommes et des femmes selon le 
cœur de Dieu !

Dieu récompense abondamment une telle obéissance. 
Il promet que même dans les pires circonstances, Il nous 
protégera. Quand les gens nous attaqueront, ils tomberont 
et nous serons les seuls à rester debout.

« LEUR ROI »
Ésaïe 16 : 5 prophétise : « Et le trône s’affermira par la 
clémence ; et l’on y verra siéger fidèlement, dans la maison 
de David, un juge ami du droit et zélé pour la justice ». Il ne 
s’agit pas simplement d’un autre trône—c’est « le trône ». 
C’est le seul trône de Dieu sur Terre ! Le titre de roi n’est pas 
utilisé dans ce contexte. Mais le prophète Michée utilise bien 
le mot roi—et c’est le seul endroit dans la Bible où est utilisé 
ce terme spécifiquement en relation avec l’épd. 

« Je te rassemblerai tout entier, ô Jacob ! Je rassemblerai 
les restes d’Israël, je les réunirai comme les brebis d’une 
bergerie, comme le troupeau dans son pâturage ; il y aura 
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un grand bruit d’hommes. Celui qui fera la brèche montera 
devant eux ; ils feront la brèche, franchiront la porte et en 
sortiront ; leur roi marchera devant eux, et l’Éternel sera à 
leur tête. » (Michée 2 : 12-13). 

Le verset 13 lie spécifiquement « celui qui fera la 
brèche » avec le « roi » qui conduit le peuple de Dieu 
au lieu de refuge. Le roi et celui qui fera la brèche sont la 
même personne.

Le Lange’s Commentary explique : « Ils se frayent un 
passage, passent à travers la porte et sortent par là. Et leur roi 
passe devant eux, car personne d’autre que le roi, issu de la 
maison de David, ne peut être “celui qui fera la brèche” ». Il est 
question de la maison de David et du trône de David. Comment 
quelqu’un dans l’Église de Dieu pourrait-il devenir roi ? Il doit 
y avoir quelque chose de nouveau pour que cela arrive.

Cet homme ouvre la voie pour le lieu de refuge à travers 
une porte. Il y a une « porte » pour le lieu de refuge. Dieu 
donne une porte étroite et restreinte par laquelle nous 
devons passer pour être dans le lieu de protection. Le 
Theological Wordbook of the Old Testament [Lexique 
théologique de l’Ancien Testament] dit ceci au sujet du mot 
porte : « L’idée fondamentale, c’est de “fendre”—comme 
séparer des eaux. Il dit que « deux autres mots sont parfois 
traduits par “porte”, et l’un d’entre eux « signifie “entrée”, 
venant du verbe qui veut dire “ouvrir” ».

De façon ou d’autre, Dieu utilise ce roi pour être un 
individu qui fera une brèche et pour ouvrir la voie—afin de 
protéger les rois et sacrificateurs des véritables élus de Dieu. 
Il est question, là, de structure et de gouvernement. Nous 
ne pouvons faire quoi que ce soit au hasard. Dieu prépare 
toutes les choses selon la façon dont nous les exécuterons : 
Il dit qu’un individu qui fera une brèche ouvrira la porte et 
conduira Son peuple vers un lieu de refuge. Nous devons 
suivre la structure de Dieu si nous voulons aller dans un lieu 
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de refuge. Suivez le système où Jésus-Christ en est le Chef ! 
Si les gens n’aiment pas le gouvernement de Dieu, alors ils 
n’y seront pas.

Il y a une façon dont cela doit être fait. Après tout, Dieu 
nous conduit ! Le Christ—notre Pierre, notre Rocher—est 
« à leur tête » ! Ce n’est pas un homme ! Quel homme pourrait 
faire quelque chose comme cela ? Dieu Lui-même est à la tête, 
conduisant toute la procession ! Dieu Lui-même amène cette 
nouvelle pierre et ce nouveau trône de David.

Cette prophétie est datée : Elle a spécifiquement trait 
au fait d’aller dans le lieu de refuge avec le nouveau trône de 
David. Nous devions nous détacher de la tiède Église universelle 
de Dieu. Dieu concentre notre esprit sur le lieu de refuge, et 
également sur le fait de nous conduire comme le roi David. 

Cette prophétie ne montre pas simplement un dirigeant 
allant dans ce lieu, mais tout le peuple fidèle de Dieu y allant 
ensemble. Daniel 12 : 8-11 dépeint un tableau similaire. Nous 
sommes tous dans cet ensemble ; nous partons ensemble et 
nous sommes emmenés dans un lieu de refuge ensemble. Il 
est dit : « J’entendis, mais je ne compris pas ; et je dis : Mon 
seigneur, quelle sera l’issue de ces choses ? Il répondit : Va, 
Daniel, car ces paroles seront tenues secrètes et scellées 
jusqu’au temps de la fin. Plusieurs seront purifiés, blanchis 
et épurés ; les méchants feront le mal et aucun des méchants 
ne comprendra, mais ceux qui auront de l’intelligence 
comprendront. Depuis le temps où cessera le sacrifice 
perpétuel (l’Œuvre de Dieu), et où sera dressée l’abomination 
du dévastateur, il y aura mille deux cent quatre-vingt-dix 
jours ». La soustraction des 1260 jours où nous serons dans 
le lieu de refuge de ces 1290 jours indique que nous aurons 
30 jours pour nous rendre dans un lieu de refuge, et nous y 
irons tous ensemble. 

Notez le verset 10 : « Plusieurs seront purifiés, blanchis et 
épurés ». Dieu veut que nous soyons purifiés. Je pense que 
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cela a beaucoup à voir avec le fait que nous ayons le nouveau 
trône de David. Dieu veut un trône purifié et un peuple pur 
quand Il arrivera !

Les versets 12-13 parlent de la merveilleuse fin de tout 
cela : elle conduit droit au Second avènement de Jésus-
Christ, quand Il recevra le trône de David !

Amos 7 nous dit quand nous irons au lieu de refuge. 
On voit là un sacrificateur, Amatsia, qui parle au roi, 
Jéroboam, du prophète de Dieu. Il y a une confrontation, 
et le sacrificateur fait la sale besogne. Il dit au prophète de 
Dieu : « Homme à visions, va-t-en, fuis dans le pays de Juda ; 
manges-y ton pain, et là tu prophétiseras » (verset 12). C’est 
l’Antiochos spirituel—Satan incarné !

Selon toutes les indications, voici la manière dont la 
noblesse d’Israël s’en ira : nous serons des exilés, envoyés 
dans une grotte ! Mais nous avons le trône même de David ! 
Nous ne regardons pas vers les choses ou vers les gens—nous 
regardons vers Dieu ! Où nous allons n’a aucune importance, 
du moment que c’est Dieu qui nous dirige !

Dans le récit qu’elle fait de l’histoire de Jérémie sauvant 
la fille de Sédécias pour transplanter le trône, la Bible ne le 
mentionne jamais prenant une pierre. Nous savons qu’il l’a 
fait parce que c’est un symbole du trône de David. Jérémie 
devait avoir la pierre de couronnement—après tout, il portait 
le trône de David en Irlande ! M. Armstrong a démontré, à 
partir de l’histoire irlandaise, que lorsque Jérémie est venu 
en Irlande avec Tea-Tephi, il avait une arche, la harpe de 
David et une pierre appelée lia-fail. Mais ces trois derniers 
objets ne sont pas mentionnés dans le livre de Jérémie 
quand il est question des filles du roi. Il en est de même dans 
Michée : Il est question d’un roi, mais rien n’est dit au sujet 
de la pierre. Comme avec Jérémie, cela est couvert ailleurs. 
Mais nous devons avoir le symbole du trône de David, et nous 
devons avoir quelqu’un qui règne à partir de ce trône !
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Nous devons nourrir spirituellement le trône de Dieu qui 
est en notre présence de toutes les façons possibles ! Dieu 
nous l’a donné pour en prendre soin et en être responsables.

Rendez-vous compte que Dieu a fait un changement 
important ! Nous ne sommes pas un reste insignifiant. 
Bientôt, nous nous assiérons sur le trône de David avec le 
Christ ! C’est notre avenir !

Dieu vient juste de dire : Je vais vous élever à un niveau 
supérieur. Je veux que vous le reconnaissiez et assumiez cette 
responsabilité. Il ne nous la donnerait pas s’Il ne pensait pas 
que nous pourrions l’assumer ! Cela devrait vous en dire 
beaucoup sur les gens que vous êtes !

Nous ne pouvons vraiment pas mesurer comment tout 
cela est grand—et combien magnifique est le fait que Dieu 
nous honore à cette occasion ! Très certainement, Dieu nous 
donnera de plus en plus de puissance dans un espace de 
temps très court.

« N’AS-TU POINT DE ROI ? »
Plus tard, dans Michée, il y a une autre preuve concernant le 
roi : « Et toi, tour du troupeau, colline de la fille de Sion, à toi 
viendra, à toi arrivera l’ancienne domination, le royaume de la 
fille de Jérusalem. Pourquoi maintenant pousses-tu des cris ? 
N’as-tu point de roi ?… » (Michée 4 : 8-9). Cela s’adresse au 
peuple tiède de Dieu. Il n’y a pas de roi en son sein !

Mais réalisez : Les Laodicéens ont vraiment accès à 
l’épd—la porte est ouverte s’ils voulaient seulement prendre 
le sentier étroit et restreint, et franchir la porte. Dans l’épd, 
il y a un roi qui est conduit et dirigé par Dieu ! C’est ce 
qui fait que tout arrive : Le roi n’est rien sans Dieu. Pas un 
d’entre nous n’est quelque chose sans Dieu ! Mais Dieu dit 
aux Laodicéens qu’ils ont accès à un roi—si seulement ils 
voulaient accepter cela ! 
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Malheureusement, 95 pour cent du peuple de Dieu ne 
veulent rien en faire. Qu’est-ce qui arrivera à ces gens ? « …
la douleur te saisi[t] comme une femme qui accouche. Fille 
de Sion, souffre et gémis comme une femme qui accouche !... 
et tu iras jusqu’à Babylone ». Ils vont faire l’expérience d’un 
chaudron de feu nucléaire ! Pourquoi ? Parce qu’ils ne 
veulent pas suivre Dieu et le roi.

Ce n’est pas facile de suivre Dieu. Mais voyez la calamité 
qui arrivera à ceux qui ne veulent pas que Dieu les guide et 
les dirige ! Dieu leur dit : Si vous ne voulez pas suivre mon 
gouvernement, vous n’irez pas à Adullam, et vous ne serez pas 
protégés !

À nouveau, dans Michée 2 : 13, il y a « leur roi… et l’Éternel 
sera à leur tête ». La Tête de tout cela, c’est Jésus-Christ, pas 
un homme. Mais vous ne voyez pas Jésus-Christ. Vous voyez 
bien un roi, ou un dirigeant humain que Dieu utilise, et vous 
le suivez comme il suit le Christ. Les Laodicéens ne veulent 
pas suivre, et comme résultat ils souffriront horriblement.

Quand M. Armstrong était en vie, beaucoup de gens dans 
l’Église de Dieu regardaient vers lui—et non pas vers Dieu. 
Ensuite, quand il est mort, ils ne savaient pas quoi faire. Vous 
feriez mieux de vous assurer que ce n’est pas votre cas. Vous 
ne devez pas compter sur un homme. 

Souvenez-vous, pour chaque ministre de Dieu «  la 
faiblesse est aussi son partage » (Hébreux 5 : 2)—et cela 
inclut les évangélistes et les apôtres. Nous luttons tout 
comme vous. Nous sommes entourés de problèmes et de 
difficultés. Nous menons les mêmes batailles que vous. De 
cette façon, nous sommes en cela tous ensemble ! Vous feriez 
mieux de ne pas compter sur l’un d’entre nous parce que 
nous n’allons pas vous amener quelque part—à moins que 
nous ne suivions le Christ, et alors nous vous serons d’une 
grande aide ! Mais c’est de votre responsabilité de savoir 
si nous nous écartons de la bonne voie. Si vous suivez un 
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homme, quelque chose pourrait lui arriver et vous pourriez 
être induit en erreur. Mais si vous suivez le Christ, et que 
quelque chose arrive à l’homme qu’Il utilise, vous n’avez qu’à 
continuer à suivre le Christ ! Nous devons tous apprendre 
cette leçon profondément !

TROIS RENVERSEMENTS,  
ENSUITE « IL NE SERA PLUS »

Une autre écriture que nous avons beaucoup utilisée dans 
le passé devient beaucoup plus claire à la lumière de cette 
nouvelle révélation au sujet du trône. 

Ézéchiel 21 : 26-27 (versets 31-32 dans la Bible Louis 
Segond) dit : « Ainsi parle le Seigneur, l’Éternel : La tiare sera 
ôtée, le diadème sera enlevé. Les choses vont changer. Ce qui 
est abaissé sera élevé, et ce qui est élevé sera abaissé. J’en 
ferai une ruine, une ruine, une ruine. Mais cela n’aura lieu 
qu’à la venue de celui à qui appartient le jugement et à qui je 
le remettrai [“Je le renverserai, renverserai, renverserai, et il 
ne sera plus, jusqu’à ce que vienne celui à qui en appartient 
le droit, et je le lui donnerai”, (selon la King James)] ».

Ce passage a trait au trône de David et à la pierre. Comme 
M. Armstrong l’a écrit dans Les Anglo-Saxons selon la 
prophétie, « la tiare ôtée, le diadème enlevé » font référence à 
la mort de Sédécias à Babylone. « Les choses vont changer » 
signifie qu’un changement devait avoir lieu. Dieu a abaissé 
la maison de Juda et exalté la maison d’Israël en déplaçant 
le trône vers Israël. Le premier des trois renversements 
(« Je renverserai, renverserai, renverserai » [d’après la King 
James]) s’est produit quand Jérémie a amené la pierre et le 
trône en Irlande. Plus tard, ils ont été déplacés en Écosse, 
puis en Angleterre.

Ensuite, Dieu prophétise : il ne sera plus, jusqu’à ce que le 
Christ vienne. Qu’est-ce que cela signifie ?
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Notez : Il n’y a pas de quatrième renversement. C’est parce 
que, après les trois renversements, il y a quelque chose de 
nouveau ! Un nouveau trône et une nouvelle pierre ! C’est ce 
qui est arrivé le 16 janvier 2017. Dieu ne dit nulle part ailleurs 
quoi que ce soit sur un quatrième renversement—parce qu’il 
n’y en a pas ! Il dit : « Il ne sera plus ». Le trône tel qu’il était 
aura une fin ; c’est ce que cela signifie.

Concernant ces trois renversements le Barnes’ 
Commentary dit : « “Il ne sera plus”, ou “cela aussi ne sera 
plus” ; le présent état des choses ne continuera pas… » C’est 
tout à fait correct ! Comment pourrait-il en être autrement ? 
Il y aura trois renversements, et il n’y en aura plus. Ce trône 
est maintenant sans importance.

Dieu exprime les choses de cette façon parce que c’est 
exactement de cette manière que cela apparaîtra à n’importe 
qui dans le monde. Les gens voient les trois renversements—
et ensuite, quand le Christ revient, Il a un trône ! « J’en ferai 
une ruine, une ruine, une ruine. Mais cela n’aura lieu qu’à 
la venue de celui à qui appartient le jugement et à qui je le 
remettrai » (verset 27, ou verset 32 dans Louis Segond). C’est 
exactement ce que les gens dans ce monde verront parce 
qu’ils ne comprennent pas ce que Dieu a fait. Ils ne le verront 
pas parce qu’ils sont dans un état de rébellion ! Et même, 
combien de gens se soucient du trône de David de toute 
façon ? Qui fait attention au trône de David ?

Mais les véritables élus de Dieu sont honorés par Dieu qui 
leur donne le trône de David et de Dieu ! Dieu n’appelle 
pas cela un quatrième renversement parce que ce n’est 
pas un quatrième renversement ; c’est un nouveau trône.

Il y a un nouveau trône de David, et il y a un roi pour 
s’asseoir sur ce trône. Nous, dans l’Église de Dieu, qui 
sommes des rois et des sacrificateurs en embryon, avons 
maintenant reçu ce trône sur lequel le Christ et Son Épouse 
seront assis pour l’éternité ! Nous devons être les intendants 
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de cette grande possession—pour veiller sur elle et la 
protéger, et proclamer le sens et l’espoir qu’elle symbolise ! 
Cet espoir réside avec nous d’une façon spéciale. Quelle 
bénédiction !

LE JUGEMENT DE DIEU  
SUR LA GRANDE-BRETAGNE

Dieu n’est pas content de ceux qui sont assis sur le trône 
de David. En 1996, l’Angleterre a retourné la pierre de 
Scone—alors symbole du trône de David et de Jésus-Christ, 
notre Rocher—en Écosse. L’Angleterre était disposée à 
l’abandonner ! Dans la Trompette, à cette époque-là, j’ai 
écrit : « Je crois que cette pierre est la chose physique la 
plus précieuse sur cette Terre. Je crois aussi que la reine 
Élisabeth a pris la pire décision de sa vie ! Et le gouvernement 
britannique a commis la plus grande erreur de son histoire ! 
Par ses actions, [l’Angleterre] a méprisé le Dieu vivant 
omnipotent. Et il va y avoir une pénalité terrifiante, à moins 
qu’elle ne se repente » (Août 1996).

Voyez la prophétie dans Jérémie  22  : «  Ainsi parle 
l’Éternel  : Descends dans la maison du roi de Juda, et 
là prononce cette parole. Tu diras : Écoute la parole de 
l’Éternel, roi de Juda, qui es assis sur le trône de David, toi, 
tes serviteurs, et ton peuple, qui entrez par ces portes ! » 
(versets 1-2).

Herbert W. Armstrong a proclamé son message pendant 
le règne de trois rois sur le trône de David, avant que la 
reine Élisabeth II ait été couronnée en 1953. Le plus grand 
avertissement a été donné dans son livre Les Anglo-Saxons 
selon la prophétie. Cet avertissement est adressé à tout roi 
ou toute reine qui s’asseyent sur le trône de David. Mais 
depuis le 16 janvier 2017, le trône de David n’est plus en 
Grande-Bretagne.
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« Ainsi parle l’Éternel : Pratiquez la justice et l’équité ; 
délivrez l’opprimé des mains de l’oppresseur ; ne maltraitez 
pas l’étranger, l’orphelin et la veuve ; n’usez pas de violence, 
et ne répandez point de sang innocent dans ce lieu. Car si 
vous agissez selon cette parole, les rois assis sur le trône 
de David entreront par les portes de cette maison [de 
David], montés sur des chars et sur des chevaux, eux, leurs 
serviteurs et leur peuple. Mais si vous n’écoutez pas ces 
paroles, Je le jure par moi-même, dit l’Éternel, cette 
maison deviendra une ruine » (versets 3-5). Cette prophétie 
spécifique va s’accomplir sur la Grande-Bretagne ! Dieu leur 
dit pourquoi Il leur a retiré le trône !

Notez ce que Dieu dit au verset 6 : « Car ainsi parle 
l’Éternel sur la maison du roi de Juda : Tu es pour moi 
comme Galaad, comme le sommet du Liban ; mais certes, 
je ferai de toi un désert, une ville sans habitants. » C’est une 
prophétie terrifiante ! Les grandes villes d’Éphraïm seront 
vidées de leurs habitants !

« Je prépare contre toi des destructeurs, chacun avec ses 
armes ; ils abattront tes plus beaux cèdres, et les jetteront au 
feu. Des nations nombreuses passeront près de cette ville 
[Londres], et elles se diront l’une à l’autre : Pourquoi l’Éternel 
a-t-il ainsi traité cette grande ville ? Et l’on répondra : Parce 
qu’ils ont abandonné l’alliance de l’Éternel, leur Dieu, 
parce qu’ils se sont prosternés devant d’autres dieux et les ont 
servis » (versets 7-9). C’est une nation physique, son peuple n’a 
pas la Nouvelle Alliance. Il est question de l’alliance que Dieu 
a faite avec David ! Le trône était localisé à Londres.

La Grande-Bretagne, dans les années récentes, s’est 
rapprochée de l’Église catholique romaine. L’archevêque de 
Canterbury a visité le Vatican et a baisé l’anneau du pape ! Il 
mettait le trône du pape devant le trône de Dieu ! Cela a dû 
intensifier la colère de Dieu contre la Grande-Bretagne. Cela en 
dépit du fait que l’Église catholique a combattu le trône de David 
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pendant des générations ! Le Saint Empire romain sait ce qu’il 
en est du trône, et il a essayé de le détruire à travers l’histoire !

La Grande-Bretagne a abandonné l’alliance de Dieu avec 
David ! Et Dieu avertit que sa punition pour avoir fait cela sera 
sans précédent dans l’histoire de l’homme !

Dans les versets 18 et 19, Dieu dit, au sujet du roi britannique : 
« Il aura la sépulture d’un âne ». Le Saint Empire romain ne 
donnera pas à cet homme un traitement royal !

Considérez toutes les bénédictions que Dieu a données 
à Israël et Juda : les bénédictions du droit d’aînesse et 
du sceptre ! Pourtant maintenant, tout s’effondre. Dieu 
est plein de colère à cause de leurs péchés—au point où 
Il a maintenant retiré le trône de David et l’a donné à Ses 
véritables élus.

PÉRIODE TRANSITOIRE
La prophétie entourant le trône de David a une profondeur 
énorme. C’est au sujet de notre naissance dans la Famille de 
Dieu. Tout commencera pour nous quand nous naîtrons de 
nouveau dans le royaume de Dieu, régnant avec Jésus-Christ 
à jamais.

Nous faisons partie d’un mouvement de transition dans 
le trône même de Dieu et du Christ gouvernant le monde. 
C’est la première étape dans le règne du Christ au siège 
central. Avoir ce trône devrait rendre le règne du Christ 
sur le trône de David beaucoup plus significatif et réel pour 
nous ! Nous serons utilisés pour résoudre les problèmes de 
ce monde. Nous devons penser comme des rois et des 
sacrificateurs de Dieu ! Nous avons le trône à partir 
duquel le Christ va régner—et nous sommes dans cette 
période de transition, en ce moment même !

Voyez la période de transition dans une naissance 
physique. Ce processus se produit en trois étapes. Selon 
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BabyCenter, « La première étape commence quand vous 
commencez à avoir des contractions qui causent des 
changements progressifs dans le col de l’utérus, et se 
termine quand celui-ci est pleinement dilaté. Cette étape est 
divisée en deux phases : la première, le travail précoce : le col 
s’efface graduellement (s’amincit) et se dilate (ou s’ouvre). Le 
travail actif : le col commence à se dilater plus rapidement 
et les contractions sont plus longues, plus fortes et plus 
proches. On fait souvent référence à la dernière partie du 
travail actif comme à une “transition” ».

Elle est appelée transition parce que c’est juste après 
cela que la mère commence à pousser, ce qui est la seconde 
étape. C’est la transition à la naissance réelle. La troisième 
étape, après la naissance du bébé, c’est la délivrance du 
placenta.

Nous devrions penser sérieusement à ce sujet parce 
que M. Armstrong dit que cette naissance physique est un 
type direct de notre naissance dans le royaume de Dieu ! 
Cela arrive de la même façon, mais sur un niveau spirituel 
(Jean 3 : 3-6). 

La phase de transition de l’accouchement est la 
plus courte, mais la plus intense partie du travail 
(ibid.). Elle est intense à cause des changements majeurs 
que le corps subit durant une courte période de manière 
à démarrer la descente du bébé hors de l’utérus. « La 
transition, contrairement au travail actif, est la tempête 
avant le calme qui est l’étape où la mère pousse. C’est de 
loin la partie la plus dure de la naissance, mais aussi 
la plus courte » (givingbirthnaturally.com). Je pense que 
c’est une bonne description de la manière dont Dieu va 
mettre au monde Ses prémices et les Philadelphiens de 
cette ère. 

« C’est là que l’attention de la mère pourrait faiblir », 
poursuit le rapport. « C’est le stade où les femmes peuvent 
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douter de leur capacité à donner naissance à leur bébé, et 
demandent des médicaments. Elles peuvent s’inquiéter de 
la durée du travail et de son intensité. Les mères deviennent 
suggestibles, à ce moment-là, et sont les plus vulnérables 
pour accepter des interventions qu’elles ne souhaitaient pas 
auparavant. »

Cette transition n’est pas exactement la même que celle 
que nous traversons actuellement, mais elle vous donne 
certainement une image spectaculaire et fascinante. 
Rappelez-vous ce que M. Armstrong a dit à propos de cette 
naissance physique symbolisant le spirituel.

Notre réception du nouveau trône de David a-t-elle 
commencé notre descente vers le fait de naître de nouveau ?! 
Sommes-nous, maintenant, à la phase de poussée dans 
notre naissance dans le royaume de Dieu ?

Sûrement, Dieu nous donnerait un signe spectaculaire du 
moment où cette phase de poussée commence ! Gardez cette 
compréhension à l’esprit lorsque vous voyez le mal terrible 
dans ce monde, et les épreuves qui arrivent sur la nouvelle 
famille royale de Dieu.

Nous devons voir les choses spirituellement, et réaliser 
que nous sommes dans une phase de transition ! Les choses 
sont différentes de ce qu’elles n’ont jamais été auparavant. 
Nous avons le trône sur lequel Jésus-Christ va s’asseoir et 
gouverner ce monde pour toujours ! Nous sommes bien en 
transition pour devenir l’Épouse du Christ. À ce moment-là, 
nous n’aurons plus ces problèmes physiques ; nous serons 
des êtres divins !

Quelle image merveilleuse et imaginative de notre 
naissance dans la Famille de Dieu ! Nous sommes là pour 
naître dans la Famille de Dieu et nous asseoir sur le trône 
de David. À partir de ce trône, nous allons aider le Christ à 
sauver l’humanité. Quoi de plus merveilleux ? Cette vision 
nous amènera à la naissance dans la gloire éternelle !
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DIEU ATTEND DAVANTAGE
Le trône de David a tout à voir avec le salut de toute 
l’humanité ! Nous devons garder ce grand espoir dans notre 
esprit ! C’est ce pour quoi nous sommes là !

Est-ce que nous réalisons qui nous sommes ? Nous 
rendons-nous compte de ce pour quoi Dieu nous utilise ? 
Nous avons un merveilleux message d’espoir, et Dieu a 
bien mis le trône au milieu de nous ! C’est phénoménal et 
stupéfiant ! Dieu a placé la barre considérablement plus 
haute. Il attend davantage de nous. Il croit que nous 
pouvons en faire davantage. Il croit que si tout le monde 
s’y met, nous allons exceller dans tous les sens—mais nous 
allons le faire à genoux, comme M. Armstrong devant le 
rocher de prières. C’est la seule façon !

Pensez à quel point nous sommes honorés d’avoir ce 
trône. Dieu nous a vraiment honorés avec ce qu’Il a fait ! 
Cela doit sûrement signifier un message beaucoup plus 
puissant, et plus d’impact sur ce monde comme jamais 
auparavant.

Nous devons remercier Dieu et Lui demander de nous 
aider à atteindre le niveau qu’Il désire, afin de rendre public 
ce message et introduire le trône de Dieu dans ce monde !
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TROIS

LA DOUBLE 
MERVEILLE !

Habacuc 2 : 11 dit : « Car la pierre crie du milieu 
de la muraille, et le bois qui lie la charpente lui 
répond ». Sur un plan purement physique, ce 

verset n’a pas beaucoup de sens. Mais c’est l’un des versets 
les plus fascinants dans le livre d’Habacuc. Ce verset est 
devenu l’un des versets les plus significatifs de la Bible, 
pour l’Église de Philadelphie de Dieu.

La « pierre crie » ! Et il y a une réponse à ce cri ; le « bois 
qui lie la charpente » fournit la réponse. 

C’est une prophétie pour le temps de la fin, pour notre 
époque, aujourd’hui. Dieu dit : « Car c’est une prophétie 
dont le temps est déjà fixé, elle marche vers son terme 
[“à la fin, elle parlera” (selon la King James)]… » (verset 3). 
Quand Dieu dit : « Elle marche vers son terme [“À la 
fin, elle parlera”] », vous feriez mieux d’en prendre 
note ! Dieu parle spécifiquement à l’épd, dans ces versets. 
C’est une révélation que même M. Armstrong n’a pas 
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comprise. Pourquoi ? Parce qu’elle est réservée à l’ère 
laodicéenne. 

L’ère laodicéenne est  la  dernière des sept ères 
successives de l’Église du Nouveau Testament décrite 
prophétiquement dans Apocalypse 1 à 3. La première de 
ces ères de l’Église était l’ère d’Éphèse, au premier siècle, 
commencée par Jésus-Christ quand Il était sur Terre. 

Avec le retour du Christ qui est proche, Dieu continue 
de faire de nouvelles révélations à Son Église ! Il parle 
constamment à Son peuple. Et avec cette nouvelle révélation 
sur la pierre et le trône, Dieu nous parle à nouveau à un 
temps fixé. Et cette nouvelle révélation est une puissante 
vision qui peut nous garder stimulés et inspirés !

LA CRISE DE L’ÉGLISE : 
 « JUSQU’À QUAND ? »

La vision qui commence le livre d’Habacuc le met tout droit 
dans le contexte de notre époque.

« Oracle révélé à Habacuc, le prophète [“Le fardeau que le 
prophète Habacuc a vu” (selon la King James)]. Jusqu’à quand, 
ô Éternel ?... J’ai crié, et tu n’écoutes pas ! J’ai crié vers toi à 
la violence, et tu ne secours pas ! » (Habacuc 1 : 1-2). Ce que 
Habacuc a vu dans cette vision du temps de la fin l’a terrifié ! 
Il a vu de méchants hommes prendre le contrôle de l’Église 
de Dieu, et l’Église en train de se déchirer. Il a appelé cela un 
fardeau ! Et ce fut vraiment un fardeau pour le peuple de Dieu 
quand cela s’est accompli. Qui est derrière cette catastrophe ? 
De manière très directe et très personnelle, c’est Satan le diable. 
Après la mort de Herbert W. Armstrong, en 1986, les membres 
de la véritable Église de Dieu ont observé Satan et ses partisans 
simplement déchirer l’Église ! Des hommes supposés « justes » 
sont venus et ont décidé que c’était, soi-disant, leur « devoir 
chrétien » de cesser d’imprimer les écrits de M. Armstrong.
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Cette crise spirituelle est devenue si grave que 95% du 
peuple de Dieu Lui ont tourné le dos et que l’Œuvre a été 
arrêtée ! En temps de guerre, perdre 95% de vos soldats est 
une catastrophe sans précédent !

C’est le fardeau que Habacuc a vu ! C’était une vraie crise. 
Comment l’Église pourrait-elle survivre ?

Elle ne le pourrait pas si Jésus-Christ Lui-même n’était 
intervenu !

Au cours de cette crise, le Christ a conduit un petit groupe 
de personnes engagées envers Dieu et Son mode de vie pour 
qu’elles se lèvent et luttent pour la vérité. L’épd a entamé 
une bataille de six ans avec l’Église universelle de Dieu pour 
obtenir les droits d’auteur sur Le mystère des siècles. Cette 
bataille judiciaire a eu un impact sur l’Œuvre de Dieu ; nous 
avons dû réduire la plupart de nos stations de télévision 
quant à l’émission La clef de David. Mais nous avons cru et 
avons eu la foi que Dieu nous apporterait de l’aide.

Dans ma brochure sur Habacuc, j’ai écrit ceci concernant 
notre lutte pour la survie : « À quoi Dieu nous prépare-t-il ? 
Je crois que nous allons avoir un changement significatif 
et spectaculaire dans cette Église. Nous devons avoir les 
documents écrits de M. Armstrong pour faire l’œuvre de 
Dieu et délivrer Son message. Moi-même (avec les partisans 
de Dieu) devons supplier Dieu et demander : Combien de 
temps cela durera-t-il ? Je vois maintenant que la réponse 
est juste ici dans Habacuc ».

Si vous avez le Christ à la tête de votre Église, il vous suffit 
d’être patient et de Lui faire confiance. Si vous criez à Lui, 
vous pouvez être sûr que vous recevrez une réponse. Elle 
ne viendra peut-être pas quand vous le voudrez, mais vous 
l’obtiendrez au moment voulu.

« Pourquoi me fais-tu voir l’iniquité [le non-respect des 
lois], et contemples-tu l’injustice ? Pourquoi l’oppression et 
la violence sont-elles devant moi ? Il y a des querelles, et la 



LE NOUVEAU TRÔNE DE DAVID

48

discorde s’élève » (verset 3). Querelle vient d’un mot qui signifie 
une dispute personnelle ou juridique—comme un procès. 
Discorde vient également d’une racine qui signifie combattre 
comme dans un tribunal. Des gens sans foi ni loi avaient 
décidé que c’était leur « devoir chrétien » de détruire tout 
ce que M. Armstrong avait écrit. Au cours de notre bataille 
judiciaire de six ans, le jugement était perverti et les tribunaux 
corrompus.

Le Jamieson, Fausset and Brown Commentary dit que « il y a 
des conflits et des querelles », faisant allusion à un individu. Un 
homme à l’intérieur de l’Église de Dieu suscitait des conflits 
et des querelles. Il était déterminé à détruire la vérité. C’est la 
mentalité de ceux que nous avons combattus lors du procès : 
ils avaient une passion pour effacer ce que Dieu avait établi. 
Pourquoi ? Il n’y a qu’une seule façon d’expliquer pourquoi 
quelqu’un voudrait détruire la précieuse vérité de Dieu : Satan 
dirigeait ces hommes ! Le dirigeant était un homme qui était 
possédé, parfois tout au moins, essayant de détruire tout ce 
qu’il pouvait et essayant de jeter la vérité par terre !

« Aussi la loi n’a point de vie, la justice n’a point de force ; 
car le méchant triomphe du juste, et l’on rend des jugements 
iniques » (verset 4). Les méchants entourent les justes. 
Mais la bonne nouvelle, c’est qu’il y a quelques milliers 
de personnes justes ! Ces personnes continuent de faire 
l’Œuvre de Dieu, même au milieu d’une apostasie.

La Companion Bible dit qu’il est question de deux hommes, 
dans ce verset. L’un est inique. Il déteste les moindres choses 
de la loi de Dieu. C’est la quintessence du caractère de Satan. 
Il est étonnant qu’une personne puisse se retourner aussi 
complètement contre le grand Dieu d’amour. Tout porte à 
croire qu’il est possédé par le diable ! Et il dirige ce qui était 
la propre Église de Dieu !

Je m’émerveille du fait que les prophéties pour ce temps 
de la fin décrivent spécifiquement presque tous les individus 
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significatifs, et l’on peut savoir de qui il s’agit ! C’est tout à 
fait différent de ce qu’il en a été durant la majeure partie de 
l’histoire de l’église de Dieu !

Le Lange’s Commentary dit que pendant cette bataille 
judiciaire, la justice était pervertie. Dieu a laissé cela arriver 
parce qu’Il voulait que nous nous frayions un chemin dans 
la bataille !

Cette crise dans l’Église de Dieu a duré un certain temps. 
Pas étonnant que Habacuc ait crié à Dieu, Lui demandant 
quand Il ferait quelque chose à ce sujet. Habacuc a failli 
faire une dépression nerveuse ! Mais Dieu a permis que ces 
conditions éprouvantes continuent parce qu’Il voulait en 
savoir plus sur Son peuple. Le fils de la perdition et ceux qui 
ont suivi cet esprit inique n’aimaient pas la vérité de Dieu 
(2 Thessaloniciens 2 : 10). Dieu voulait savoir qui aimaient 
vraiment Sa vérité !

Demandez-vous personnellement : Combien aimez-vous 
la vérité de Dieu ? C’est tout le sujet de la bataille judiciaire 
de six ans. Elle a testé notre amour pour la vérité de Dieu. 
Beaucoup d’entre nous ont dû subir des tests sévères. Il en 
est ainsi, dans l’Église de Dieu.

Dieu sait que, si nous Lui restons fidèles et avons notre 
cœur dans l’Œuvre, nous aimons donc Sa vérité. C’est 
l’engagement que Dieu recherche—même si seulement 5 % 
de Son peuple réussissent le test ! Dieu a choisi de ne pas 
savoir, jusqu’à ce qu’Il voie nos fruits. Il veut savoir qui aime 
Sa vérité, et qui l’aime ! Il va trouver l’endroit où chacun se 
situe sur ces deux critères avant d’accepter qui que ce soit 
dans Sa Famille !

MERVEILLE, MERVEILLE
« Jetez les yeux parmi les nations, regardez, et soyez saisis 
d’étonnement, d’épouvante ! Car je vais faire en vos jours 



LE NOUVEAU TRÔNE DE DAVID

50

une œuvre, que vous ne croiriez pas si on la racontait » 
(Habacuc 1 : 5). C’est un autre verset fascinant de Habacuc. 
Les mots hébreux traduits par « étonnement, épouvante » 
signifient merveille, merveille—une double merveille. 
Je pensais auparavant que cela ne s’appliquait qu’à notre 
victoire au tribunal. Mais Dieu a révélé une nouvelle 
vérité à propos de ce verset, élargissant de manière 
exponentielle la « merveille, merveille » !

Cette victoire était une merveilleuse bénédiction de Dieu, 
mais il s’agit, ici, de deux merveilles spécifiques. Lorsqu’on 
combine ce verset avec Habacuc 2 : 11, on parle de deux des 
plus grandes merveilles mentionnées dans la Bible !

Dieu a promis de faire revivre l’Œuvre « dans le cours 
des années » (Habacuc 3 : 2). Durant le procès, l’Œuvre de 
Dieu a été relancée parce qu’elle avait pratiquement cessé. 
Nous ne pouvions offrir les ouvrages de M. Armstrong au 
monde. Mais Dieu a assuré qu’Il relancerait l’Œuvre et que 
la littérature de M. Armstrong serait, de nouveau, envoyée.

Dieu nous a dit que nous gagnerions, mais que nous devions 
nous tourner vers Lui et être renforcés par Son Esprit. Nous 
devons avoir la même attitude que Habacuc, regardant vers 
Dieu pour avoir la correction (Habacuc 2 : 1). Nous devons 
avoir cet esprit d’humilité, et avoir un désir de changer.

« J’étais à mon poste » est un langage militaire. Le procès 
était une guerre. Le fait que seuls 5% du peuple de Dieu 
soient dans l’épd aujourd’hui en témoigne ! Nous continuons 
à nous battre même aujourd’hui  ; chaque jour est une 
bataille. Cependant, quand nous avons Dieu à nos côtés, nous 
pouvons affronter n’importe qui ou n’importe quoi, et sortir 
victorieux ! C’est ainsi que cette Église a survécu à ce procès, 
et c’est ainsi que nous continuons à survivre aujourd’hui.

Le verset 2 montre l’urgence de notre message ! La 
personne qui le lit doit courir ! Personne ne peut se 
permettre de s’avachir ou de se laisser aller.
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Lorsque nous sommes allés au tribunal, des gens ont 
quitté l’épd. Ils ont dit que nous ne devrions pas engager un 
procès. Ces individus ne voulaient pas se battre pour Dieu ! 
Ils voulaient la vie facile. Mais vous ne trouverez pas la vie 
douce dans la véritable Église de Dieu. Il n’y aura pas de 
moments où vous pourrez simplement vous asseoir et vous 
détendre. Lors de ce procès, la vérité de Dieu a été jetée 
par terre ! Le peuple de Dieu ne peut pas réagir de manière 
décontractée quand cela se produit ! Le peuple de Dieu 
donnera sa vie pour la vérité s’il le faut !

« Car c’est une prophétie dont le temps est déjà fixé, 
elle marche vers son terme, et elle ne mentira pas ; si elle 
tarde, attends-la, car elle s’accomplira, elle s’accomplira 
certainement » (verset 3). Nous n’avons pas compris ces 
prophéties au début du procès. Ce verset dit que Dieu 
parlerait dans cette vision. Si vous aimez la vérité de Dieu, 
et y adhérez, alors Dieu vous parlera. Dieu nous a vraiment 
parlé, et Il continue de le faire aujourd’hui ! Il n’a pas cessé 
de nous faire de nouvelles révélations.

Nous en apprendrons davantage au sujet de ces deux 
merveilles plus tard dans ce chapitre.

L’INJUSTE
« Voici, son âme s’est enflée, elle n’est pas droite en lui ; mais le 
juste vivra par sa foi » (Habacuc 2 : 4). Cela fait référence à deux 
individus : un qui marche par la foi ; l’autre qui est élevé par 
l’orgueil du diable, et qui se bat, en fait, contre son Créateur !

Les versets 5-10 se concentrent sur cet homme injuste. 
« Pareil à celui qui est ivre et arrogant, l’orgueilleux ne 
demeure pas tranquille ; il élargit sa bouche comme le séjour 
des morts, il est insatiable comme la mort ; il attire à lui 
toutes les nations, il assemble auprès de lui tous les peuples » 
(verset 5). C’est un homme qui essaie de tout prendre ! Satan 



LE NOUVEAU TRÔNE DE DAVID

52

l’utilise pour commettre un mal terrible. Il a essayé de mettre 
de son côté tous les membres et tous les membres potentiels 
du monde entier et, dans le même temps, essayé de détruire 
la vérité de Dieu.

Rappelez-vous que le principal intérêt du livre d’Habacuc 
est spirituel.

« Parce que l’imagerie est assez concrète », dit la Anchor 
Bible au sujet du verset 5, « c’est la mort comme un monstre 
qui ouvre sa gueule [bouche]… La faim insatiable de la mort 
est démontrée par le fait que son repas composé de vivants 
ne se termine jamais. » Il s’agit d’un homme possédé par le 
diable, qui dévore la vie éternelle des gens ! C’est ainsi que 
50% du peuple de Dieu perdent leur salut ! Beaucoup de 
passion, de temps et d’argent sont consacrés à la destruction 
de la vérité de Dieu.

Le verset 6 nous dit que cet homme a travaillé à accroître 
« ce qui n’est pas à lui » ! Quand nous sommes allés au 
tribunal, nous nous sommes battus pour quelque chose qui 
est à nous. Dieu l’a donné à ses élus afin que nous puissions 
livrer Son message au monde ! Nous avons dû nous battre 
pour cela ! Dieu voulait voir quel genre d’amour nous avions 
pour Le mystère des siècles, pour Jésus-Christ et pour Dieu 
le Père !

Le même homme qui a tenté de supprimer la vérité dans Le 
mystère des siècles a également travaillé à détruire le deuxième 
livre le plus recherché de M. Armstrong, Les Anglo-Saxons 
selon la prophétie. Ce livre, plus que tout autre, a construit 
l’Église universelle de Dieu. Notez ce que Joseph Tkach Jr 
a écrit dans une lettre de correspondance personnelle du 
10 août 1992 : « Du point de vue du plan du salut, à la lumière 
du Nouveau Testament et de la centralité du Christ dans le 
plan de salut de Dieu, comme cela est mentionné ci-dessus, 
une bonne partie de l’intérêt de notre enseignement sur Les 
Anglo-Saxons selon la prophétie est réduite à, et alors ? » 
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Vous pouvez sentir son hostilité. Il condamne M. Armstrong, 
tout ce qu’il a enseigné sur les États-Unis et la Grande-
Bretagne, et le livre qui a construit l’Œuvre !

Si vous perdez l’histoire et l’identité d’Israël, vous perdez 
un tiers de la Bible. Les Anglo-Saxons selon la prophétie 
nous donnent la vision merveilleuse du Christ qui règne 
sur le trône de David ! C’est l’objet du livre—la partie la plus 
importante étant que Jésus-Christ va sauver autant qu’Il peut 
de toute l’humanité et gouverner pour toujours !

Le verset 9 dit que l’homme qui s’est dressé contre Dieu a 
convoité une maison, une maison royale ou un palais, pour 
lui-même. Le Gesenius’ Hebrew-Chaldee Lexicon définit 
maison comme suit : « une maison royale, un palais ». Une 
autre définition est « la maison de Dieu, c’est-à-dire le 
temple ». Il est question de la maison de Dieu, physiquement 
et spirituellement. Cet homme voulait les membres de 
l’Église de Dieu pour son gain égoïste !

« C’est l’opprobre de ta maison que tu as résolu, en 
détruisant des peuples nombreux, et c’est contre toi-même 
que tu as péché » (verset 10). Cet homme fait que les gens 
s’éloignent de Dieu, et Il le tient coupable de cela. C’est 
l’antéchrist dont il est question dans 1 Jean 2 : 18. Ce qui 
se passe ici est une image d’horreur ! Que va faire Dieu 
avec quelqu’un qui travaille avec une telle ferveur 
pour éloigner les gens de leur Créateur ?

Mais considérez ceci : Ce que cet homme a fait montre non 
seulement son intention satanique, mais aussi la faiblesse 
spirituelle des gens ! Ils ne brûlaient pas pour la vérité de 
Dieu. Ils ont été amenés à penser que leur dévouement peu 
enthousiaste était suffisant pour les sauver. Mais quand ce 
méchant homme est arrivé et a jeté la vérité par terre, il a pu 
faire s’éloigner beaucoup de gens !

Avant la mort de M. Armstrong, les dirigeants de l’éud 
agissaient comme s’ils étaient engagés dans l’Œuvre. Ils 
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paraissaient justes. Ils parlaient très sérieusement de 
l’obéissance à Dieu. Ils disaient des choses très héroïques. 
Mais quand il est mort, leurs fruits réels se sont révélés. Dans 
cette crise, leur caractère réel s’est manifesté. Du jour au 
lendemain, ces hommes se sont détournés de toute la vérité 
que Dieu avait révélée à M. Armstrong, et ils ont quitté Dieu. 
Il est étonnant qu’ils aient pu se lever pour prêcher pendant 
toutes ces années, puis se lever pour s’en aller—dans 
certains cas, pour rien de plus qu’un salaire !

Soudainement, nous avons eu un fardeau sur les mains ! 
Au départ, je ne pouvais pas croire que Dieu laisserait l’Église 
se désagréger comme cela, avec 95% du peuple de Dieu se 
détournant, et la majorité du ministère abandonnant tout 
ce qu’il avait enseigné !

Habacuc 2 : 5-10 dépeint une crise spirituelle d’une 
immense ampleur ! Beaucoup de gens se disaient : Comment 
pourrions-nous nous détourner de quelque chose dans lequel 
nous avons été engagés pendant la plus grande partie de notre 
vie ? Comment peut-on simplement se détourner, si l’on croit 
vraiment ce que M. Armstrong enseignait ? Comme Habacuc, 
nous nous sommes demandés combien de temps Dieu 
permettrait que cela continue !

Mais tout cela conduit bien à l’écriture centrale ici—le 
verset 11—où Dieu fournit la solution !

LA PIERRE CRIE : LA POUTRE RÉPOND !
« Car la pierre crie du milieu de la muraille [crie du milieu du 
mur], et le bois [la poutre] qui lie la charpente lui répond » 
(Habacuc 2 : 11).

Comme je l’ai écrit dans ma brochure sur Habacuc (faites 
la demande d’un exemplaire gratuit), la « pierre », c’est Dieu ; 
Il est la « pierre d’Israël » (Genèse 49 : 24). En tant que notre 
Dirigeant et notre Chef, le Christ crie à l’épd. Cette pierre 
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crie du mur—de la maison de Dieu, spirituellement et même 
physiquement, à un certain degré, aujourd’hui. Pierre, mur, 
poutre et charpente sont tous les matériaux d’une maison 
physique, mais c’est avant tout une maison spirituelle.

Le mot hébreu traduit par « poutre » signifie joindre ou 
connecter ; il est dérivé d’une racine qui veut dire « attacher » 
et signifie « une poutre de connexion ». Le Jamieson, Fausset 
and Brown Commentary dit que c’est « la traverse ou le 
chevron principal reliant les bois dans le mur ». La poutre 
relie tout ensemble. J’ai écrit dans Habacuc que cette 
poutre, c’est le Mystère des siècles. Il relie les choses 
ensemble, parce que c’est un résumé de la Bible ; il 
relie toute la Bible. Nous sommes ensemble et nous 
combattons ensemble parce que nous avons le livre le 
plus important depuis la Bible ! Le mystère des siècles relie 
tout—il est fondamental pour notre compréhension ! Il relie 
les membres du peuple de Dieu les uns aux autres, il nous 
relie au monde entier et relie le monde à Dieu !

Dieu a révélé la vérité sur Habacuc 2 : 11 vers la fin de 2002, 
juste au moment où notre procès pour Le mystère des 
siècles atteignait son apogée. Notre bataille judiciaire 
a commencé pour ce livre.

Pourtant, je me suis rendu compte que la « poutre » dans 
ce verset est plus que seulement le Mystère des siècles. Ce 
livre est la pièce maîtresse, mais la « poutre » inclut tout 
ce qui s’est passé avec ce livre—toute l’histoire du procès, y 
compris tous les autres écrits que nous en avons obtenus. 
La Pierre criait, et nous avons entendu ce cri au milieu 
de ces années de crise. Le mystère des siècles et notre 
bataille pour les droits d’auteur expliquent clairement 
la réponse à cette crise !

Cela inclut également la stupéfiante vérité révélée dans 
Amos 9 : 1, selon laquelle Jésus-Christ a fait une apparition 
personnelle durant le procès ! La « Pierre » est venue, en 
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personne ; c’était une apparition réelle, ce n’était pas que 
symbolique. Pendant que nous luttions au tribunal, Dieu 
était en train de régler quelque chose. Il était là, et Il a 
gagné cette bataille pour nous ! (Nous en parlerons dans le 
prochain chapitre.) 

Quand il est dit : « la poutre… lui répond », nous 
devons considérer tout ce qui s’est passé pendant le 
procès. Non seulement avons-nous bien obtenu les 
droits d’auteur pour Le mystère des siècles, mais nous 
avons également reçu une nouvelle révélation et avons 
eu une apparition personnelle de Jésus-Christ Lui-même 
à l’Église !

Pourquoi était-il si important que Jésus-Christ fasse une 
apparition personnelle quand Il l’a faite ? Il était soucieux du 
trône sur lequel Il régnera pour toujours. C’est quelque chose 
sur quoi nous devons bâtir notre foi. Nous ne l’avons pas vu, 
mais nous avons vu ce qu’Il a fait !

Dieu, la Pierre d’Israël, est notre Berger (à nouveau, voir 
Genèse 49 : 24). Il s’occupe de Ses brebis. Dieu protège Son 
peuple si nous faisons notre part. Jésus-Christ et Dieu le 
Père soignent leurs brebis comme aucun autre berger.

Regardez la chronologie, et vous verrez une autre 
bénédiction miraculeuse qui s’est produite au beau milieu 
du procès : nous avons reçu la possession de la nouvelle 
pierre du destin.

UNE AUTRE « PIERRE » QUI CRIE
Habacuc 1 : 6-11 parle du Saint Empire romain ressuscité 
conquérant l’Amérique et la Grande-Bretagne. Cette 
puissance européenne unie conquerra les peuples qui 
ont l’ancien trône de David et l’ancienne pierre du destin 
(Osée 3 : 4). La pierre qui est en Écosse est sur le point d’être 
saisie par le Saint Empire romain, et il n’y a pas de récit sur 
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ce qui va lui arriver au-delà de cela. Mais Dieu a donné une 
nouvelle pierre à son Église !

Rappelez-vous, dans la Trompette d’août 1996, j’ai dit que 
je croyais que la pierre du destin, en Écosse, était « la chose 
physique la plus précieuse sur cette Terre. Je crois aussi 
que la reine Elizabeth a pris la pire décision de sa vie ! Et le 
gouvernement britannique a commis la plus grosse erreur 
de son histoire ! Les actions de [l’Angleterre] ont méprisé 
le Dieu vivant tout-puissant. Et il va y avoir une pénalité 
terrifiante à moins qu’ils ne se repentent ». J’ai écrit cela 
juste avant notre procès pour Le mystère des siècles.

La pierre de Scone a été retirée de l’abbaye de Westminster 
le 15 novembre 1996. Elle a été officiellement placée au 
château d’Édimbourg le 30 novembre. C’est le même mois 
que mon fils a contacté un avocat spécialisé dans les droits 
d’auteur au sujet des légalités de réimpression du Mystère 
des siècles.

Qui plus est, le processus de découverte, d’acquisition 
et de transfert du rocher de prières de M. Armstrong, de 
l’Oregon vers le campus de notre siège central, à Edmond, 
dans Oklahoma, s’est déroulé durant les années de procès 
(encadré : « Chronologie des événements », page 58).

Habacuc dit que la pierre criait ! La révélation sur la 
nouvelle pierre du destin apporte une autre dimension 
spirituelle à cette prophétie.

Vous pouvez certainement voir que la Pierre, faisant 
référence à Dieu, criait à Son peuple alors que nous 
combattions dans le procès. Dieu criait pour que nous 
agissions et luttions pour Sa vérité ! Mais Dieu révèle 
également que, pendant que le Christ combattait pour nous, 
la pierre littérale—la nouvelle pierre du destin, le 
rocher de prières de M. Armstrong—« criait ». Nous 
avons entendu ce cri et avons récupéré la pierre. Bien 
que nous ne le sachions pas alors, Jésus-Christ était sur 
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CHRONOLOGIE 
DES ÉVÉNEMENTS

NOVEMBRE 1996
La Pierre de Scone est séparée 

du trône de David et transférée 

en Écosse. Le même mois, l‘ÉPD 

commence à imprimer Le mystère 
des siècles.

FÉVRIER 1997
L’Église universelle de Dieu intente 

un procès contre l’ ÉPD pour avoir 

imprimé Le mystère des siècles.

AOÛT 1998 
David Todd va en Oregon et 

commence à chercher les sites 

liés à Herbert W. Armstrong, et au 

rocher de prières.

NOVEMBRE 2000 
M. Todd informe M. Flurry qu’il croit 

avoir trouvé le rocher de prières de 

M. Armstrong.

AVRIL 2002
Gerald Flurry visite l’Oregon, et le 

rocher de prières lui est montré. 

Plus tard ce même mois, M. Todd 

acquiert le rocher.

 

8 AOÛT 2002
Un membre et son fils se rendent en 

Oregon pour récupérer le rocher 

et le ramener au siège central. 

Des prières sont demandées aux 

participants du camp des jeunes 

de Philadelphie pour son arrivée en 

toute sécurité.

15 AOÛT 2002
Arrivée du rocher de prières.

AOÛT 2002
Les dépositions atteignent leur 

apogée, ce qui s’avère un véritable 

tournant dans le procès.

SEPTEMBRE 2002
La Royal Vision publie « Habacuc 

révèle les résultats de notre procès », 

de Gerald Flurry, un article dans 

lequel la signification de la pierre et 

de la poutre a été révélée.

16 JANVIER 2003
(anniversaire de la mort de Herbert 
W. Armstrong) Les deux parties 
sont d’accord sur les principales 
conditions pour le règlement du 
procès ; le litige se termine.
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le point d’établir un nouveau trône et une nouvelle 
pierre !

Quelle merveilleuse bénédiction ! Alors même que nous 
combattions pour Le mystère des siècles, il nous a été donné 
une nouvelle pierre du destin, qui nous a conduits à 
recevoir un nouveau trône pour proclamer la merveilleuse 
vérité de Dieu au monde ! Quand la pierre criait hors du mur, 
Dieu nous stimulait et nous préparait à recevoir le trône 
de David ! 

Permettez-moi de bien préciser ce qu’est la double 
merveille. Alors que nous combattions dans un procès 
de six ans, la nouvelle pierre—le rocher de prières de 
M. Armstrong—« criait ». Le rocher, c’est Jésus-Christ 
personnifié. Il criait pour que nous récupérions ce rocher de 
prières, qui allait devenir la nouvelle pierre du destin. Cette 
pierre symbolise le trône de David et la promesse de Dieu 
à son égard, une promesse qui sera exécutée dans toute sa 
force, à la Seconde venue du Christ.

Nous avons également un descendant de David pour 
occuper ce trône—ce qui signifie que nous avons le nouveau 
trône de David. La Grande-Bretagne n’a plus le trône de David.

La nouvelle pierre, qui symbolise le nouveau trône, c’est la 
première merveille de la double merveille.

La pierre (aussi un symbole du Christ) crie. Notre victoire 
au procès nous a donné Le mystère des siècles, qui répond 
à la pierre qui crie : c’est la deuxième merveille de la double 
merveille.

Le mystère des siècles est le résumé de toute la Bible—de 
l’Ancien Testament et du Nouveau Testament. C’est le seul 
livre sur Terre qui explique la Bible. Il a la réponse au cri de 
la pierre. M. Armstrong pensait que Le mystère des siècles 
était le deuxième plus grand livre sur Terre, juste après la 
Bible. Nous avons la même conviction.

Voyez encore Habacuc 2 : 11 : « Car la pierre crie du milieu 
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de la muraille, et le bois qui lie la charpente lui répond ». 
Habacuc 2 : 11 est l’unique et plus grande nouvelle 
révélation que Dieu a faite à l’Église de Philadelphie 
de Dieu, jusque-là !

Ce n’est pas juste une merveille—c’est une double 
merveille !

Laissez-moi rendre cela très clair. Première merveille : 
la nouvelle pierre et le nouveau trône de David que 
Dieu nous a donnés. Seconde merveille : lors d’un 
procès de six années, Dieu nous a donné Le mystère des 
siècles, le seul livre sur Terre qui peut répondre au cri 
de la pierre !

C’est la DOUBLE MERVEILLE qui s’est produite dans 
cette Église !

Dieu honore Son Église d’une façon très,  très 
merveilleuse !

Nous avons entendu le cri de la pierre—Jésus-Christ s’est 
assuré de cela. Nous savions que nous voulions le rocher 
de prières de M. Armstrong, un symbole de la façon dont 
M. Armstrong a construit la plus grande œuvre qui soit sur 
Terre ! Il l’a construite par la prière, allant continuellement 
vers Dieu. Il avait un rocher de prières, qui est le point 
central de tout ce symbolisme. Et maintenant, Dieu nous 
a montré que ce rocher symbolise le nouveau trône du roi 
David. 

Cette pierre est liée à l’homme qui a écrit Le 
mystère des siècles. Dieu met à l’honneur, de manière 
spectaculaire, l’homme qui a préparé le chemin pour la 
Seconde venue de Jésus-Christ. Dieu honore cet homme, 
et nous dit de suivre son exemple. Il n’y a pas, sur Terre, de 
pierre comme le rocher de prières utilisé par le type de l’Élie 
de Dieu, du temps de la fin. Il a préparé le chemin pour la 
Seconde venue, et nous sommes là pour relever les ruines.

Nous avons reçu le rocher de prières en août 2002. 
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Environ cinq mois plus tard, le procès s’est terminé ! 
De bien des façons, cette Œuvre continue de tourner autour 
de Herbert W. Armstrong, le « sceau » de Aggée 2  : 23. 
(Faites la demande de ma brochure gratuite sur Aggée pour 
comprendre). Après tout, c’est son rocher de prières, et il 
était celui que Dieu a utilisé pour écrire Le mystère des siècles. 
Dieu a orchestré ces événements pour accomplir Habacuc 2 : 
11 précisément !

Maintenant, au moment où les États-Unis et la Grande-
Bretagne sont sur le point de mourir, nous avons la pierre 
et le gouvernement de Dieu unis. Maintenant, le trône 
est combiné avec le gouvernement et la loi de Dieu juste 
avant le retour du Christ ! C’est l’une des plus grandes 
réalisations dans lesquelles cette église aura jamais 
été impliquée !

Lorsque vous regardez ce qui s’est passé dans le procès 
concernant Le mystère des siècles, c’est incroyable : Nous 
avons obtenu les droits d’auteur pour Le mystère des siècles et 
18 autres ouvrages, et nous avons eu une nouvelle révélation. 
Nous avons reçu toutes les réponses de Dieu ! Lorsque vous 
comprenez ce que Dieu a fait, vous réalisez pourquoi c’est 
une double merveille.

Dieu nous a donné la pierre—un symbole du Chef même 
de cette Église, Jésus-Christ—et Le mystère des siècles, que 
nous devons enseigner au monde entier. Quels dons ! La 
Pierre a crié, et Le mystère des siècles a répondu. Comme ces 
deux vont ensemble ! La Pierre est notre Chef, et si l’on n’a 
pas la compréhension du Mystère des siècles, on ne restera 
pas accroché au Chef.

Dieu a orchestré cette transition vers une nouvelle 
pierre et un nouveau trône. Étudiez la chronologie et vous 
la verrez se construire. Il est profondément significatif 
que la pierre de Scone ait été séparée du trône de 
David le même mois où nous nous préparions à imprimer 
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Le mystère des siècles. Le rocher de prières a été acquis 
quand le procès battait son plein, juste avant sa conclusion 
spectaculaire—exactement quand Dieu révélait la vérité sur 
la pierre et la poutre, dans Habacuc 2 : 11 ! La chronologie 
de tous ces événements démontre qu’il y a un temps 
fixé pour tout ! Nous ne l’avions pas compris à l’époque, 
mais rétrospectivement, nous voyons précisément ce que le 
Christ faisait. Seul Dieu pouvait faire correspondre ces 
chronologies ! 

Remarque : Il y a exactement 14 ans entre la fin du 
procès, le 16 janvier 2003 et le 16 janvier 2017, lorsque 
Dieu a révélé que le rocher de prières était la nouvelle 
pierre du destin ! Le nombre sept signifie achèvement ou 
perfection. Dieu a testé notre foi dans le procès, et Il nous 
a donné la nouvelle pierre. Ensuite, il nous a testés 14 ans 
de plus pour voir si nous allions vraiment faire l’Œuvre. 
C’est comme si Dieu disait : Très bien, je vais vous donner 
toute cette merveilleuse vérité de M. Armstrong—mais je ne 
révélerai pas la vérité sur la nouvelle pierre et le nouveau 
trône tant que je n’aurai pas vu que vous avez proclamé 
ce merveilleux message, en particulier du Mystère des 
siècles ! Il nous teste et nous devons nous qualifier, étape 
par étape, pour faire ce que Dieu veut que nous fassions ! 
Chacun de nous a un rôle important à jouer dans l’Œuvre 
de Dieu !

ÉSAÏE 22 : « UN TRÔNE DE GLOIRE »
Durant le règne du roi Ézéchias, Shebna était un trésorier 
corrompu, semblable à Judas l’Iscariot, le disciple qui a trahi 
le Christ. Judas était possédé par Satan. Un type, du temps de 
la fin, de cet homme était directement et personnellement 
derrière ce qui est arrivé à l’Église universelle de Dieu après 
la mort de M. Armstrong. Satan le diable a sans aucun doute 
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possédé et dirigé cet homme, faisant de lui sa marionnette. 
En raison de la méchanceté que cet homme a faite à l’Église 
de Dieu, Dieu fait peser sur lui un jugement terrifiant 
(Ésaïe 22 : 15-19). Le Shebna, de la fin des temps, se taille une 
tombe éternelle !

Dieu a enlevé à Shebna la direction de Son Église et l’a 
transférée à Éliakim (versets 20-21). À propos de ce nouveau 
dirigeant, Dieu dit : « Je mettrai sur son épaule la clé de la 
maison de David : quand il ouvrira, nul ne fermera ; quand 
il fermera, nul n’ouvrira » (verset 22). Tout cela a trait à la 
maison de David—aux descendants de David lui-même ! 
Cette vérité est essentielle à notre compréhension.

Dieu ouvre des portes puissantes pour son Œuvre. Il 
nous a donné la victoire dans la bataille judiciaire. Il nous a 
donné le trône de David. Il nous a donné de nombreux outils 
puissants pour proclamer Sa vérité dans le monde entier—
plus récemment, un avion ! Combien Dieu bénit son peuple !

« Je l’enfoncerai comme un clou dans un lieu sûr et il sera 
[pour] un siège de gloire [un trône de gloire—selon la 
King James] pour la maison de son père » (verset 23). Le 
« père » ici, c’est M. Armstrong et ce qu’il était pour nous 
tous. Éliakim est le fils de Hilkija. M. Armstrong est dans le 
tableau tout le temps. Il a préparé le chemin pour nous afin 
que nous ayons une nouvelle pierre et un nouveau trône.

Mais comment Éliakim va-t-il être [pour] un « trône de 
gloire » ? Quel « trône de gloire » cela pourrait-il être ? 
C’est le trône de David—un siège de gloire !

« Il sera le soutien de toute la gloire de la maison de son 
père, des rejetons nobles et ignobles, de tous les petits 
ustensiles, des bassins comme des vases » (verset 24). Les 
« rejetons nobles » sont les Laodicéens qui se repentent et 
reviennent à Dieu. Les « rejetons ignobles » sont les 50% qui 
perdent leur vie éternelle. Le JFB dit que le mot « ignobles » 
fait référence à « des choses viles… des pousses sans valeur, 
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des excréments ». Dieu dit qu’ils sont comme des excréments 
sans valeur ! (Veuillez lire le chapitre 6 de Ésaïe : sa vision du 
temps de la fin pour plus d’informations.) Si nous rejetons 
Dieu, nous sommes comme des excréments spirituels ! Dieu 
n’aura rien à faire avec nous.

Au cours du procès, nous avons fait appel auprès de la 
Cour suprême des États-Unis. Les juges ont refusé de même 
regarder notre dossier. Mais le jour où ils rejetaient notre 
appel, Dieu a commencé à me révéler Ésaïe 22. C’était la 
façon de Dieu pour dire : Ne vous inquiétez pas de la Cour 
suprême dirigée par l’homme ; concentrez-vous sur la Cour 
suprême des cieux ! Je vous donnerai la victoire !

Ésaïe 22 mène droit à une prophétie sur le lieu de refuge : 
« En ce jour, dit l’Éternel des armées, le clou enfoncé dans un 
lieu sûr sera enlevé, il sera abattu et tombera, et le fardeau 
qui était sur lui sera détruit, car l’Éternel a parlé » (verset 25). 
Cela fait référence à l’Église de Dieu qui se rend au lieu de 
refuge. Il est clair ici et dans les Écritures que lorsque nous 
allons au lieu de refuge, nous avons le trône de David. Nous 
avons maintenant ce trône. Il n’est plus question de savoir 
comment nous allons l’obtenir.

MANUEL DU MONDE À VENIR
Au début de 2017, au même moment où Dieu donnait la 
compréhension de la nouvelle pierre, j’ai commencé une 
série sur Le mystère des siècles pour l’émission de télévision 
La clef de David. Dieu y a eu une main forte. Les prophéties 
d’Habacuc sur le procès, la pierre et la poutre sont toutes 
liées. Dieu nous rappelle qui est le Chef de cette Église !

Habacuc 2 : 17 parle de la destruction du Liban, qui 
était autrefois le joyau du Moyen-Orient. Dieu dit que la 
Terre entière subira bientôt ce type de destruction ! Les 
Laodicéens devront faire l’expérience de cela, car ils sont 
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tièdes ; ils ne sont pas enthousiastes ou ne brûlent pas pour 
ce que Dieu leur a donné. Et certains d’entre eux ont fini par 
combattre Dieu et ont essayé de détruire Sa vérité !

Mais remarquez où tout cela mène : « Car la Terre sera 
remplie de la connaissance de la gloire de l’Éternel, comme 
le fond de la mer par les eaux qui le couvrent » (verset 14). 
Nous nous préparons à remplir la Terre de la vérité enseignée 
dans Le mystère des siècles ! Après la Bible, ce sera le manuel 
principal dans le monde à venir. C’est le manuel d’instruction 
que Dieu utilisera pour enseigner toute l’humanité ! Ce sera le 
livre numéro un que toute l’humanité étudiera, après la Bible, 
car il décrypte la Parole de Dieu ! Il contient le message le plus 
merveilleux que vous puissiez entendre. En tant que rois et 
sacrificateurs de Dieu en embryon (Apocalypse 1 : 6), nous nous 
préparons à enseigner le monde entier à partir de ce livre !

Dieu a maintenant donné à Ses futurs rois le trône même 
pour lequel Jésus-Christ reviendra. Nous le conservons pour le 
Roi des rois. Dieu nous a donné beaucoup de preuves de cette 
vérité. Après tout, nous sommes des rois et des sacrificateurs en 
gestation, attendant juste de naître dans la Famille de Dieu, et 
de régner avec le Christ, en tant que Son Épouse, pour toujours ! 
Il est logique que les rois et les sacrificateurs de Dieu, qui sont 
sur le point de s’asseoir sur le trône de Dieu, possèdent la pierre 
du destin qui représente le trône et aient un homme sur ce 
trône, aujourd’hui ! 

Notre appel doit être réel pour nous. Dieu veut rendre 
les choses réelles pour Son peuple, et Il les rend réelles ! 
Si nous apprenons de la nouvelle révélation qu’Il nous 
donne, nous verrons cela. Et alors, dans ce cas, cela nous 
rendra considérablement plus fervents dans nos prières à 
Dieu afin que nous puissions imiter le merveilleux exemple 
de M. Armstrong—et nous préparer pour le retour de 
Jésus-Christ !
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LE SCEPTRE ET LE 
LÉGISLATEUR

G enèse 49 : 10 a plus de signification que nous ne 
le pensions, jusque-là. « Le sceptre ne s’éloignera 
point de Juda, ni le bâton souverain d’entre ses 

pieds [ce qui veut dire que cet homme serait un descendant 
juif], jusqu’à ce que vienne le Schilo [Jésus-Christ], et que les 
peuples lui obéissent. »

Le premier verset de Genèse 49 établit, pour le chapitre, 
le contexte prophétique du temps de la fin : Il décrit « ce 
qui vous arrivera dans les derniers jours ». C’est pour le 
temps de M. Armstrong et de l’Église de Philadelphie de Dieu, 
aujourd’hui.

Mais si vous le comprenez, vous voyez que lorsque nous 
arrivons au verset 10, il s’agit juste de l’Église de Philadelphie 
de Dieu.

« Jusqu’à ce que vienne le Schilo » serait mieux traduit par 
« jusqu’à ce que vienne Celui à qui il appartient ». Le trône 
de David appartient réellement au Christ ! C’est le trône du 
Christ.

Cette promesse du sceptre fait référence au trône de 
David—il est question du salut de toute l’humanité. 
Comme Jésus l’a dit dans Jean 4 : 22, le salut viendra pour 
tous par les Juifs—par le sceptre. Le Christ va s’asseoir sur 
ce trône et gouverner cette Terre. Et quand Il le fera, tous se 
rassembleront auprès de Lui. Il sauvera tous les gens qui 
voudront être sauvés et qui seront disposés à se soumettre 
à Son règne !

Genèse 49 : 10 mène explicitement au retour de Jésus-
Christ, alors vous savez parfaitement que son contexte 
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est la dernière ère de l’Église de Dieu. La promesse du 
sceptre est valable pour la période même où nous sommes 
maintenant ! L’époque référencée comme « jusqu’à ce que 
vienne le Schilo » correspond à cette fraction de temps 
actuelle menant jusqu’à la Seconde venue—la dernière ère 
de la véritable Église de Dieu. 

Ne serait-il pas approprié pour Dieu de recevoir le trône 
d’un peuple qui observe la loi ?

UNE PIÈCE, DEUX FACES
La traduction Ferrar Fenton de Genèse 49 : 10 est plutôt 
fascinante. Elle présente le texte dans un style poétique, 
comme il était dans l’original. Elle dit :

Le sceptre ne quittera pas Juda, 
Ou le Législateur d’entre ses pieds [de Juda],
Jusqu’à ce que la paix arrive, et que les nations Lui 

obéissent [le Christ].
Notez : Là où la version King James dit « ni », Ferrar Fenton 

dit « ou ».  C’est une meilleure traduction : « Le sceptre ne 
quittera pas Juda ou le législateur d’entre ses pieds… ». 
C’est comme si les deux parties de cette déclaration sont 
interchangeables, comme une pièce de monnaie à deux faces. 
Dieu parle du sceptre et de la loi étant ensemble. Le sceptre 
a trait au règne de Dieu. Comment régnez-vous ? Avec la loi 
d’amour ! C’est ce en quoi consiste cette Église.

La traduction littérale de Young, qui est une traduction 
littérale en hébreu, dit : « Le sceptre ne se détourne pas de 
Juda, et un législateur d’entre ses pieds, jusqu’à ce que sa 
Semence vienne ; et ce qui Lui revient, c’est l’obéissance des 
peuples ».

Ferrar Fenton dit « ou » et la traduction littérale de 
Young dit « et » sur la base de la grammaire hébraïque. Un 
membre de notre personnel qui a étudié l’hébreu m’a écrit, 
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expliquant : « La conjonction “et” est similaire dans son 
utilisation à “ou” puisque les deux combinent deux sujets 
ensemble, plutôt que de les séparer, comme c’est le cas pour 

“ni”. Cela indique que les deux offices ou individus dont 
on parle ici—le sceptre et le législateur—ne sont 
pas séparés ; ils sont maintenant combinés en un seul. 
Genèse 49 : 10 combine la loi et le sceptre.

Cela parle de nous obtenant le nouveau trône et la 
nouvelle pierre avec la loi de Dieu ! Rappelez-vous, si 
vous avez la loi, a dit M. Armstrong, cela présuppose le 
gouvernement—ou, dans ce contexte, le sceptre. Tout est 
ensemble maintenant—le sceptre et la loi !

Cette prophétie fait référence, spécifiquement, au 
moment où le nouveau trône et la loi royale se sont combinés, 
ce qui s’est passé le 16 janvier 2017. Lorsque Dieu combine 
le sceptre et la loi, les choses commencent réellement à 
s’intensifier, spirituellement. Le sceptre doit être régi par 
la loi royale maintenant, et la loi royale doit être appliquée 
à cette promesse du sceptre—« jusqu’à ce que vienne le 
Schilo ».

Avant le retour du Christ, nous devions avoir le trône de 
David. Nous avions besoin qu’un nouveau trône, combiné à 
la loi de Dieu, soit approprié pour que Jésus-Christ l’accepte 
quand Il reviendra. Genèse 49 : 10 décrit spécifiquement 
le fait que nous avons le nouveau trône de David en notre 
possession lorsque le Christ viendra !

CONTRASTE AVEC JÉRÉMIE 33
Comparez maintenant la promesse de Genèse 49 : 10 avec la 
double alliance dont il est question dans Jérémie 33 : 17-18.

« Car ainsi parle l’Éternel : David ne manquera jamais 
d’un successeur assis sur le trône de la maison d’Israël ; les 
sacrificateurs, les Lévites, ne manqueront jamais devant 
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moi de successeurs pour offrir des holocaustes, brûler de 
l’encens avec les offrandes, et faire des sacrifices tous les 
jours » (versets 16-17). Jérémie a écrit cette prophétie quand 
Juda était en train d’être détruit. Il était sur le point de 
transplanter le trône en Israël—pas en Juda. M. Armstrong 
a écrit à propos de cette promesse : « Pendant plus de 2,500 
ans, David ne manquera pas d’un homme pour s’asseoir sur 
le trône de la maison d’Israël… » (Les Anglo-Saxons selon la 
prophétie). Pour cette période de temps, le trône de David 
serait en Israël.

Mais si Israël meurt—que se passera-t-il  ? Dans ce 
contexte, Dieu ne dit pas « jusqu’à ce que vienne le Schilo », 
ou jusqu’à ce que le Christ revienne—Il dit simplement que 
le trône de David ne manquera jamais de quelqu’un assis 
dessus.

Rappelez-vous, Osée 3 : 4 parle d’un moment terrible où 
Israël perdra son roi et sa pierre du destin. Mais il y a encore 
une bonne fin : « Après cela, les enfants d’Israël reviendront ; 
ils chercheront l’Éternel, leur Dieu, et David, leur roi ; et ils 
tressailliront à la vue de l’Éternel et de sa bonté, dans la suite 
des temps » (verset 5).

Remarquez aussi que Jérémie 33 : 17 parle d’un homme 
sur « le trône de la maison d’Israël »—vient ensuite un point-
virgule, puis le récit introduit une seconde alliance : « Les 
sacrificateurs, les Lévites, ne manqueront jamais devant 
moi de successeurs pour offrir des holocaustes, brûler de 
l’encens avec les offrandes, et faire des sacrifices tous les 
jours » (verset 18). Voici deux sujets distincts, deux alliances 
distinctes.

Cela diffère de ce qu’il y a dans Genèse 49 : 10, où les deux 
sujets sont ensemble.

Nous avons précédemment enseigné que Jérémie 33 : 17 
était une contrepartie de Genèse 49 : 10. Mais Jérémie 33 : 17 
dit que « David ne manquera jamais d’un successeur assis 
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sur le trône de la maison d’Israël », c’est-à-dire tant qu’Israël 
existe—faisant référence à l’Israël physique. Mais Genèse 49 : 
10 fait référence à l’Israël spirituel. Jérémie dit simplement 
qu’il ne manquera jamais d’un homme pour s’asseoir 
sur le trône, alors que Genèse 49 : 10 montre le sceptre 
combiné à un « législateur ». De plus, le verset montre cet 
aboutissement à la Seconde venue de Jésus-Christ, ce que 
ne fait pas Jérémie 33.

Dans Qui est « ce prophète » ?, j’ai écrit ceci à propos de 
Genèse 49 : 10 : « En ce qui concerne la promesse du sceptre, 
nous avons toujours pensé qu’elle faisait référence à une 
lignée royale, aujourd’hui, qui régnerait jusqu’à la grande 
Tribulation ». Ainsi, j’ai dit que ce n’était que jusqu’à la 
grande Tribulation à cause des prophéties selon lesquelles 
Dieu nous donnerait le trône dans le lieu de refuge. Mais 
quand Dieu nous le donnerait-Il ?

Ésaïe 16 : 1-5 montre que nous aurons le trône de Dieu à 
l’époque où nous arriverons au lieu de refuge. Il est dit que 
l’homme sur le trône va s’asseoir dessus « fidèlement » et sera 
« zélé pour la justice »—ce trône est donc, de toute évidence, 
dans l’Église de Dieu, à ce moment-là ; le législateur doit 
s’asseoir sur le trône. La question, c’est de savoir quand et 
comment nous l’avons obtenu. Genèse 49 : 10 nous en dit 
davantage.
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S atan le diable est rempli de haine, de fureur, 
d’amertume et de colère contre le trône du roi David. 
Et cela n’est pas étonnant ! Ce trône va remplacer Satan 

et son autorité sur la Terre ! Quand Jésus-Christ s’assiéra sur 
ce trône, Satan sera jeté dans les ténèbres du dehors. Il sait 
que la fin de son règne est extrêmement proche, et sa fureur 
contre ce trône ne fait que s’intensifier.

Nous avons été témoins d’une grande partie de cette colère 
ces dernières années. Et elle est certaine de s’intensifier 
encore plus.

La bonne nouvelle, c’est que, aussi important que soit ce 
trône pour Satan, il est beaucoup plus important pour Dieu ! 
Même si nous, le peuple de Dieu, pouvons nous attendre à ce 
que la pression qui s’exerce sur nous s’intensifie parce que 

QUATRE

SATAN  
ATTAQUE LE 

TRÔNE DE DAVID
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nous possédons maintenant le trône de David, nous pouvons 
aussi nous attendre à recevoir plus d’aide miraculeuse de la 
part de Dieu.

En fait, il y a beaucoup de preuves dans la Bible selon 
lesquelles Jésus-Christ Lui-même s’implique davantage déjà, 
personnellement, pour aider cette Œuvre à protéger ce trône !

DÉCLIN DE LA FAMILLE ROYALE
Voyez, de nouveau, la chronologie des événements liés au 
changement du trône.

En novembre  1996, l’épd a commencé des projets 
pour imprimer Le mystère des siècles. Le même mois—le 
15 novembre—la pierre de Scone a été transférée en Écosse. 
Le mystère des siècles progressait et cette pierre du destin 
faiblissait—et elle n’est plus la pierre du destin, aujourd’hui.

Environ dix mois plus tard, le 31 août 1997, la princesse 
Diana a été tuée dans un accident de voiture.

La famille royale du trône de David a-t-elle perdu une 
partie de sa protection venant de Dieu ? Je ne le sais pas avec 
certitude, mais il est intéressant de noter que cela s’est passé 
moins d’un an après que l’Angleterre eut livré la pierre. Dieu 
accorde vraiment une protection spéciale à ceux qui ont le 
trône de David. Il les punit aussi pour leurs péchés avec plus 
d’acuité qu’Il le ferait pour d’autres personnes.

Lorsque Dieu a donné la révélation sur la nouvelle pierre, 
le 16 janvier 2017, la famille royale de Grande-Bretagne a été 
destituée en tant que famille royale du trône de David. C’était 
un signal de choses terribles à venir sur la Grande-Bretagne, 
ainsi que d’un fort déclin de l’Amérique et de Juda. C’était 
aussi une indication que nous assisterions à un déclin rapide 
dans la famille royale britannique.

Voyez ce qui a commencé d’arriver à la royauté britannique 
presque immédiatement après ce changement.
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La reine avait 91 ans, à l’époque, et visiblement à la fin de 
son règne. En mai 2017, son mari a annoncé qu’il quitterait 
ses fonctions royales plus tard dans l’année. Dans son 
numéro du 30 juin 2017, Newsweek a publié un article de 
fond sur le prince Harry, dans lequel il disait que lorsque 
sa grand-mère mourra, personne ne voudrait du trône. « Y 
a-t-il quelqu’un de la famille royale qui veut être roi ou reine ? 
Je ne le pense pas, mais nous allons nous acquitter de nos 
tâches, au bon moment », a-t-il déclaré.

Eh bien, Dieu les soulage de cette responsabilité !
L’article de Newsweek a été écrit par un journaliste qui 

avait eu un libre accès au prince Harry pendant presque une 
année—en tant que contribution de la famille royale pour 
actualiser son image publique. L’article montrait la direction 
inquiétante que prend la monarchie.

« Nous sommes impliqués dans la modernisation de la 
monarchie britannique », a dit le prince Harry. La famille 
royale rompt avec de nombreuses traditions du passé. Elle 
défend des causes sociales populaires, essaye d’établir des 
rapports avec le public en montrant qu’elle est composée de 
« gens ordinaires ». Elle s’efforce d’accroître sa popularité 
en côtoyant des célébrités immorales et en se conduisant 
d’autres façons qui dégradent le trône. Elle sape également 
les enseignements bibliques.

En avril 2017, le prince William est apparu avec la vedette 
pop américaine Lady Gaga dans une vidéo intitulée Heads 
Together [Réfléchir ensemble] visant à normaliser les 
problèmes de santé mentale tels que la dépression, l’anxiété 
et les pensées suicidaires. Il a également poursuivi un 
magazine français pour un montant de 1,3 million de livres 
sterling pour avoir publié des photos de sa femme, seins nus. 
La sœur de cette dernière, Pippa, a épousé le frère d’une 
vedette de téléréalité. Le British Spectator a qualifié la famille 
royale du « plus grand spectacle de téléréalité britannique ».
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Lady Gaga est-elle le genre de compagnie que la famille 
royale de Grande-Bretagne devrait côtoyer ?

Le 12  mai, le prince William a été nommé «  l’allié 
hétérosexuel de l’année » aux Britain’s lgbt Awards [Remise 
de prix par la communauté lesbienne, gay, bisexuelle et 
transsexuelle d’Angleterre à ceux qui la soutiennent]. « C’est 
tellement important d’être fier de la personne que vous êtes », 
a-t-il déclaré dans une vidéo dans laquelle il a accepté le prix.

L’article de Newsweek a beaucoup insisté sur les efforts 
du prince Harry pour mener une vie « normale ». « Il m’a 
dit à plusieurs reprises qu’il mourait d’envie d’être “quelque 
chose d’autre que Prince Harry” », écrit l’auteur. Elle a décrit 
les différentes et principales manières qu’il a essayées pour 
échapper à son appartenance à la famille royale.

« La détermination de Harry d’être ordinaire semble se 
refléter dans sa vie amoureuse », dit l’article. « Sa petite amie, 
Meghan Markle, est peut-être une actrice bien connue, mais 
elle est également une divorcée, une féministe énergique et 
une Américaine, rien de ce qui est conforme au stéréotype 
de l’épouse royale. » Lorsque le prince Harry s’est fiancé à 
Mlle Markle, en 2017, tout le monde a accueilli cela comme 
une chose merveilleuse. Elle a décidé d’être baptisée et 
confirmée avant leur mariage. Est-ce que cela est censé 
rendre juste le trône de David ? Le Guardian a, de fait, publié 
un article disant : « Je ne sais pas si l’impressionnante 
Meghan Markle pense qu’elle entre dans une famille de contes 
de fées. Et je crains un peu que l’introduction du glamour 
hollywoodien dans la famille royale ne serve qu’à renforcer la 
mauvaise sorte de monarchie, la version du pain-et-des-jeux ».

« Les jeunes membres de la famille royale sont tout 
simplement trop intéressés par le monde de la célébrité, 
induisant le rejet, et par la popularisation de leur propre 
image », a écrit le Spectator. « On nous dit qu’ils réinventent 
le concept de la monarchie à l’ère du numérique, etc. Mais 
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cela ne veut pas dire que c’est une bonne idée… Dans 30 
ans, les historiens de la royauté pourraient revenir sur la 
campagne du Heads Together, sur l’association enthousiaste 
avec des vedettes pop, et sur la romance florissante entre 
le prince Harry et Mlle Markle et demander : Était-ce le 
moment où tout a commencé à aller mal ? » (13 mai 2017).

N’est-il pas étonnant qu’une source d’information de ce 
monde constate que quelque chose a vraiment mal tourné, 
et que cela modifie gravement l’avenir de la monarchie ? Et 
cela s’est passé quelques mois seulement après que le peuple 
de Dieu eut reçu cette nouvelle révélation. 

L’IMPORTANCE DE LA FAMILLE
Lorsque Lady Diana, la mère de William et Harry, a épousé le 
prince Charles en 1981, le monde était fasciné. Dans la revue 
The Plain Truth [La pure vérité], Herbert W. Armstrong a 
qualifié leur mariage spectaculaire de « dernier souffle de 
joie et de splendeur de la Grande-Bretagne ».

M. Armstrong a noté que la Grande-Bretagne était 
un royaume en déclin. Il était en Grande-Bretagne à 
ce moment-là, et a noté, à titre personnel que, dans la 
cérémonie du mariage, des références à la femme obéissant à 
son mari—fondées sur des écritures telles que Éphésiens 5 : 
22-24, Colossiens 3 : 18 et Tite 2 : 5—avaient été enlevées. Il a 
commenté : « Bien, voyons voir si cela dure ou pas ».

Ça n’a pas duré ! Charles et Diana ont tous deux eu des 
relations adultères. Ce mariage avait été l’événement 
télévisé le plus vu de l’histoire, jusqu’à ce moment-là. Le 
monde entier était concentré sur le roman et le mariage de 
« contes de fées ». Et ce qu’ils ont obtenu était un exemple 
clair d’infidélité, d’immoralité et de trahison ! Pouvons-nous 
vraiment prétendre que leur exemple n’a pas eu d’effet sur la 
société britannique ? 
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La famille est la relation la plus importante qui existe ! Si 
vous l’étudiez dans la Bible, vous verrez que c’est une relation 
au niveau divin ! Elle nous enseigne des vérités spirituelles 
sur Dieu Lui-même. Éphésiens 5, par exemple, révèle que 
le mariage est un type de relation entre Jésus-Christ et Son 
Église. Ce mariage entre le Christ et l’Église nous incite à 
voir que le mariage entre un homme et une femme est une 
relation au niveau divin !

Combien est précieuse une famille forte qui produit 
des enfants pieux ! Tout le monde peut reconnaître à quel 
point l’institution de la famille est merveilleuse et belle. Il 
n’y a rien d’autre comme elle ! (Pour en savoir davantage sur 
cette vérité, faites la demande d’un exemplaire gratuit de 
Why Marriage—Soon Obsolete? [Le mariage sera-t-il bientôt 
démodé ?])

C’est pourquoi il est si tragique de dénigrer ce que 
Dieu a créé. Il suffit de regarder ce qui s’est passé avec le 
tout premier mariage—celui de Adam et Ève—quand ils 
ont rejeté les instructions de Dieu. Ils ont fini avec un fils 
qui a assassiné son propre frère ! Cela aurait sûrement 
dû les réveiller à l’erreur qu’ils avaient commise ! Mais, 
malheureusement, ce ne fut pas le cas. Les gens regardent 
trop rarement aux fruits réels de leurs décisions.

Le couple royal qui passionne tant de gens d’aujourd’hui, 
William et Kate, a vécu assez longtemps ensemble avant de 
se marier. Et maintenant, il défend les droits des transgenres. 
Ils sont censés être un exemple pour leur peuple !

L’article de Newsweek indiquait : « Quand on lui parle 
de sa famille, Harry parle volontiers de la reine… et de 
sa défunte mère... Il en dit moins sur William et Kate, et 
presque rien sur son père ou sa belle-mère. Le monde sait 
maintenant à quel point cette relation a rendu malheureux 
sa mère, et ses fils ».

Quel genre de famille va-t-il avoir ?
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L’article dit que le prince Harry tente de perpétuer 
l’héritage de sa mère. « Il y a vingt ans, alors que la peur 
irrationnelle d’être infectée par le vih/sida était à son 
comble, Diana a été photographiée en train de toucher un 
homme séropositif, et ce geste a modifié l’attitude du public. 
(“Je voudrais être une reine dans le cœur des gens”, a déclaré 
Diana à un intervieweur de télévision ; le surnom lui est resté, 
en particulier après sa mort.) En décembre dernier, Harry 
a passé un test de vih à la Barbade, devant une flopée de 
photographes. »

Qu’est-ce que la famille royale tente d’accomplir en 
s’associant à ce genre de causes ? La société embrasse de 
viles perversions destructrices de la famille, telles que la 
fluidité du genre, le « mariage » homosexuel et le transgenre. 
La famille royale apporte son soutien à ce mouvement. Il y 
a encore une génération, Diana prônait un style de vie de 
Sodome et Gomorrhe ! Est-ce un héritage que vous souhaitez 
conserver ? La famille royale ne fait pas la promotion 
du mariage au plan divin, mais celle de l’immoralité au 
niveau de Sodome !

Quelle tristesse de voir tout cela arriver ! Personne 
dans l’Église de Dieu ne se réjouit de cela. C’était le trône 
de Dieu—et c’est ce en quoi il a dégénéré en Grande-
Bretagne  ! Cela ne signifie rien du tout pour eux, 
semble-t-il !

La famille royale de Grande-Bretagne n’est plus royale aux 
yeux de Dieu, et je ne pense pas qu’elle soit très royale aux 
yeux de quiconque. Elle est l’ex-famille royale du trône 
de David—le trône même à partir duquel le Christ est 
sur le point de régner pour toujours !

C’est un événement qui ébranle l’univers ! Et cela a sûrement 
ébranlé les anges. Et c’est un événement très émouvant et 
très bouleversant pour Dieu le Père et Jésus-Christ. C’est la 
réalité—pas une émission de téléréalité, mais la réalité !
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L’Église de Dieu de Philadelphie est maintenant la 
famille royale du trône de Dieu ! C’est quelque chose à 
méditer !

Vous et moi, parmi tous les peuples, devons défendre, 
spirituellement, l’étendard du trône de Dieu ! Si nous 
sommes membres baptisés de l’Église de Dieu, nous avons 
le Saint Esprit, et nous devons montrer au monde, autant que 
possible, comment les choses se dérouleront bientôt autour 
du trône de Dieu sur la Terre !

LE CHRIST APPARAÎT  
PERSONNELLEMENT !

Au cours de notre bataille judiciaire, le Wall Street Journal 
nous a interrogés, ainsi que de nombreuses personnes de 
l’éud. Jess Bravin, le journaliste, a déclaré que de nombreux 
membres d’églises dissidentes de l’éud étaient collés à l’affaire. 
Pourquoi s’en soucieraient-ils ? Aucun de ces membres n’est 
venu à notre aide. Ils espéraient que nous échouerions.

Comment peut-on se laisser aller comme tant de gens du 
peuple de Dieu l’ont fait—là où ils étaient si amers, qu’ils ont 
décidé de se battre contre la vérité de Dieu qui leur avait été 
enseignée pendant de nombreuses années ?

Nous nous battions pour Le mystère des siècles parce que 
nous aimions la vérité de Dieu et parce que nous savions 
que nous ne pouvions pas terminer l’œuvre de proclamer le 
message de Dieu à moins que nous l’avions ! Mais il y avait 
des gens qui se battaient contre cela. Ils se battaient contre 
ce qui avait été révélé à Herbert W. Armstrong, qui l’avait 
ensuite enregistré dans ses écrits.

Amos 8 termine en parlant de personnes qui « tomberont 
et ne se relèveront plus ». Cela ne peut que faire référence à 
des personnes engendrées par l’Esprit. D’autres prophéties 
montrent que 50% des Laodicéens ne se relèveront plus 
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jamais. Cela inclut l’antéchrist, qui nous a combattus avec 
tant de véhémence au tribunal pour détruire la vérité de 
Dieu, ainsi que tous ceux qui l’ont suivi.

C’est une chose de quitter l’Église de Dieu, mais c’en 
est une autre de revenir la combattre et tenter de 
détruire la vérité de Dieu !

On peut sûrement comprendre pourquoi Dieu est si 
bouleversé !

Amos 9 : 1 commence la cinquième vision d’Amos. Le 
nombre cinq est le nombre biblique pour le jugement. « Je vis le 
Seigneur qui se tenait sur l’autel. Et il dit : Frappe les chapiteaux 
et que les seuils s’ébranlent, et brise-les sur leurs têtes à tous ! 
Je ferai périr le reste par l’épée. Aucun d’eux ne pourra se 
sauver en fuyant, aucun d’eux n’échappera. » (Amos 9 : 1).

Amos ne dit pas que Dieu lui a montré quelque chose. Dans 
cette vision, Amos dit : « J’ai vu le Seigneur » ! Amos ne dit 
pas cela dans les quatre autres visions. Ici, il a effectivement 
vu Dieu dans une vision. Selon la Companion Bible, dans les 
manuscrits originaux le mot hébreu pour « Seigneur » est 
combiné avec « -eth », ce qui signifie Dieu Lui-même.

La Anchor Bible dit, à propos du verset 1 : « La présence de 
[Dieu] dans le sanctuaire, où normalement le sacrificateur 
se tenait ou officiait, indiquerait que quelque chose 
d’extraordinaire, quelque chose d’inquiétant, était sur le point 
de se produire ». Quelque chose d’inquiétant s’est bien produit !

L’« autel » est un symbole du ministère dans l’Église de 
Dieu (Pour plus d’informations, faites la demande de ma 
brochure gratuite sur Amos—The Lion Has Roared [Le lion a 
rugi]). Dieu a frappé les piliers au sommet, ainsi le plafond, les 
poteaux, les piliers et le ministère ont été secoués ! C’est une 
chose effrayante de tomber entre les mains du Dieu vivant !

Comme je l’explique dans ma brochure sur Amos, cette 
prophétie s’est réalisée au cours de notre bataille judiciaire. 
Nous savons par ce passage—et par les fruits du procès—que 
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Dieu est apparu ! Ces gens ont abandonné Dieu et se sont battus 
contre Le mystère des siècles. Et voyez ce qui leur est arrivé ! 
Jésus-Christ est venu personnellement pour les frapper. Dieu 
les a secoués, ce qui signifie agiter, trembler ou ébranler. 
Il secoua les poteaux et les piliers—tout ce qui avait de la 
substance dans l’éud.

Au sujet de cette vision, Amos dit : J’ai vu l’Éternel ! Il était sur 
cette Terre avec le peuple de Dieu ! Nous ne l’avons pas vu, mais 
nous avons certainement vu les fruits de Sa visite ! Le Christ a 
veillé, personnellement, à ce que nous obtenions justice, nous 
préparant pour une nouvelle pierre et un nouveau trône.

Jésus-Christ avait beaucoup à faire quand Il est venu sur 
Terre. Le Christ, la Pierre, criait et prévenait Son peuple 
tiède à travers nous ! S’ils étaient « collés » au procès, ils 
savaient ce que nous enseignions. Le Christ criait vers eux, 
essayant de les amener à redresser leur vie et à retourner 
à la vérité de Dieu. Mais ils ne se sont pas repentis, et sont 
maintenant dans une grave condition spirituelle. Seulement 
50% d’entre eux vont faire demi-tour. Les non repentants 
et ceux qui ne veulent pas changer vont perdre leur vie 
éternelle, et seront de la poussière sous nos pieds.

Ces prophéties sont pour nous aujourd’hui ! Si nous ne 
les comprenons pas, alors nous ne sommes pas les élus de 
Dieu ! Bien sûr, nous commettons des erreurs ici et là, mais 
les élus de Dieu vont comprendre ces prophéties.

Nous avons déjà montré que Amos 9 : 1, 11-12 concernait le 
procès. Mais Dieu a révélé qu’il s’agit de beaucoup plus que cela. 
Il s’agit également d’un nouveau trône et d’une nouvelle pierre. 

« JE RELÈVERAI LE  
TABERNACLE DE DAVID »

« En ce temps-là, je relèverai de sa chute la maison [le 
tabernacle] de David, j’en réparerai les brèches, j’en 
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redresserai les ruines, et je la rebâtirai comme elle 
était autrefois » (Amos 9 : 11). Le « tabernacle de David » 
est rarement utilisé en référence à l’Église de Dieu, en 
particulier dans le Nouveau Testament. Luc a utilisé cette 
expression dans Actes 15 : 15-16, citant Amos 9 : 11, pour 
montrer ce qui se passera dans le Millénium. Mais nous 
relevons le tabernacle de David avant le Millénium !

L’expression « tabernacle de David » implique que 
nous avons le trône du roi David dans l’Église de Dieu 
aujourd’hui ! Cela fait référence à un trône temporaire 
à l’intérieur de l’Église. On voit la même chose dans 
Ésaïe 16 : 5 : Un homme dans l’Église est assis sur ce trône 
dans le contexte du « tabernacle de David »—un cadre 
temporaire, mais le trône de David néanmoins.

C’est ce que Dieu a révélé. Dieu a ôté le trône à Éphraïm, 
ou la Grande-Bretagne, et l’a donné à Sa véritable Église. 
C’est un grand honneur pour nous ! Dieu nous donne une 
occasion incroyable. Nous devons relever les ruines—et 
pas seulement celles de l’œuvre de M. Armstrong. Nous 
relevons, également, les ruines du trône du roi David ! 
Nous devons nous efforcer de rétablir la direction 
divine du roi David !

Lors du procès, nous avons affronté un homme dont la 
Bible indique qu’il est possédé par Satan. C’est tout au début 
de la rébellion laodicéenne qu’il a arrêté la publication de 
Les Anglo-Saxons selon la prophétie, qui explique en détail le 
trône de David—le principal ouvrage dans l’établissement de 
l’Église universelle de Dieu sous la direction de M. Armstrong. 
L’un des premiers changements qu’il a effectués a été de 
détruire un livre au sujet du trône de David ! Cela vous 
montre à quel point cette prise de contrôle était satanique.

Amos 9 : 12 dit que l’Église de Dieu va « posséder le reste 
d’Édom »—parlant des Laodicéens édomites qui vont perdre 
leur vie éternelle. C’est ce que nous avons fait ! Nous nous 
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sommes battus pour les écrits de M. Armstrong et nous 
en avons pris possession—et nous avons reçu une double 
merveille dans le processus. Le Christ a combattu, là, avec 
nous tout au long de l’épreuve.

Remarquez cependant que le verset  11 dit  : «  En ce 
temps-là, je [Dieu] relèverai de sa chute la maison de David, 
j’en réparerai les brèches, j’en redresserai les ruines, et 
je [Dieu] la rebâtirai comme elle était autrefois ». Fait-Il, 
également, cela en personne ?

Cela vous fait penser : le Christ est-Il venu seulement 
pendant la crise du procès, ou est-ce plus que cela ? Il n’a 
pas dit : Je vais envoyer Amos pour relever les ruines ou Je 
vais le faire à travers lui. Voyez Matthieu 17 : 11, où le Christ 
dit : « Il est vrai qu’Élie doit venir, et rétablir toutes choses ». 
Ce n’est pas ainsi que Amos 9 : 11 est écrit.

Le Christ est venu pour nous aider dans le procès. Est-Il 
toujours là, opérant personnellement de quelques façons ? 
Revient-Il périodiquement ou reste-t-Il là ? Le verset 11 est 
très semblable au verset 1 : IL se tenait près de l’autel—Il 
faisait le travail Lui-même. Peut-être pense-t-Il qu’il est 
nécessaire d’apparaître plus souvent pour nous aider parce 
que nous sommes à l’époque où Satan a été précipité sur la 
Terre, et que lui et ses démons y sont confinés ? Peut-être que 
dans cet âge complètement fou avec Satan et les démons 
précipités sur la Terre, nous avons besoin de la présence du 
Christ plus que par le passé ?

Et maintenant, nous avons le trône même de Dieu, ce qui 
fait de nous une cible plus évidente !

LA VERSION DE HABACUC
Le prophète Habacuc parle de ces mêmes événements.

Le contexte d’Habacuc 3 est celui de notre procès, « au milieu 
des années » (verset 2)—signifiant les années de crise, lorsque 
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nous nous battions pour savoir si nous pouvions continuer à 
proclamer Le mystère des siècles et la vérité fondamentale.

Au  m i l i eu  d e s  a n n é e s  d e  c r i s e,  D i eu  e s t  ve nu 
personnellement ! Le verset 3 dit : « Dieu vient de Théman, 
le Saint vient de la montagne de Paran… Pause ». Comparez 
cela avec Deutéronome 33 : 2, une prophétie selon laquelle le 
Christ reviendra de la même région avec 10 000 saints. Mais 
dans Habacuc 3 : 3, le Christ n’a pas 10 000 saints avec Lui. 
Ce verset décrit les mêmes événements qui se sont déroulés 
dans Amos 9 !

Dans Habacuc 3 : 3, le verbe « vient » est au présent. Le 
Christ vient du mont Paran au milieu du procès. Il est en 
action ! Il fait quelque chose ! Il vient sur cette Terre, Il se 
tient près de l’autel et Il blesse les Laodicéens à la tête.

Le verset 13 dit la même chose : « …Tu brises le faîte de la 
maison du méchant, tu la détruis de fond en comble ». Ils ont 
été blessés à la tête, comme dans Amos 9 : 1.

Habacuc 1 et 2 sont au sujet de deux hommes dans 
un procès. Mais dans Habacuc 3, Dieu apparaît ! Dieu, 
Lui-même, apparaît pour aider la véritable Église de Dieu !

Il est important que nous nous rendions compte que notre 
besoin d’aide et de protection de Dieu ne fera que grandir 
dans les temps à venir.

GUERRE ENTRE DEUX TRÔNES
Habacuc 1 commence par parler de notre procès et de 
l’anxiété suscitée par cette injustice. Il décrit un homme 
possédé par Satan dans la propre Église de Dieu, en train de 
détruire la Famille de Dieu.

En un sens, il y a une dualité entre les quatre premiers 
versets et les suivants.

Le verset 5 décrit la double merveille miraculeuse que 
nous avons vécue. Immédiatement après cela, le verset 6 
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dit : « Voici, je vais susciter les Chaldéens, peuple furibond 
et impétueux, qui traverse de vastes étendues de pays, pour 
s’emparer de demeures qui ne sont pas à lui ». Cela fait 
référence à l’ancien système babylonien en Europe, dirigé 
par l’Allemagne, qui s’élève au pouvoir une fois encore, en ce 
moment même.

La scission dans l’Église de Dieu a eu lieu en 
décembre 1989, un mois après la chute du mur de Berlin. 
Ce passage montre que pendant que l’Église de Dieu 
prenait de l’importance, il en était de même pour cette 
alliance impie.

Il y a une guerre entre le trône de David et le trône de 
cette grande fausse église ; ce dernier est un trône politique 
guidé par un trône spirituel malfaisant. Dans ce passage de 
Habacuc 1, Dieu place Son Église juste à côté de cette religion 
babylonienne, exposant la contrefaçon du trône de David 
pour ce qu’elle est !

Remarquez, Dieu dit : « Je vais susciter les Chaldéens » ! 
Pouvez-vous imaginer Dieu faire cela ? Est-Il tellement en 
colère qu’Il susciterait le méchant Saint Empire romain 
pour punir les Britanniques, les Américains et les Juifs—les 
nations du droit d’aînesse et la nation du sceptre ? Dieu 
ferait-Il cela Lui-même ? Eh bien, Apocalypse 17 : 17 dit qu’Il 
mettra cette pensée dans leurs cœurs. 

Habacuc 1 : 7-8 mentionne des « loups du soir », qui 
dorment toute la journée puis sortent la nuit pour manger 
ce qu’ils attrapent, pas seulement la viande, mais les os, 
aussi—c’est tout simplement brutal ! Les versets 9 et 10 
décrivent cette puissance bestiale conquérant et capturant 
toutes les autres nations. C’est un peuple destructeur ; c’est 
ainsi qu’il opère. Dieu répète cette effroyable vérité encore 
et encore. La destruction que ces gens vont provoquer va 
être pire que tout ce que l’on peut imaginer, car personne 
n’a jamais vu quelque chose d’aussi horrible !



sATAn ATTAQuE LE TRÔnE dE dAvId

85

« Alors son ardeur redouble [sa pensée changera—
selon la King James], il poursuit sa marche, et il se rend 
coupable. Sa force à lui, voilà son dieu ! » (verset 11). Le 
chef de ce Saint Empire romain moderne sera guidé par un 
pouvoir religieux qui a forniqué avec les rois de la Terre. Il 
imputera sa puissance de guerre « à son dieu »—Satan le 
diable. Cet homme adorera Satan d’une manière différente 
des autres : directement et personnellement ! Aucune 
autre église ne vénère le diable comme le fait la grande 
fausse église.

Dans son livre England: The Remnant of Judah and the 
Israel of Ephraim [L’Angleterre : le reste de Juda et l’Israël 
d’Éphraïm], Frederick Glover utilise ce passage pour dire 
ceci, au sujet du chef spirituel avec lequel cet empereur 
moderne s’alignera : « Un évêque chrétien a été trouvé se 
magnifiant, et il en a trouvé d’autres pour faire de lui un 
roi des rois et un seigneur des seigneurs, et encore plus, le 
puissant souverain des princes ». Cet homme se fait « roi des 
rois et seigneur des seigneurs », essayant de se faire valoir 
comme Jésus-Christ ! Cela ne vient pas de l’esprit d’un être 
humain. C’est la pire sorte de mal !

Glover fait également référence à Jérémie 1 : 10, où Dieu 
dit à Jérémie : « Je t’établis aujourd’hui sur les nations et sur 
les royaumes ». Il explique : « Les paroles ainsi appliquées 
par [Dieu] à la fonction de Jérémie, le prophète, ont été celles 
sur lesquels les évêques de Rome ont établi leur parodie de 
pouvoir tout-puissant sur Terre, sur des rois, des empereurs 
et des États : comme il ressort du préambule de la bulle du 
pape Pie v, par laquelle cet évêque de Rome pensait 
priver la reine d’Angleterre de son trône et de sa 
puissance : « Pie, évêque, serviteur des serviteurs de Dieu. 
Celui, qui règne au plus haut degré… m’a confié… l’église… à 
un seul sur la Terre…, l’évêque de Rome, pour être gouvernée 
en toute puissance. »
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Ce pouvoir religieux voulait s’emparer du trône du 
roi David ! Il a fait de très grands efforts pour gouverner ce 
monde. Mais son principal objectif, c’est d’assujettir le peuple 
de Dieu ! C’est le diable incarné !

Le principal objectif de l’Église catholique à 
travers les âges a vraiment été de détruire le trône 
de David. Elle ne peut pas supporter que quelqu’un d’autre 
ait le trône prééminent sur Terre ! Et elle tue les gens 
qui ne sont pas d’accord avec elle, si elle en a le pouvoir. 
Cela a été fait à maintes reprises, pourtant, les gens ne 
comprennent toujours pas à quel point cette église est 
dangereuse.

La bulle de Pie v contre la reine Élisabeth fut publiée le 
3 mai 1570 et déclara la souveraineté du pape : « Lui seul Il 
a été fait prince sur tous les peuples et tous les royaumes, 
pour déraciner, détruire, disperser, consumer, planter 
et bâtir. » Ce chef religieux s’appropriait la mission de 
Jérémie 1 : 10. L’Église catholique croit qu’elle peut déraciner, 
bâtir et planter le trône de David. Comment aimeriez-vous 
vivre sous ce système corrompu ?

Lorsque le trône de David était en Grande-Bretagne, 
Satan était extrêmement occupé. Mais maintenant, nous 
pouvons nous attendre à ce que les conditions s’aggravent 
très rapidement. Le déplacement du trône de David par 
Dieu est l’un des grands signes que le temps de Satan 
est très, très court !

Glover a ensuite écrit sur une époque où l’Angleterre 
aurait combattu à mort pour défendre la pierre du destin 
ou le trône de David ! Mais ce n’est certainement pas le cas 
aujourd’hui. Maintenant, elle le renvoie avec désinvolture 
en Écosse. L’Angleterre est tellement dégénérée aujourd’hui 
qu’elle ne fera rien pour se battre pour ce trône. L’ancien 
archevêque de Canterbury, Rowan Williams, s’inclina et 
baisa l’anneau du pape. C’est vénérer la religion de Satan ! 
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C’est le genre de dégénérescence qui se produit dans les 
nations d’Israël, aujourd’hui.

Vous combattrez-vous jusqu’à la mort pour le trône que 
nous avons dans l’Église de Dieu aujourd’hui ? Notre pierre 
est bien plus importante que celle qui est en Écosse.

L’Église de Dieu a une nouvelle pierre et un nouveau 
trône. Nous sommes un empire spirituel, et nous avons 
un trône qui est sur le point de commencer une nouvelle 
civilisation qui durera pour toujours ! Nous sommes des 
rois et des sacrificateurs à l’état embryonnaire, servant sous 
le véritable Roi des rois ! Dieu fera que sa véritable Église 
produit des choses étonnantes dans l’avenir. Cela devrait 
vraiment nous enthousiasmer.

Si nous comprenons qui nous sommes, nous pouvons 
voir pourquoi Dieu ouvrira des portes à ce petit groupe 
de personnes. Nous allons faire des choses qui vont nous 
étonner même ! Nous n’avons que peu de temps pour faire 
cette Œuvre, et personne d’autre ne la fera.

Satan est rempli de colère parce qu’il sait que le Christ est 
sur le point de revenir pour s’asseoir sur le trône de David ! 
Il nous hait encore plus maintenant parce que nous avons 
le trône qui le remplacera, lui et sa domination sur Terre ! 
Vous pouvez voir cela dans Apocalypse 12, où Satan poursuit 
le peuple de Dieu. Le verset 1 montre que l’Église porte une 
couronne de 12 étoiles, qui symbolisent les 12 nations d’Israël. 
C’est là que l’on trouve le trône de David. Le verset 3 décrit les 
résurrections du Saint Empire romain. « Et la femme s’enfuit 
dans le désert, où elle avait un lieu préparé par Dieu, afin 
qu’elle y fût nourrie pendant mille deux cent soixante jours » 
(verset 6). Ceci est l’histoire de l’Église de Dieu et de ses 1 260 
années de guerre contre le Saint Empire romain. (Pour en 
savoir plus, faites la demande de mon livre gratuit The True 
History of God’s True Church [La véritable histoire de l’Église 
authentique de Dieu]).
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Voulez-vous savoir à quoi ressemblera l’avenir, et 
comment se comportera cette puissante bête ? Il suffit de 
lire Habacuc 1 : 14-17—les dirigeants de ce système vont 
massacrer les nations ! Comme des pêcheurs qui attrapent 
le poisson, ils s’en réjouiront beaucoup ! Les êtres humains, 
créés à la ressemblance de Dieu, ne sont pour eux que des 
poissons et des reptiles, sans aucune valeur. Ces gens sont 
dans l’esprit du diable !

Le verset 17, dans la Moffatt, dit : « Doivent-ils continuer à 
tirer l’épée, assassinant des peuples sans pitié ? » Les gens se 
demanderont : N’y a-t-il pas de fin à cet horrible et satanique 
Saint Empire romain ? Vont-ils simplement continuer à tirer 
l’épée et à assassiner des gens ?

Reprenez l’histoire de Habacuc 3, juste après notre 
bataille judiciaire : « Car le figuier ne fleurira pas, la vigne 
ne produira rien, le fruit de l’olivier manquera, les champs 
ne donneront pas de nourriture ; les brebis disparaîtront 
du pâturage, et il n’y aura plus de bœufs dans les étables » 
(Habacuc 3 : 17). Il s’agit de bombes nucléaires décimant 
la Terre ! Il n’y aura pas de raisins sur la vigne, pas d’olives 
sur les arbres, pas de moutons dans les pâturages, pas de 
bétail dans les étables. Habacuc trembla juste à la vision 
de la destruction que va infliger cet empire chaldéo-
babylonien (verset 16).

C’est une image horrible que Habacuc dépeint, mais 
nous n’avons pas à être déprimés. Habacuc était troublé, 
mais il ne s’est pas laissé abattre. « Toutefois, je veux me 
réjouir en l’Éternel, je veux me réjouir dans le Dieu de mon 
salut. L’Éternel, le Seigneur, est ma force ; Il rend mes pieds 
semblables à ceux des biches, et Il me fait marcher sur 
mes lieux élevés. Au chef des chantres. Avec instruments à 
cordes » (versets 18-19).

Face à tout le mal actuel et à la tourmente qui approche, 
nous pouvons nous réjouir dans ce que fait Dieu ! Le monde 
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verra, finalement, où la voie de l’homme nous mène. C’est 
horrible à bien des égards—mais c’est ce qu’il faut pour 
amener les gens dans la Famille de Dieu !

NOUVELLE RÉVÉLATION SUR  
LA SAMARIE ET JÉRUSALEM

Michée 1 : 5 se lit comme suit : « Et tout cela à cause du crime 
de Jacob, à cause des péchés de la maison d’Israël ! Quel est 
le crime de Jacob ? N’est-ce pas Samarie ? Quels sont les 
hauts lieux de Juda ? N’est-ce pas Jérusalem ? »

Jacob était le nom d’Israël avant sa conversion. C’est la 
terminologie prophétique pour l’Israël physique—les nations 
d’Israël—plutôt que l’Israël spirituel, l’Église. Et quel est 
le péché de Jacob ? « N’est-ce pas Samarie ? » C’est une 
réponse intéressante. C’est un message codé. Dieu le 
déchiffre et nous fait savoir ce qu’il signifie.

La Samarie était la région devenue la capitale du 
royaume d’Israël, les 10 tribus du Nord, après la division de 
la nation. Le grand péché de Jéroboam a été de rejeter 
la maison de David, où se trouvait le trône de David (cf. 
1 Rois 12 : 16, 19, 26). Il a entraîné les 10 tribus loin de la 
maison de David et loin du trône de David. (Vous pouvez 
en lire beaucoup plus à ce sujet dans mon livre The Former 
Prophets: How to Become a King [Les anciens prophètes : 
comment devenir roi], et dans le premier chapitre de ma 
brochure Great Again [Grande de nouveau]).

«  Le fils de David, Salomon, est devenu l’homme le 
plus sage qui ait jamais vécu (excepté le Christ). Mais il a 
lourdement taxé le peuple et, à sa mort, son fils, Roboam, est 
devenu roi », écrit M. Armstrong dans Le mystère des siècles. 
« Les gens ont envoyé une délégation avec un ultimatum 
à Roboam. S’il réduisait leurs impôts, ils le serviraient. 
Sinon, ils le rejetteraient comme roi. Sur le conseil des plus 
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jeunes parmi ses conseillers, Roboam dit aux gens qu’il leur 
imposerait des taxes encore plus lourdes.

« Le peuple décida alors de s’opposer à la maison 
royale de David ». Voici à quoi ont trait les livres de Samuel 
et des Rois : à la maison de David. M. Armstrong poursuit : 
« Ils ont nommé comme roi, Jéroboam, qui avait occupé la 
fonction que nous appellerions aujourd’hui Premier ministre, 
sous la direction du roi Salomon. Puisque Roboam était 
assis sur le trône à Jérusalem, le peuple d’Israël choisit une 
nouvelle capitale à quelque distance, au nord de Jérusalem. 
(Plus tard, sous Omri, le peuple d’Israël construisit une 
nouvelle capitale du Nord, à Samarie). »

1 Rois 12 : 16 montre que c’est contre la maison de David 
que, en fait, le peuple se rebellait ! Le verset 19 dit : « C’est 
ainsi qu’Israël s’est détaché de la maison de David 
jusqu’à ce jour ». Le peuple n’était pas, simplement, en 
train de se rebeller contre Roboam, Juda ou Jérusalem. Dieu 
dit qu’ils se sont rebellés contre la maison de David ! Cela 
concerne la promesse du sceptre que Dieu a faite à David. 
Ce fut le grand péché de nos ancêtres—et c’est le 
grand péché de la Grande-Bretagne et de l’Amérique, 
aujourd’hui !

Dieu est très contrarié avec les nations prophétiques 
d’Israël aujourd’hui, l’Amérique et la Grande-Bretagne. 
L’Amérique est le chef en raison de son statut de 
superpuissance. Et n’est-ce pas Samarie ? Ne s’agit-il pas des 
péchés de Jéroboam ? L’Israël moderne trempe dans le péché, 
et Dieu explique très précisément ce que sont ces péchés : 
ce sont les mêmes péchés que ceux qui ont tourmenté la 
Samarie, anciennement—et tout remonte à Jéroboam.

Autrefois, Jéroboam avait établi une religion qui avait une 
forme de justice. Il a ordonné des sacrificateurs, mis en place 
des services de culte et proclamé des jours saints—mais tout 
cela était une contrefaçon dangereuse.
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En Amérique aujourd’hui, la « religion de Jéroboam » est 
évidente. Les évangéliques ont trouvé un avocat fort dans le 
président actuel. Depuis le début de son mandat, une solide 
majorité d’évangéliques a approuvé son travail, une bonne 
partie d’entre eux « fortement ». Ils l’ont aidé à l’élection à la 
présidence, et il a besoin d’eux pour rester, politiquement, à flot.

On parle beaucoup de religion en Amérique, mais elle 
est extrêmement superficielle. Beaucoup de gens religieux 
prétendent croire à la Bible, mais ils n’y obéissent pas ! Ils 
veulent des jours saints différents et un « sabbat » différent 
de ce que Dieu a établi. Ils sont sans foi ni loi. Dieu ne 
pourrait jamais bénir cela.

2 Rois 17 : 5-6 montre comment Dieu a permis que le 
royaume du Nord d’Israël soit conquis à cause de son mal 
commis en suivant Jéroboam. Les versets 20-22 disent : 
« L’Éternel a rejeté toute la race d’Israël ; il les a humiliés, il les a 
livrés entre les mains des pillards, et il a fini par les chasser loin 
de sa face. Car Israël s’était détaché de la maison de David, 
et ils avaient fait roi Jéroboam, fils de Nebath, qui les avait 
détournés de l’Éternel, et avait fait commettre à Israël un grand 
péché. Les enfants d’Israël s’étaient livrés à tous les péchés 
que Jéroboam avait commis ; ils ne s’en détournèrent point ». 
Et « ils ne s’en détournèrent point », même aujourd’hui ! 
L’Amérique, la superpuissance, et la Grande-Bretagne ont le 
même problème. Jéroboam est de retour et les gens vont devoir 
constater à quel point leur religion est dépravée.

«  Quels sont les hauts lieux de Juda  ?  », demande 
Michée 1 : 5. Juda est la tribu par laquelle Dieu a promis 
de préserver le sceptre (Genèse 49 : 10), ce qu’Il a fait par 
la lignée royale de David. Autrefois, Jéroboam détestait ce 
trône. Les nations modernes d’Israël l’ont également rejeté. 
C’est pourquoi Dieu a retiré ce trône de la Grande-Bretagne 
vers la véritable Église de Dieu.

Nous devons échapper à la transgression de Samarie !
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PUNITION SUR ISRAËL
La rébell ion en Amérique est  devenue tel lement 
épouvantable que Dieu est obligé d’administrer une 
correction terrible. « Car voici, l’Éternel sort de sa demeure, 
il descend, il marche sur les hauteurs de la terre. Sous lui les 
montagnes se fondent, les vallées s’entrouvrent, comme la 
cire devant le feu [nucléaire], comme l’eau qui coule sur une 
pente » (Michée 1 : 3-4). C’est une correction très dure ! La 
Terre n’a jamais vu une telle destruction !

Quel avertissement terrifiant venant de Dieu ! Ceux qui 
n’y prêtent pas attention feront face à un feu nucléaire !

« Je ferai de Samarie un monceau de pierres dans les 
champs, un lieu pour planter de la vigne ; je précipiterai 
ses pierres dans la vallée, je mettrai à nu ses fondements » 
(verset 6).

Dieu parle de la Samarie de cette manière à cause de 
l’urgence du moment et du peu de temps qui reste avant le 
début du châtiment ! Il veut que nous voyions que tout se 
termine avec Jéroboam. Jéroboam et la Samarie datent 
cette prophétie. C’est la réalité effrayante du temps : il y a 
une date limite ! Cela parle de l’administration du président 
américain actuel !

Regardez l’Amérique, aujourd’hui. Quel est le problème 
avec cette nation ? Nous sommes dangereusement divisés. 
La gauche radicale mène une campagne agressive pour 
semer la rébellion et le chaos. Les gens utilisent le langage 
de la révolution et de l’insurrection ; ils comptent de plus en 
plus sur la violence comme un outil politique ; ils menacent 
et tentent de renverser le gouvernement. Ils accusent 
continuellement leurs adversaires politiques d’être racistes ; 
certains jettent des théories de conspiration dangereuses 
pour inciter à la guerre raciale ! Ils disent, par exemple, que 
des policiers visent délibérément des hommes noirs dans le 
cadre d’un génocide sanctionné par le gouvernement !
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Compte tenu de toute la rhétorique incendiaire de la 
gauche, est-ce étonnant que de plus en plus de gens soient 
agités et remplis de haine, pensant qu’ils se battent pour 
leur vie ? Il y a des gens vraiment perturbés mentalement 
en Amérique !

« Une Amérique divisée peut-elle survivre ? » a demandé 
le commentateur Victor Davis Hanson dans une chronique 
de juin 2017. Il a souligné l’un des nombreux problèmes 
auxquels le pays est confronté : l’immigration hors de 
contrôle. « Actuellement, environ 27% des Californiens 
ne sont pas nés aux États-Unis », a-t-il écrit. « Plus de 
40  millions d’immigrants nés à l’étranger vivent 
actuellement aux États-Unis—le nombre le plus élevé de 
l’histoire du pays…

«  L’histoire n’est pas positive concernant le chaos 
multiculturel—contrairement à une société multiraciale 
unie par une culture nationale unique. Le sort du Rwanda, 
de l’Irak et de l’ex-Yougoslavie devrait nous rappeler notre 
trajectoire désastreuse actuelle. »

« Les États-Unis d’Amérique est actuellement la plus 
ancienne démocratie du monde  », a-t-il écrit. «  Mais 
l’Amérique n’est pas plus immunisée contre l’effondrement 
que quelques-uns des gouvernements consensuels les plus 
stables et les plus impressionnants de l’histoire. L’Athènes du 
cinquième siècle, la Rome républicaine, Florence et Venise 
de la Renaissance, ainsi que de nombreux gouvernements 
élus des États d’Europe occidentale du début du 20ème siècle 
ont fini par s’autodétruire, ont fait faillite ou ont été occupés 
par des envahisseurs » (National Review du 15 juin 2017).

C’est la réalité ! Que les gens le réalisent ou non, la survie 
de notre république est menacée ! L’Amérique est au bord 
d’une guerre civile qui mettra le feu à nos villes avant même 
que les bombes ne tombent, et que notre pays ne soit occupé 
par les envahisseurs.
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La même chose se passe en Grande-Bretagne. Là, une foi 
irrationnelle dans les gloires du multiculturalisme a permis 
la croissance d’un segment virulent de l’islamisme radical. 
Le Royaume-Uni abrite des milliers de terroristes présumés ! 
Il ne faudrait pas tant de gens pour déchirer la société si tous 
étaient sanglés de bombes ! Dieu traite la Grande-Bretagne 
de « colombe stupide » à cause de sa naïveté et de sa faiblesse 
auto-infligée (Osée 7 : 11).

L’ordre mondial anglo-américain a créé la stabilité 
pendant plus de 200 ans. Deux fois au cours du siècle dernier, 
ces nations se sont levées pour mettre fin aux efforts violents 
et brutaux visant à conquérir le monde ! Comme l’histoire 
serait différente si elles avaient échoué !

Aujourd’hui, cependant, plusieurs nations puissantes 
reconnaissent la faiblesse de l’Amérique et de la Grande-
Bretagne. Ils font des mouvements agressifs et engloutissent 
des territoires. Plus l’Amérique sera faible, plus ces ennemis 
se développeront. Et cette fois, il n’y aura personne pour les 
arrêter !

Michée 1 : 9 dit : « Sa plaie est incurable…. » Reconnaissez-
vous que la plaie de Samarie est incurable ? Beaucoup 
de gens ont toujours confiance dans le président pour 
redresser la situation. Mais pensez-vous vraiment qu’un 
être humain peut résoudre ces problèmes destructeurs de 
nation ? Si vous le faites, votre croyance est en désaccord 
avec Dieu !

L e  p ré s i d e nt  D o n a l d  Tr u m p  a  d é c l a ré:  «   M o n 
administration est assiégée. » C’est vrai—mais la réalité est 
que tout Israël est assiégé ! Aucun homme ne peut résoudre 
ces problèmes. Le temps des Gentils est sur nous ! Les 
attaques contre les nations d’Israël augmentent en fréquence 
et en intensité. Dieu donne plus de latitude à Satan le diable, 
qui est en grande colère parce qu’il sait que son temps est 
limité (Apocalypse 12 : 12).
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Nous devons vivre notre vie quotidienne en étant 
pleinement conscients du manque de temps. Nous devons 
être urgents à propos de nos prières, de nos études 
bibliques et de nos efforts spirituels. Regardez à quel point 
le prophète Michée était engagé émotionnellement et 
spirituellement dans le travail que Dieu lui avait confié ! 
(Michée 1 : 8). Nous devons être conscients du peu de temps 
qu’il nous reste !

Notez à nouveau, le verset 5 parle de « la transgression de 
Jacob »—Israël non converti—et « des péchés de la maison 
d’Israël »—parlant d’Israël spirituel, des saints tièdes de 
Dieu. Il y a de la dualité ici. Les Laodicéens sont tombés 
dans les mêmes péchés que la nation ! Ils vont finir par 
faire l’expérience des montagnes fondantes et des vallées se 
transformant en cire ! La prophétie montre que 50% d’entre 
eux vont complètement perdre leur salut ! Dieu est très 
sérieux quant à la nécessité d’échapper à la transgression 
de Samarie !

Bien que nos nations souffrent d’une blessure incurable, 
les individus ont encore la possibilité de se tourner vers Dieu 
en se repentant avant qu’il ne soit trop tard.

Ces prophéties choquantes sur la destruction nucléaire 
de l’Amérique se situent dans le même contexte que 
Michée 2 : 13, dans lequel il est question de Dieu conduisant 
Son peuple dans un lieu de refuge. Le temps arrive bientôt 
où nous devrons fuir ! Avec cette prophétie, Dieu rend les 
choses très claires quant à l’urgence des temps !

OMRI
Michée 6 : 16 a une prophétie semblable qui peut nous aider à 
voir cette réalité spirituelle plus profondément : « On observe 
les coutumes d’Omri et toute la manière d’agir de la maison 
d’Achab, et vous marchez d’après leurs conseils ; c’est pourquoi 
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je te livrerai à la destruction, je ferai de tes habitants un sujet 
de raillerie, et vous porterez l’opprobre de mon peuple ».

Cette prophétie est pour nous aujourd’hui. Omri était le 
père de Achab, l’un des rois les plus méchants d’Israël. Et que 
représentait Omri ?

« Omri fit ce qui est mal aux yeux de l’Éternel, et il 
agit plus mal que tous ceux qui avaient été avant lui. Il 
marcha dans toute la voie de Jéroboam, fils de Nebath, 
et se livra aux péchés que Jéroboam avait fait commettre 
à Israël, irritant par leurs idoles l’Éternel, le Dieu d’Israël » 
(1 Rois 16 : 25-26). Omri a essayé de suivre Jéroboam en tout 
point ! Il savait qu’il faisait le mal, et aimait cela !

Omri dans Michée 6 : 16 n’est qu’une autre version de 
Jéroboam. C’est une autre façon d’exprimer les péchés de 
Jéroboam qui harcèlent Israël aujourd’hui. Dieu introduit 
Omri dans le tableau pour nous aider à mieux comprendre 
la nature du problème. Il parle ici de vouer tous les habitants 
sous le règne de Omri à une destruction ! 

« Le royaume de Samarie ou les dix tribus, dont la tête 
était la ville de Samarie, qui a été établie par Omri », dit le 
Gesenius’ Lexicon à propos de ce verset de Michée. « Omri 
était le septième roi d’Israël ». Le premier roi du royaume 
d’Israël situé au Nord était Jéroboam. Omri, le septième, a 
poursuivi la dynastie dans l’esprit de Jéroboam. Tous ces rois 
ont suivi les mauvaises traces de Jéroboam. C’est comme s’ils 
l’adoraient ! Vous voyez pourquoi Dieu devait, finalement, les 
détruire avec les Assyriens.

Le Unger’s Bible Dictionary dit : « Après une guerre civile 
de quatre ans, Omri est resté le maître incontesté du trône... 
Après avoir résidé six ans à Thirtsa, il s’est rendu dans la 
montagne de Shomron (Samarie), qu’il a achetée de Shemer 
pour deux talents d’argent. » Il fit de Samarie la capitale. 
Michée dénonce cela ! Il parle avec dérision « des statuts 
d’Omri », et de son fils Achab.
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LES TOMBEAUX DES ROIS
La Bible parle des « sépulcres des rois »—des tombeaux où 
les rois justes de Juda ont été enterrés à côté de ceux de 
David et de Salomon. Nous pensons que ces tombes sont 
situées sous le palais de David ou à proximité.

Au second siècle av. J.-C., un souverain sacrificateur du 
nom de John Hyrcanus savait où se trouvaient ces tombes, 
et en pilla beaucoup. Plus tard, Hérode le Grand fit la même 
chose. Il trouva des meubles en or et il les prit. Plus tard, il a 
décidé d’en prendre plus. Il a envoyé deux gardes à l’intérieur, 
et l’histoire dit qu’une flamme a éclaté, les tuant tous les 
deux. Apparemment, Hérode était si effrayé qu’il construisit 
une porte impénétrable bloquant l’accès. À compter de ce 
jour, personne n’a découvert ces tombes.

Mais il y a une prophétie qui dit que ces tombeaux vont 
être trouvés.

Jérémie 7 : 32-34 parle d’un moment horrible, bientôt à 
venir, où les cadavres s’empileront si haut qu’il n’y aura nulle 
part où les enterrer. Toute joie et tous rires disparaîtront. 
Puis remarquez ce qui se passe ensuite.

« En ce temps-là, dit l’Éternel, on tirera de leurs sépulcres 
les os des rois de Juda, les os de ses chefs, les os des 
sacrificateurs, les os des prophètes, et les os des habitants 
de Jérusalem » (Jérémie 8 : 1). Ils devront savoir exactement 
où se trouvent ces tombes pour pouvoir les déterrer. « On 
les étendra [ces os] devant le soleil, devant la lune, et devant 
toute l’armée des cieux… » (verset 2).

La découverte des tombeaux des rois pourrait très bientôt 
faire sensation. Le Saint Empire romain détruit ces os, car 
il vénère le dragon (Apocalypse 13 : 4 ; Apocalypse 17). Satan 
déteste le trône de David plus que tout autre trône sur cette 
Terre, car il est sur le point de remplacer le sien pour toujours !

Jéroboam avait une haine féroce pour ces rois justes. Cette 
haine vient de Satan, le dieu de ce monde. Il a du mépris pour 
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le trône de David, surtout maintenant qu’il y a un nouveau 
trône ! Voyez ce que ces gens inspirés par Satan feront aux 
os des rois justes du trône de David ! Pouvez-vous imaginer 
ce qu’ils aimeraient faire au peuple de Dieu qui possède ce 
trône ?

Vous pourriez dire que cela va vraiment contrarier Dieu, 
mais ces rois vont être ressuscités juste après. Les os ne 
signifieront rien pour nous à l’avenir. Nous pourrons rendre 
visite personnellement à des hommes comme David et 
Salomon—quelle différence leurs os feront-ils alors ? Bientôt, 
nous en serons au point où il n’y aura plus d’os !

Ce que Satan veut surtout effacer, c’est la promesse du 
sceptre. Il s’agit de la race des rois qui siègent sur ce trône—
et de Jésus-Christ s’asseyant sur ce trône et apportant la 
grâce au monde. Satan est dans sa plus grande colère, car il 
sait que son temps est limité (Apocalypse 12 : 12), et il veut 
effacer tout ce qui a à voir avec le trône de David.

Bientôt, nous aiderons ces personnes à se débarrasser 
de leur haine. Vous pouvez voir la haine de ces gens si vous 
lisez le psaume 83 : le Saint Empire romain et les Arabes 
vont s’allier pour effacer le nom Israël ! Je pense qu’ils 
comprennent certains de nos enseignements sur Israël ; ils 
savent qui est Israël. Ils veulent tuer tous les descendants 
d’Israël et les effacer de l’histoire ! Vous pouvez voir pourquoi 
Dieu doit parfois traiter les gens si sévèrement !

Nous devons nettement savoir à quel point Satan hait 
cette Église, et combien de violence il voudrait nous faire 
subir ! Pourtant, Dieu ne le laissera pas nous toucher—
autrement que pour notre propre bien parfois, pour édifier 
notre caractère.
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ACCENT SUR 
JÉRUSALEM

É saïe 22 : 21 dit que Éliakim est « un père pour les 
habitants de Jérusalem et pour la maison de Juda ». 
Éliakim est un type de mon office. Notre message 

atteint les habitants de Jérusalem (l’Église de Dieu) et la 
maison de Juda (le peuple juif ). Nous avons une œuvre à 
faire dans l’État juif.

La prophétie biblique indique que nous aurons une œuvre 
puissante à Jérusalem. Nous proclamons aux villes de Juda 
que Dieu vient très bientôt ! Mais nous nous attendons à ce 
que ce message s’intensifie (Ésaïe 40 : 9). Les Juifs vivent de 
graves épreuves—mais le Messie vient régner sur le monde 
depuis le trône de David, à Jérusalem ! Nous devons faire 
tout ce qui est en notre pouvoir pour leur transmettre 
ce message d’espoir.

En partenariat avec le Dr Eilat Mazar, archéologue, 
nous avons effectué un nombre considérable de travaux 
archéologiques, à Jérusalem. Elle nous a dit qu’elle ne 
peut nommer qu’un seul autre archéologue de l’Université 
hébraïque qui respecte la Bible en tant que source fiable dans 
son travail. Le Dr Mazar a déclaré : « Vous devez avoir une 
vision pour faire des fouilles à Jérusalem. Vous devez avoir 
une vue d’ensemble de la manière dont les choses se situent 
dans le tableau biblique ». C’est ainsi qu’elle voit les choses, 
sur le plan archéologique.

« Les archéologues d’aujourd’hui manquent de cette 
vision », a-t-elle poursuivi, « bien que beaucoup de gens 
ordinaires la gardent encore fermement dans leur esprit ». 
Il s’agit, là, d’une déclaration clé. Ce sont ces gens que 
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nous devons atteindre. Nous travaillons à exploiter tous 
les outils possibles pour faire cela. Les « gens ordinaires » 
constituent une énorme audience !

L’archéologie qui se déroule à Jérusalem est remplie de 
vision ! Les fouilles auxquelles nous avons déjà participé 
ont mis au jour de puissants messages pour les Juifs sur leur 
histoire et même sur leur avenir ! 

Ésaïe 22 : 22 dit que nous avons « la clé de la maison de 
David ». Comme nous l’avons écrit dans le passé, la Bible 
fait souvent référence aux « sépulcres des rois », qui sont 
probablement des pièces à l’intérieur d’une grande tombe. 
L’histoire parle de l’existence d’une telle tombe. La prophétie 
déclare que ces tombes des rois seront bientôt découvertes. 
Ce sont des rois qui se sont assis sur le trône de David. 
Parce que l’Église de Dieu a cette « clé », je crois que Dieu 
voudrait que nous fassions partie de cette découverte.

Le Dr Mazar estime que la plupart des universitaires ont 
perdu la vision juste, nécessaire pour raconter l’histoire 
de Jérusalem et attirer l’attention sur l’importance des 
découvertes archéologiques. Qui, sur cette Terre, peut 
vraiment parler de la vision de Jérusalem aux gens ? 
Cette Église a une vision de cette ville au-delà de tout ce qu’un 
individu, dans ce monde, ne pourrait jamais comprendre !

En 2009 et 2010, nos étudiants ont travaillé aux côtés 
d’autres personnes qui tamisaient la terre du mont du 
Temple que les Arabes avaient déversée dans la vallée du 
Kidron, après avoir illégalement construit une mosquée 
souterraine près de la mosquée Al-Aqsa. Les ouvriers 
juifs avaient une Écriture comme slogan : le psaume 102 : 
14 [verset 15 dans la Bible Louis Segond] qui dit : « Car 
tes serviteurs en aiment les pierres, ils en chérissent la 
poussière ».

Voyez le contexte de ce verset. Où l’accent est-il mis ? 
Quelle est la chronologie ?
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Le verset 13 [verset 14 dans Louis Segond] dit : « Tu te 
lèveras, tu auras pitié de Sion ; car le temps d’avoir pitié d’elle, 
le temps fixé est à son terme » [« Tu te lèveras, et auras pitié 
de Sion : car le temps de la favoriser, oui le temps fixé, est 
arrivé » (d’après la King James)] ». Dieu aura pitié de Sion et 
favorisera Sion, Sa fidèle Église, qui a maintenant le nouveau 
trône de David.

Ensuite, les versets 15 et 16 [versets 16-17 dans Louis 
Segond] : « Alors les nations craindront le nom de l’Éternel, 
et tous les rois de la Terre ta gloire. Oui, l’Éternel rebâtira 
Sion, Il se montrera dans sa gloire ». D’abord, Il bâtit 
Sion—ensuite, Il revient avec gloire. Ainsi, cela date ce 
psaume comme une prophétie pour maintenant ! Elle est 
pour aujourd’hui !

C’est dans ce contexte que le verset 14 [verset 15 dans 
Louis Segond] dit que les serviteurs de Dieu prennent 
plaisir dans les pierres de Jérusalem et « en chérissent la 
poussière ». C’est peu de temps avant la Seconde venue du 
Christ. Après le retour du Christ, nous ne creuserons pas 
dans la poussière à Jérusalem ; nous aurons des choses plus 
excitantes à faire. Mais pour nous, aujourd’hui, ceci est 
excitant !

La Anchor Bible  déclare  : «  Nous avons plusieurs 
indications sur le caractère royal du psalmiste ». Cela aurait 
pu être écrit par un roi. Cela aurait très bien pu être le roi 
David.

Ensuite, le verset 13 [verset 14 dans Louis Segond] dit : « Tu 
te lèveras, tu auras pitié de Sion ; car le temps d’avoir pitié 
d’elle, le temps fixé est à son terme ». Le temps fixé signifie 
une saison convenablement désignée, un moment désigné. 
Encore une fois, c’est avant la Seconde venue du Christ !

Cette Église participera à des événements spectaculaires ! 
Dieu finira Son Œuvre, et nous devons bâtir notre foi et 
croire en chaque parole de Dieu !
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« Car tes serviteurs en aiment les pierres, ils en chérissent 
la poussière. » Prenez-vous plaisir à ces pierres ? Aimez-
vous cette poussière ?

C’est une Œuvre pour relever les ruines. Dieu dit : « En 
ce temps-là, je relèverai de sa chute la maison de David » 
(Amos 9 : 11). Dieu dit qu’Il la relèvera, et Il va certainement 
être très actif dans ce domaine ! Qui va empêcher le Christ 
d’accomplir cette Œuvre ? Personne !

Les fouilles à Jérusalem relèvent également les 
ruines ! M. Armstrong a participé à ces fouilles et nous 
avons poursuivi cela—et Dieu nous a bénis avec des 
découvertes encore plus grandes que celles faites à l’époque 
de M. Armstrong ! Tous ces projets ont été prophétisés 
d’arriver.

Nous avons vraiment besoin de bâtir notre vision de 
Jérusalem ! Nous devons aimer les pierres et chérir la 
poussière ! Nous sommes les rois et les sacrificateurs de 
Dieu en embryon ! Quand on regarde ce que nous creusons 
à Jérusalem, il y a une vision magnifique dans ces pierres et 
dans cette poussière ! Nous sommes bénis de le savoir. C’est 
une vision de l’avenir ! C’est la vision la plus merveilleuse que 
l’on puisse avoir avant le retour du Christ. Il s’assiéra ensuite 
sur le trône de David et régnera pour toujours.
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CINQ

NOUVELLE 
RÉVÉLATION 
AU SUJET DE 
LA MISSION 
DE JÉRÉMIE

L e prophète Jérémie avait une mission « étrange ». 
Comme Herbert W. Armstrong l’a enseigné tout au long 
de son ministère, cette mission se concentrait sur le 

trône de David.
La mission de Jérémie comporte cependant une 

dimension que nous n’avions pas comprise, et qui appuie 
la nouvelle révélation concernant le nouveau trône de Dieu. 
Dieu a donné une nouvelle compréhension à propos de la 
mission de Jérémie.

Remarquez la chronologie de la prophétie dans 
Jérémie 1 : 3. Elle va jusqu’à la fin du règne du roi Sédécias, 
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que beaucoup de gens croient, par erreur, comme la fin du 
trône de David.

Mais voyez la mission que Dieu confie à Jérémie au 
verset 10 : « Regarde, je t’établis aujourd’hui sur les nations et 
sur les royaumes, pour que tu arraches et que tu abattes, pour 
que tu ruines et que tu détruises, pour que tu bâtisses et que 
tu plantes ». C’est un peu embrouillé dans la Bible King James. 
Le message, ici, est différent de ce que nous avions pensé.

Dieu dit que cette mission incluait des « nations » et des 
« royaumes ». Il y a une distinction entre une nation et un 
royaume. Un royaume est un territoire dirigé par un roi. 
Nous n’avons pas beaucoup insisté là-dessus, mais cela a un 
sens significatif dans ce contexte.

Lorsque Jérémie commença sa mission, le trône de David 
existait en Juda, qui avait un roi. C’était un royaume. Puis 
ce trône est allé en Irlande, qui était un autre royaume, 
gouverné par un roi. De là, le trône s’est déplacé vers une 
région colonisée de l’Écosse qui n’était pas gouvernée par 
une monarchie—par conséquent, c’était une nation. Ensuite, 
il est allé en Angleterre, qui a bien un roi ou une reine.

M.  Armstrong a montré comment Ézéchiel  21  : 27 
[verset 32 dans Louis Segond] prophétisait que le trône de 
David serait renversé trois fois : « J’en ferai une ruine, une 
ruine, une ruine. Mais cela n’aura lieu qu’à la venue de celui 
à qui appartient le jugement et à qui je le remettrai ».

Maintenant, ce trône a été transféré à l’Église de 
Dieu, dont le siège central est dans Manassé, qui est une 
nation—les États-Unis. Jérémie 1 : 10 parle de « nations 
et royaumes »—les deux mots sont au pluriel. Ce n’est qu’à 
l’arrivée aux États-Unis que l’on a, dans ce contexte, « nations », 
au pluriel !

Voyez encore Jérémie 1 : 10. Nous pouvons constater qu’il 
fait référence, en réalité, à ces trois renversements à partir 
de Juda jusqu’en Angleterre.
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La Version Standard Révisée dit : « Regarde, je t’ai établi ce 
jour-ci sur des nations et sur des royaumes, pour arracher et 
pour démolir, pour détruire et pour renverser, pour bâtir et 
pour planter ». La traduction Ferrar Fenton dit : « Vois ! Je t’ai 
nommé aujourd’hui sur des nations, et des royaumes ; pour 
arracher et pour démolir, et pour détruire, et pour effacer ; 
aussi bien que pour bâtir, et pour planter ». Cela est formulé 
très simplement. « Arracher », « démolir », « détruire »—ce 
sont, là, les trois renversements. Ensuite, que se passe-t-il ? 
Ce trône est effacé ! Le mot hébreu ici signifie démolir, 
renverser, abattre, casser, détruire, déraciner, abaisser, jeter, 
ruiner complètement. Le Theological Wordbook of the Old 
Testament [Lexique théologique de l’Ancien Testament] dit 
que cela signifie ruiné ou détruit complètement. Lorsque 
le trône est complètement détruit, cela diffère de ces trois 
premiers renversements. Ce trône prend fin, pour ainsi dire. 
Les trois renversements sont terminés et ensuite le trône est 
tout simplement effacé—plus aucun renversement.

Ensuite, après cela, quelque chose est bâtie et plantée. 
Comment peut-on bâtir et planter quelque chose qui a été 
effacé—complètement détruit ? On n’aurait rien avec quoi 
bâtir et planter—à moins d’avoir un nouveau trône ! S’il n’y a 
plus de renversement, il faut qu’il y ait un nouveau trône à venir.

Il s’agit d’un discernement crucial.
Dieu veut enterrer ce qui se passe avec ce trône en 

Grande-Bretagne, aujourd’hui ! Il ne veut plus rien avoir 
affaire encore avec lui ! Ces versets exigent un nouveau 
trône ! Et c’est ce que nous avons !

Jérémie 1 : 10 couvre toute l’histoire de la mission de 
Jérémie. Il décrit toute l’histoire de ce trône—quelque chose 
que nous n’avons pas compris dans le passé. Si vous voyez 
toute l’histoire du trône dans ce verset, alors il doit y avoir 
un nouveau trône. La question c’est, où est le nouveau trône ? 
Où sera-t-il bâti et planté ?
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Genèse 49 : 10 prophétise sur ce qui se passera « jusqu’à 
ce que le Schilo vienne » ou que le Christ revienne. Nous 
allons être là quand le Christ reviendra, et nous serons en 
possession du sceptre—ou du trône—et de la loi !

« QUE VOIS-TU ? »
Dans les versets suivant immédiatement la déclaration sur la 
mission de Jérémie, Dieu s’adresse clairement à Son Église. 
Les commentaires disent que c’est une vision séparée, mais 
ce ne l’est pas.

« La parole de l’Éternel me fut adressée, en ces mots : 
Que vois-tu, Jérémie ? Je répondis : Je vois une branche 
d’amandier. Et l’Éternel me dit : Tu as bien vu ; car je veille 
sur ma parole [Je hâte la mise en application de ma parole 
(selon la King James)], pour l’exécuter » (Jérémie 1 : 11-12). 
Dieu dit qu’Il va accélérer les événements—Il se hâtera 
pour exécuter Sa parole ! Dieu insiste sur le fait de hâter les 
choses et sur l’absence de délai. Les événements vont bouger 
réellement vite. Recevoir le trône de David montre à quel 
point nous sommes proches d’aller au lieu de refuge, et à 
quel point Dieu veut nous rendre assez forts pour transmettre 
Son message plus rapidement et plus énergiquement ! Cette 
Œuvre est sur le point de hâter cet avertissement 
comme jamais auparavant ! Si nous faisons ce qu’il faut, 
ce sera le cas !

Dieu dit : « Je hâte ». Comme pour d’autres actions que 
nous avons étudiées dans ce livre, cela suggère que Dieu 
accomplit cet acte ici en personne !

Maintenant que Dieu nous a donné le nouveau 
trône, Son Œuvre avance à une vitesse beaucoup plus 
rapide. Il est essentiel que le peuple de Dieu comprenne 
cela. Nous sommes maintenant dans le dernier tour de 
piste de notre course vers la Seconde venue du Christ. À ce 
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stade, les événements mondiaux se déroulent à une vitesse 
vertigineuse. Dieu va se hâter pour exécuter Sa parole. Et 
Il veut nous amener à notre vitesse la plus rapide dans la 
phase finale de Son Œuvre dans ce monde. Il veut que nous 
dépensions toute notre énergie pour terminer Son Œuvre—
le dernier tour de piste de la course !

N’est-ce pas la raison principale pour laquelle Dieu 
nous a donné un Gulfstream G450 en même temps qu’Il 
nous a donné le nouveau trône de David ?

« La parole de l’Éternel me fut adressée une seconde 
fois, en ces mots : Que vois-tu ? Je répondis : Je vois une 
chaudière bouillante, du côté du septentrion. Et l’Éternel 
me dit : C’est du septentrion que la calamité se répandra 
sur tous les habitants du pays. Car voici, je vais appeler 
tous les peuples des royaumes du septentrion, dit l’Éternel ; 
ils viendront, et placeront chacun leur siège à l’entrée des 
portes de Jérusalem, contre ses murailles tout alentour, et 
contre toutes les villes de Juda » (versets 13-15).

La « chaudière bouillante… du septentrion [du Nord] » 
est un Saint Empire romain dirigé par les Allemands qui 
va détruire les nations d’Israël et de Juda ! Vous pouvez 
le voir se construire—vous pouvez voir la chaudière 
bouillir—en ce moment même, en Europe. À deux reprises, 
Dieu demanda à Jérémie : « Que vois-tu ? » C’est quelque 
chose que vous pouvez voir. Voyez-vous ce qui se passe 
en Europe ? C’est une chaudière bouillante de haine et 
de vengeance envers Israël  ! L’Europe recherche son 
homme fort afin de pouvoir utiliser toute cette puissance 
économique, politique et militaire pour atteindre des 
hauteurs sans précédent  ! Il s’agit d’une chaudière 
bouillante de guerre nucléaire !

La chaudière est sur le point de déborder sur l’Amérique 
et la Grande-Bretagne, pire que tout ce que vous n’avez 
jamais vu ! Il y a des hommes spécifiques qui feront des 
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choses terribles, à notre époque, comme punition sur Israël. 
Pensez à cela avant de vous aventurer dans ce péché qui 
semble si tentant ! Si vous connaissez le pouvoir diabolique 
qui se cache derrière cette bête, vous saurez qu’il infligera 
les pires souffrances qui soient—aussi mauvaises que Dieu 
permettra à Satan de le faire—à Israël et à Juda !

Où que vous trouviez le roi du Nord, vous trouverez 
toujours le peuple de Dieu ! Nous devons exposer cet empire 
maléfique ! Comme vous pouvez le voir dans les chapitres 12 
et 17 de l’Apocalypse, il y a toujours une confrontation entre 
la véritable Église de Dieu et la grande fausse Église. Nous 
sommes dans une guerre, et Satan essaie toujours d’usurper 
l’autorité de Dieu ! Dans Ésaïe 47, le Saint Empire romain 
dit essentiellement : Notre trône gouverne la Terre—pas le 
vôtre ! (ex. versets 7-8). Cette fausse église a mis le peuple 
de Dieu en fuite pendant 1,260 ans ! Ils devaient fuir pour 
sauver leur vie ou être tué ! Nous devons exposer cet empire 
pour ce qu’il est ! Nous devons exposer Satan et l’Empire 
romain impie ! Dieu l’appelle la « grande prostituée » 
(Apocalypse 17 : 1).

Nous devons utiliser le Saint Esprit de Dieu pour vaincre 
Satan. À la fin de l’Apocalypse 12, lorsque l’Église expose cette 
religion inspirée par Satan, le peuple de Dieu doit à nouveau 
se sauver pour sa vie. Cette église nous poursuivra, et Dieu 
engloutira son armée avec un tremblement de terre. Ensuite, 
il nous fournira un lieu de refuge pendant 1 260 jours. À la 
fin, il ne restera qu’un seul trône !

Satan attaque toujours le trône de David et celui qui l’a ! 
Voyez ce que Satan a fait à la Grande-Bretagne. Il a influencé 
l’archevêque de Canterbury à se prosterner devant le pape—
le trône de Satan. L’archevêque a rejeté le trône de David, 
qui est en réalité le trône de Dieu ! Que pense Dieu de cela ? 
Quelque chose devait être fait ! Le nouveau trône devait être 
planté ailleurs !
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C’est phénoménal ce que Dieu a donné à cette Église ! 
Nous sommes réellement la véritable royauté sur cette 
Terre, et nous avons le trône de David. Pas un symbole de 
ce trône—nous avons le trône de David et un roi pour 
s’asseoir sur ce trône !

DIEU DONNE L’AUTORITÉ
« À l’instant, je te donne autorité sur les nations et les 
royaumes », a dit Dieu à Jérémie (Jérémie 1 : 10 ; Moffatt). 
Jérémie avait vraiment autorité pour prophétiser sur la 
défaite de Juda. Il avait beaucoup d’autorité prophétique—
et en a encore sur nous, aujourd’hui. Une grande partie 
de notre orientation, alors que nous faisons cette Œuvre, 
vient de Jérémie. Nous devons nous soumettre à l’autorité 
de Jérémie ! Le Christ soutient la prophétie de Jérémie à 
100%.

Dieu a un groupe de gens proclamant la vérité sur le roi 
du Nord. Nous nous soumettons à l’autorité de Jérémie, et 
nous disons au monde la vérité sur la chaudière bouillante. 
Nous assistons à la septième et dernière résurrection du 
Saint Empire romain. Nous sommes les seuls à proclamer 
cela au monde. Nous avons besoin d’autorité quand nous 
nous élevons contre cette puissance !

Ne devenez jamais indifférent à cette vérité ! Nous avons 
une connaissance que même les grands hommes de la Bible 
ne possédaient pas ! Dieu nous l’a donnée parce qu’Il va nous 
utiliser pour l’enseigner avec autorité.

Dans le prochain chapitre, nous verrons comment 
Esdras, en terminant et en canonisant l’Ancien Testament, a 
particulièrement attiré l’attention sur Jérémie. Il a conclu avec 
le livre des Chroniques et a terminé ce livre en nous rappelant 
comment Jérémie avait prophétisé sur la défaite de Juda et 
sur la manière dont Cyrus permettrait aux Juifs de retourner 



LE NOUVEAU TRÔNE DE DAVID

110

à Jérusalem (2 Chroniques 36 : 20-23). Esdras a certainement 
reconnu et respecté l’autorité prophétique de Jérémie.

Jérémie a toujours beaucoup d’autorité prophétique sur 
nous. Nous avons le nouveau trône, et une grande partie de 
notre orientation vient de Jérémie.

« LA BRANCHE D’AMANDIER »
La mission dans Jérémie 1 : 10 coule directement dans le 
verset qui suit. Le verset 11 ne commence pas une nouvelle 
vision. On peut voir la continuité. Ce qui commence au 
verset 11 est lié au verset 4 : « La parole de l’Éternel me fut 
adressée en ces mots ». Le verset 11 dit : « De plus, la parole 
de l’Éternel me fut adressée en ces mots... [selon la King 
James] ». C’est toute une seule vision.

Le contexte a tout à voir avec les trois renversements et 
le changement dans le trône de David dont il est question au 
verset 10. Le verset 12 de la version Ferrar Fenton dit : « C’est 
alors que le Toujours-vivant me répondit : “Fais attention à 
ce que tu vois ! Car Je suis attentif à Mes promesses pour 
les exécuter” ». Dieu veille personnellement sur cela ! Il 
est là, et les choses vont très vite dans l’Église de Dieu. Dieu 
veille sur cela d’une manière spéciale, car il y a, là, un 
grand changement. Il fallait qu’Il insiste sur cela dans 
mon esprit, sinon je ne l’aurais pas compris ! Le Christ 
fait des apparitions personnelles pour s’assurer que 
tout est fait correctement. Après tout, c’est Son trône ! 
(Voir encadré : « Comment Dieu a donné cette nouvelle 
révélation »).

Dieu vient de prophétiser trois renversements. De 
quelles « promesses » parle-t-Il au verset 12 ? Ce doit être 
les promesses associées à la mission de Jérémie—la plus 
importante, la promesse de bâtir et de planter un 
nouveau trône après que l’ancien a été effacé !
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« Que vois-tu, Jérémie ? », demande Dieu. Jérémie répond : 
« Je vois une branche d’amandier » (verset 11). « Je vois la 
branche de l’arbre vigilant ! » (Ferrar Fenton). Jérémie a vu 
une branche, attachée à un arbre, en train de bourgeonner, 
puis de fleurir et finalement de produire des amandes. C’est 
une imagerie très intéressante. Nous devons regarder cela 
spirituellement.

La famille royale britannique produit-elle des fruits 
spirituels ? Chaque fois qu’une famille royale dans ce 
monde a le trône, elle ne bourgeonnera ni ne fleurira 
spirituellement. Avant le changement, cette branche était 
nue : pas de feuilles vertes, pas de fleurs, ni d’amandes. Après 
le changement, cette branche d’amandier a commencé 
à fleurir avec des fruits spirituels. Pourquoi ? Elle 
s’épanouit—avec un message fort, une nouvelle 
révélation et un changement dynamique dans l’Œuvre 
de Dieu, qui proclame maintenant le message à partir 
du trône de David !

« Les amandiers fleurissent fin janvier ou début février, les 
premiers arbres en fleurs du printemps », explique la Anchor 
Bible. C’est pourquoi j’ai déjà expliqué que cet « amandier » 
est une sentinelle vigilante. Ce sens est toujours là, mais ce 
n’est pas ce dont il s’agit avant tout.

Si l’on a une branche d’amandier, où est l’arbre ? Il doit 
y avoir un arbre.

Voyez le contexte. Le passage entier est sur la mission 
de Jérémie concernant le trône de David. L’arbre doit être 
la mission de Jérémie. C’est un arbre entier—une vision, 
pas deux. Le trône a été ruiné, ruiné, ruiné—puis effacé. Il y 
avait une branche qui était nue et, franchement, ne faisant 
pas ce qu’elle devrait faire, même à un niveau charnel. 
Spirituellement, la famille royale n’allait pas s’épanouir 
et porter des fruits. Alors le trône a été planté ailleurs, et 
maintenant il s’épanouit spirituellement !
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Après le verset 10, Jérémie commence immédiatement 
à parler du nouveau trône. Il avait toute l’image en tête. Il 
comprit que sa mission ne s’arrêtait pas après un ou trois 
renversements—elle continue jusqu’à la Seconde venue 
de Jésus-Christ ! Le livre de Jérémie est destiné à la fin 
des temps ! (Jérémie 30 : 1-3). Ce grand homme de Dieu a 
compris le nouveau trône.

La vision coule alors dans l’image de la chaudière en 
ébullition (Jérémie 1 : 13-14). À partir de ce nouveau trône 
de David, nous faisons savoir au monde que la chaudière 
est sur le point de déborder sur les États-Unis, la Grande-
Bretagne et Juda à cause de leurs péchés abominables.

Nous avons un message d’avertissement de la part 
de Dieu pour la Grande-Bretagne. Nous devons avertir 
les Britanniques que l’Allemagne arrive. Le sentiment 
antibritannique et antiaméricain augmente rapidement 
en Allemagne  ! Ce sont des émotions avec lesquelles 
Satan peut travailler et qu’il peut attiser. Et la prophétie 
montre explicitement à quel point cela va devenir 
mauvais ! Maintenant, Dieu avertit Éphraïm, Manassé 
et Juda directement à partir du trône de David et 
directement par la sentinelle de Dieu. Il n’y a pas de 
Winston Churchill pour les avertir cette fois-ci—c’est un 
avertissement venant directement de Dieu (Ézéchiel 33 : 
7). Nous avons maintenant le trône de David pour maintenir 
et amplifier le message encore plus.

Cette nouvelle révélation montre pourquoi la mission de 
Jérémie quant au trône de David mène directement à notre 
œuvre de sentinelle. Ce n’est pas un autre renversement ; 
c’est une nouvelle pierre du destin, un nouveau trône de 
David et un nouveau roi ! Tout est nouveau et différent 
maintenant  !  Nous passons tout simplement des 
renversements aux gens qui ont maintenant le trône de 
David !
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Jérémie 1 : 15 montre comment les 10 rois de cet empire 
européen, « les peuples des royaumes du septentrion », 
attaqueront Jérusalem et toutes les villes de Juda. Jérusalem 
était l’ancienne capitale d’Israël. Dans la Bible, cette ville est 
souvent utilisée pour représenter Israël. Jérusalem est ici 
un type des nations d’Amérique et de Grande-Bretagne, qui 
ont reçu le nom d’Israël prophétiquement, en ce temps de 
la fin (Genèse 48 : 14-16 ; 49 : 1). Ce sont les deux nations du 
droit d’aînesse. (Tout cela est expliqué dans notre brochure 
gratuite Les Anglo-Saxons selon la prophétie.)

On parle également des villes de Juda, ici. Juda est la 
nation moderne d’Israël au Moyen-Orient.

Ces trois nations vont tomber ensemble (Osée 5 : 5). 
Elles seront conquises par le roi du Nord—le Saint Empire 
romain.

« Je prononcerai mes jugements contre eux, à cause de 
toute leur méchanceté, parce qu’ils m’ont abandonné [il s’agit 
de l’Église rebelle de Dieu et des trois nations] et ont offert 
de l’encens à d’autres dieux, et parce qu’ils se sont prosternés 
devant l’ouvrage de leurs mains » (Jérémie 1 : 16). La plupart 
des membres du peuple de Dieu—Son Église—l’ont 
abandonné juste avant le retour du Christ. Par conséquent, 
l’Israël spirituel, l’Église de Dieu, est le plus grand pécheur 
de tous. Mais il y a, là, trois nations qui ont également 
abandonné le Dieu de leurs ancêtres, de manière massive. 
Ainsi, Dieu les punit tous devant le monde entier pour leur 
rébellion flagrante. Dieu a ordonné à Son Église et à ces trois 
nations d’établir un exemple pour ce monde. Elles ont fait 
exactement le contraire, même si elles ont toutes reçu les 
bénédictions spéciales de Dieu.

Qui sera protégé de la chaudière bouillante ? Ceux qui 
accomplissent la phase finale de la mission de Jérémie sous 
l’autorité du Père et du Fils—seulement 5% de la propre 
Église de Dieu.
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Il y a un nouveau trône qui ne laissera pas la grande 
fausse église s’en tirer en disant qu’elle est le trône de Dieu ! 
Si nous accomplissons notre tâche, ce nouveau trône ne se 
soumettra pas à la grande fausse église, la plus sanguinaire 
de l’histoire !

Dieu veut que ce trône fleurisse et porte des fruits ! Il nous 
a confié la tâche de faire justement cela : de faire pousser 
des fleurs et produire de vraies amandes sur cette branche ! 
Encore, l’Église de Dieu a le sceptre et la loi ensemble, 
maintenant, juste avant la venue du Schilo (Genèse 49 : 10)—
avant la Seconde venue—et Dieu va renforcer cette Œuvre 
comme jamais auparavant ! Il n’y a pas d’espoir dans le 
monde, mais il y a un espoir sans fin dans le trône de David ! 
Ce monde a besoin de voir cela. Dieu veillera à ce que notre 
œuvre soit considérablement plus puissante. Dieu promet de 
faire de nous une colonne de fer, un mur d’airain, une ville 
forte et plus encore (Jérémie 1 : 18).

Si vous suivez l’exemple de Jérémie, et si vous vous 
soumettez à son autorité prophétique et permettez à Dieu 
de vous inspirer et de vous fortifier comme ce fut le cas pour 
lui, vous ferez alors tout ce qui est en votre pouvoir pour tirer 
avantage de cette occasion de contribuer à la déclaration 
d’un message puissant pour ce monde—et rien ne pourra 
vous retenir !
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LA CRÉATION 
ATTEND

L e dernier astronaute américain à avoir marché sur 
la Lune, Gene Cernan, est décédé le 16 janvier 2017, au 
moment même où Dieu transférait le trône de David à 

Son Église. Cernan était le capitaine d’Apollo 17, la dernière 
mission américaine sur la Lune. Il a également voyagé dans 
l’espace, en mai 1969, à bord d’Apollo 10, se rapprochant de la 
surface de la Lune de moins de treize kilomètres, lors d’une 
« répétition générale » pour Apollo 11, le premier alunissage.

« Nous avons découvert des problèmes qui, s’ils n’avaient 
pas été corrigés, n’auraient probablement pas permis à Neil 
[Armstrong] de se poser », a déclaré Cernan. « J’aime dire à 
Neil que je suis le type qui a peint la ligne blanche dans le ciel 
pour qu’il ne se perde pas. »

Les voyages spatiaux de Cernan ont été une source 
d’inspiration et lui ont prouvé l’existence de Dieu. « Vous 
pouvez laisser votre imagination errer, sortir de vous-même, 
à un quart de millions de miles [402,336 km] dans l’espace 
sous le porche de Dieu », a-t-il dit. « C’est ce à quoi cela 
ressemblait, en regardant la Terre. C’est une expérience 
spirituelle. »

Cernan a également dit : « La Terre bouge avec logique et 
avec un but. Je peux vous dire qu’il existe un Créateur de cet 
univers parce que j’ai vu une petite partie de cette création, 
et que c’est trop beau pour être arrivé par accident… Si je 
pouvais, je prendrais avec moi tous les individus du monde 
sur la Lune et je les ferais regarder la Terre. Si je pouvais le 
faire, je pense que le monde d’aujourd’hui serait un endroit 
très différent… [L’espace] est un investissement très peu 
coûteux dans l’avenir de notre pays et, plus important 
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encore, dans l’avenir de nos enfants, et ces deux choses vont 
de pair. C’est tout ce que l’espace est pour moi. »

Lorsque nous entendons des histoires comme celle de 
Gene Cernan et visionnons des images de l’univers, notre 
avenir parmi les étoiles devient plus réel pour nous. En ce 
moment même, l’univers est dans un état de déclin. Nous 
allons bientôt changer cela.

Dans une lettre aux co-ouvriers, en date du 20 juillet 1976, 
M. Armstrong écrivait :

Ce matin à 5h12 (heure d’été du Pacifique), je me suis assis 
dans notre auditorium Ambassador, ici, à Pasadena, regardant 
sur écran le Quartier général du contrôle de mission, situé 
à quelques pas seulement, alors que des scientifiques 
procédaient [au Caltech’s Jet Propulsion Laboratory] à 
l’atterrissage en toute sécurité de Viking 1 sur Mars.

L e s  s c i e nt i f i que s  du  j p l  ava i e nt  c o o p é ré  ave c 
l’Ambassador College afin que tout ce qui se passait au 
Contrôle de mission—alors que les scientifiques procédaient 
à l’atterrissage sur Mars—soit montré sur un grand écran 
dans notre auditorium. Nous avions ouvert l’auditorium au 
public. Un millier de gens ou plus étaient là…

Mais, j’ai pensé en moi-même que cela montrait 
précisément ce à quoi je m’attendais, à partir de ce qui est 
révélé, venant du Dieu de la création, dans la Bible. C’était 
une surface aride et stérile faite de décomposition et de 
futilité—une improductivité totale.

Dieu créa toutes choses bonnes (Genèse 1 : 31). L’univers 
ne semble pas bon pour le moment, même s’il est toujours 
inspirant. Il est devenu « informe et vide » (verset 2). Quelle 
en était la cause ? L’archange Lucifer s’est rebellé contre la loi 
de Dieu et a semé la confusion, le chaos, le désert et le vide. 
Il est devenu sans foi ni loi. Voyez l’état actuel de l’univers. 
C’est ce qui arrive quand on pèche ! Cela cause des ravages ! 
M. Armstrong continue :
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Parfois, il semble futile que beaucoup des meilleurs 
esprits humains consacrent toute une vie à une vaine 
spéculation fondée sur des hypothèses erronées, totalement 
fausses.

J’ai dû comprendre que, dans ce laboratoire scientifique, 
ici même à Pasadena, de grands esprits découvrent, en 
réalité, des faits vraiment révélés dans le livre qu’ils ne 
comprennent pas et probablement n’acceptent pas—les 
faits révélés et la vérité de l’éternel Dieu vivant !

La Bible révèle que Dieu placera toute la Terre et tout 
l’univers sous le règne de l’homme, une fois que nous serons 
devenus Ses fils nés de l’Esprit de Dieu (Hébreux 2). Dieu nous 
a donné une potentialité énorme et un avenir incroyable !

L’apôtre Paul écrit : « Or, nous savons que, jusqu’à ce jour, 
la création tout entière soupire et souffre les douleurs 
de l’enfantement. Et ce n’est pas elle seulement ; mais nous 
aussi, qui avons les prémices de l’Esprit, nous aussi nous 
soupirons en nous-mêmes, en attendant l’adoption [on 
devrait lire la naissance, en tant que fils à la résurrection], la 
rédemption de notre corps » (Romains 8 : 22-23 ; rsv).

Le mot adoption, au lieu de naissance, est utilisé à tort. 
Nous naîtrons dans la Famille de Dieu ! La création entière 
attend que nous régnions avec Jésus-Christ sur le trône de 
David. Les élus du temps de la fin seront au Siège central avec 
notre Mari, contribuant à embellir l’univers et à inverser la 
détérioration et la désolation terribles que Satan a causées.

Les scientifiques ne comprennent pas leurs découvertes 
dans l’univers parce qu’ils se moquent de la Bible, qui est le 
manuel d’instruction de Dieu pour l’homme. Ils pourraient 
comprendre s’ils cessaient de se rebeller contre la loi de 
Dieu. La rébellion mène aux ténèbres et à l’ignorance ; 
l’obéissance a pour résultats la lumière et la compréhension. 
Tout fonctionne à merveille lorsque nous observons la loi et 
suivons le gouvernement.
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« Ce qui était dès le commencement, ce que nous avons 
entendu, ce que nous avons vu de nos yeux, ce que nous 
avons contemplé et que nos mains ont touché, concernant 
la parole de vie,—car la vie a été manifestée, et nous l’avons 
vue et nous lui rendons témoignage, et nous vous annonçons 
la vie éternelle, qui était auprès du Père et qui nous a été 
manifestée » (1 Jean 1 : 1-2).

La création est impressionnante, mais bien plus 
impressionnant est le fait que notre Sauveur est venu sur 
Terre et a habité parmi les hommes ! Les disciples du Christ 
ont parlé avec Lui et l’ont touché quotidiennement. Le 
Christ était la Parole de Dieu qui existait avant la création, 
avant les anges, l’univers et l’humanité. Les êtres humains 
ont interagi avec ce Dieu parfait dans la chair ! La Parole 
avait vécu de toute éternité dans une paix parfaite et dans 
l’unité avec Dieu. Ceux qui suivent Son exemple connaîtront 
la même paix et la même unité qui découlent du respect de 
la loi de Dieu.

De quoi faisons-nous partie, pour que Dieu envoie Son Fils 
unique sur Terre mourir pour nous ?

« Écris à l’ange de l’Église de Laodicée : Voici ce que dit 
l’Amen, le témoin fidèle et véritable, le commencement de la 
création de Dieu » (Apocalypse 3 : 14). Dieu exhorte vivement 
les Laodicéens à revenir au début de la création. Mieux 
encore, de remonter à l’époque où rien n’existait sauf Dieu 
et la Parole. Priez avec ferveur pour comprendre le plan de 
Dieu pour vous.

Toutes les prémices de Dieu, Ses véritables élus, pourront 
bientôt marcher sur la Lune. Notre avenir est réel ! Mais en 
premier, nous devons apprendre certaines leçons au sujet 
de la merveilleuse loi d’amour de Dieu. Cette merveilleuse 
révélation au sujet de la nouvelle pierre et du nouveau trône 
devrait aider énormément. 
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SIX

ESDRAS ET LE 
NOUVEAU TRÔNE

L a traduction Ferrar Fenton de la Bible a ce sous-
titre pour les livres de Chroniques 1 et 2 : « Histoire 
de la maison de David ». Plusieurs commentaires sont 

d’accord. Un dit même : « Pour comprendre Chroniques, 
vous devez comprendre son accent sur David et son trône ». 
C’est une bonne perception.

Ces gens reconnaissent que les Chroniques sont une 
histoire du trône de David. Toutefois, si vous comprenez 
vraiment les Chroniques, spirituellement, vous vous rendez 
compte que, même plus que de l’histoire, ces livres sont une 
prophétie de la maison de David !

Dieu nous a révélé les livres des Chroniques peu de temps 
avant qu’Il nous a donné la nouvelle pierre et le nouveau 
trône, afin de nous préparer à recevoir ce trône. Cette 
compréhension a conditionnée notre esprit pour ce grand 
événement.
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Les Chroniques se concentrent sur David et son trône—
qui est en fait le trône de Dieu, le trône que le Père va donner 
à Son Fils pour gouverner le monde ! Les chapitres 10 
jusqu’à 29 de 1 Chroniques ont tout à voir avec le trône de 
David—20 chapitres ! Cela a tout à voir avec la vision de la 
clef de David—la plus grande vision dans la Bible—et l’espoir 
énorme que Dieu nous a donné. Les Chroniques sont le 
dernier livre dans l’Ancien Testament (selon l’ordre inspiré 
des livres), et si vous regardez les choses spirituellement, 
c’est un message de la clef de David pour conclure l’Ancien 
Testament. Vraiment, c’est la prophétie la plus merveilleuse 
que ce monde ne pourrait jamais entendre ! 

Au-delà de cela, les Chroniques sont un lien merveilleux 
avec le livre de Esdras-Néhémie, ce qui accroit également 
sa pertinence et son impact prophétique. Maintes fois, j’ai 
pensé qu’il y avait plus dans le livre de Esdras-Néhémie 
que nous ne l’avions compris, mais je ne savais pas ce qui 
manquait. Mais maintenant, avec le nouveau trône et une 
meilleure compréhension du livre des Chroniques, la 
signification est claire.

Les Chroniques amènent le nouveau trône de David 
dans Esdras-Néhémie. Il montre que cette prophétie du 
nouveau trône doit aller dans le message de ce livre.

LA CONNEXION AVEC LES CHRONIQUES
Considérez l’homme Esdras. Il était l’auteur des Chroniques, 
et aussi l’auteur de Esdras-Néhémie. (The Hebrew-Greek Key 
Study Bible dit que les livres Esdras et Néhémie étaient à 
l’origine un seul volume. La traduction des Écritures par la 
Vulgate a été la première édition de la Bible à les séparer. À ce 
moment-là, ils étaient désignés « Premier et Second Esdras ». 
Néhémie a aidé Esdras à écrire et à compiler Esdras-Néhémie. 
Mais Dieu a principalement utilisé Esdras pour écrire les 
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Chroniques.) Quand vous étudiez vraiment ces livres et 
commencez à les comprendre, vous voyez combien ils sont 
intimement liés, ce qui prouve que Esdras a écrit, ou tout au 
moins édité, les deux. Vous pouvez également dire cela par 
la nouvelle révélation que Dieu nous a faite, et par ce qui est 
arrivé dans cette Œuvre. 

Nous pouvions vraiment voir les Chroniques et Esdras-
Néhémie comme un seul ouvrage. Mais il prend seulement du 
sens quand nous le voyons à travers le Saint Esprit de Dieu.

Esdras a écrit durant la période perse à des gens avec 
l’esprit charnel. Mais son message est double. Bien que le 
livre de Esdras-Néhémie puisse être compris sur un niveau 
charnel, son message est profondément spirituel. 

Quatre-vingt-dix pour cent de la prophétie de l’Ancien 
Testament est pour aujourd’hui. C’est certainement vrai 
des livres que Esdras a écrits. La majorité de l’histoire 
dans les Chroniques est prise des anciens prophètes, qui 
sont prophétiques. Cela seul illustre combien le livre des 
Chroniques est prophétique.

Et pensez aux personnalités présentes dans Esdras-
Néhémie  :  Zorobabel,  Josué, Aggée, Zacharie.  Ces 
personnalités sont toutes reliées à d’importantes prophéties 
du temps de la fin. Avec cette compréhension, vous savez 
absolument que ces livres sont pour notre temps.

C’est particulièrement la conclusion du livre des 
Chroniques qui révèle tant de choses. Quand nous lions cela 
ensemble, nous comprenons mieux Esdras-Néhémie.

2 Chroniques 36 : 20 dit : « Nebucadnetsar emmena captifs 
à Babylone ceux qui échappèrent à l’épée ; et ils lui furent 
assujettis, à lui et à ses fils, jusqu’à la domination du royaume 
de Perse ». C’est le cadre historique : Babylone mettant Juda 
en captivité et ensuite la Perse conquérant Babylone.

« Afin que s’accomplît la parole de l’Éternel prononcée par 
la bouche de Jérémie ; jusqu’à ce que le pays eût joui de ses 
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sabbats, il se reposa tout le temps qu’il fut dévasté, jusqu’à 
l’accomplissement de soixante-dix ans » (verset 21). Esdras 
introduit le prophète Jérémie. Il fait référence à la prophétie 
de Jérémie des 70 ans de captivité (Jérémie 25 : 11-12), qui est 
un type de ce qui est sur le point de se passer pour les États-
Unis, la Grande-Bretagne et la nation juive. Cela est expliqué 
en détail dans ma brochure sur Jérémie. Autrefois, Jérémie a 
averti Juda que la captivité allait arriver, mais il a également 
annoncé que les captifs retourneraient à Jérusalem pour 
servir Dieu, de nouveau. Le livre de Esdras-Néhémie montre 
comment cette prophétie s’est réalisée.

Jérémie est intimement lié à la clef de David. Il a 
transplanté le trône de David en Irlande lorsque Juda est 
allé en captivité, ce qu’il avait prophétisé. Comme nous 
l’avons vu dans le dernier chapitre, il a même prophétisé 
spécifiquement sur le nouveau trône et la nouvelle pierre 
que Dieu a donnés à cette Église !

Les deux derniers versets de 2 Chroniques 36 disent : « La 
première année de Cyrus, roi de Perse, afin que s’accomplît 
la parole de l’Éternel prononcée par la bouche de Jérémie, 
l’Éternel réveilla l’esprit de Cyrus, roi de Perse, qui fit faire 
de vive voix et par écrit cette publication dans tout son 
royaume : Ainsi parle Cyrus, roi de Perse : L’Éternel, le Dieu 
des cieux, m’a donné tous les royaumes de la terre, et Il m’a 
commandé de lui bâtir une maison à Jérusalem en Juda. Qui 
d’entre vous est de son peuple ? Que l’Éternel, son Dieu, soit 
avec lui, et qu’il monte ! » (versets 22-23).

Le livre de Esdras-Néhémie commence ainsi  : «  La 
première année de Cyrus, roi de Perse, afin que s’accomplît la 
parole de l’Éternel prononcée par la bouche de Jérémie… » 
Cela lie Esdras-Néhémie à la nouvelle révélation sur le trône 
de David. 

Esdras conclut les Chroniques en répétant les deux 
versets avec lesquels il commence Esdras-Néhémie qu’il 
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a écrit beaucoup plus tôt. Pas un commentaire dans ce 
monde ne comprend pourquoi. Le Lange’s Commentary, 
entre  autres commentaires, dit qu’il n’y a «  pas de 
conclusion satisfaisante » aux Chroniques. On ne peut pas 
comprendre cela sans le regarder spirituellement. Il faut 
l’Esprit de Dieu.

Esdras voulait lier le message de la clef de David 
des Chroniques avec le projet de reconstruction de 
Jérusalem décrit dans Esdras-Néhémie. Cela a tout à voir 
avec le fait de relever les ruines, prophétiquement—pour 
ce temps de la fin ! C’est un message spécifiquement pour 
l’Église de Philadelphie de Dieu, aujourd’hui.

Quand Zorobabel reconstruisait le temple au temps de 
Esdras, les constructeurs devaient avoir une épée dans 
une main et un outil dans l’autre. Ils devaient travailler et 
mener une bataille en même temps ! (Néhémie 4 : 17). Le 
peuple de Dieu doit bâtir comme cela aujourd’hui. Nous 
devons toujours bâtir l’Œuvre de Dieu. Et, alors que nous 
bâtissons, nous devons avoir l’épée, ou la précieuse vérité de 
Dieu (Éphésiens 6 : 17 ; Hébreux 4 : 12), pour combattre les 
attaques venant de Satan et venant du monde, tout comme 
les Juifs l’ont fait, seulement nous le faisons sur un niveau 
spirituel. Nous n’avons pas une épée physique, mais une 
épée spirituelle. Nous ne resterons pas simplement debout 
sans nous battre ! Dieu ne nous donnera la victoire que 
lorsque nous nous battrons spirituellement. Nous avons 
dû combattre lors du procès au tribunal pour préserver les 
écrits de Herbert W. Armstrong. Nous devons continuer 
de lutter pour garder la vérité de Dieu, peu importe qui 
vient contre nous ! Nous ne craindrons pas les hommes qui 
n’aiment pas Dieu. Nous n’abandonnerons pas la vérité que 
Dieu nous a donnée !

Esdras-Néhémie est la conclusion du livre des Chroniques. 
Esdras a conclu l’Ancien Testament d’une manière qui nous 



LE NOUVEAU TRÔNE DE DAVID

124

aide, spirituellement, à avoir les images de l’ensemble du 
film. Il a conclu sur un projet de reconstruction—un projet 
que vous n’avez jamais vu ni même imaginé. Il a terminé avec 
le relèvement des ruines !

Le lien entre les Chroniques et Esdras-Néhémie a tout 
à voir avec la vision que Dieu met devant nous. Esdras-
Néhémie a réellement trait à un programme de construction 
qui se poursuivra jusqu’à ce que nous ayons fini de restaurer 
et d’embellir l’univers entier ! Et quand on introduit le règne 
éternel du Christ sur le trône de David dans ce livre, cela rend 
ce projet de construction encore plus personnel pour nous.

Le projet de reconstruction de Esdras-Néhémie a eu 
lieu dans Jérusalem—où le trône de David sera rétabli. 
Esdras-Néhémie parle de nous assis sur le trône de David 
et relevant les ruines de la Terre et de l’univers. Dieu est 
en train d’établir une famille de bâtisseurs pour l’aider à 
relever ces ruines. Il veut que nous nous concentrions sur 
Jérusalem, où le Christ est sur le point de régner, à partir de 
ce trône, pour l’éternité !

Quelle vision phénoménale ! Avoir cette vision à l’esprit 
fait toute la différence dans le monde.

LA CONNEXION DES CHRONIQUES  
AU NOUVEAU TESTAMENT

Vous pouvez être sûrs que les Chroniques, étant le dernier 
livre de l’Ancien Testament, doivent avoir un message spécial. 
C’est comme le dernier chapitre d’un livre qui relie toutes 
choses ensemble.

Le dernier livre de l’Ancien Testament a un message de 
la clef de David ; le dernier livre du Nouveau Testament 
a, également, un message de la clef de David. C’est le seul 
message mentionné dans Apocalypse 3 que le Christ a donné 
aux Philadelphiens. 
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En tant que conclusion de l’Ancien Testament, les 
Chroniques nous entraînent également directement dans 
le Nouveau Testament. Les dernières paroles des Chroniques 
sont : « Qui parmi vous est de son peuple ? [“Qui est là, 
parmi vous, de tout son peuple ?” (selon la King James)] Que 
l’Éternel son Dieu soit avec lui et qu’il monte »—signifiant 
monter à Jérusalem. Cela fait la transition directement dans 
le Nouveau Testament. « Qui est là…? », est-il demandé—et 
le premier verset de Matthieu répond : « …Jésus-Christ, fils 
de David… ». Cela vous dirige directement vers le Roi qui, en 
fin de compte, s’assiéra sur ce trône, gouvernant à partir de 
Jérusalem.

Le premier verset du Nouveau Testament commence 
en parlant du « fils de David ». Jésus s’est qualifié pour 
remplacer Satan et gouverner ce monde, et Il régnera à partir 
du trône de David, pour toujours ! « Et voici, tu deviendras 
enceinte, et tu enfanteras un fils, et tu lui donneras le nom 
de Jésus. Il sera grand et sera appelé Fils du Très-Haut, et 
le Seigneur Dieu lui donnera le trône de David, son père. Il 
régnera sur la maison de Jacob éternellement, et son règne 
n’aura point de fin » (Luc 1 : 31-33). Tout a trait à la famille : 
le Père, le Fils et beaucoup plus de fils !

Le début du livre des Chroniques pointe également vers 
ce Roi. Le premier mot du livre est « Adam », ce qui vous 
ramène à Adam et à Ève et à l’arbre de vie. Mais si on regarde 
cela spirituellement, il s’agit vraiment du « dernier Adam »—
Jésus-Christ (1 Corinthiens 15 : 45). Le premier Adam a rejeté 
l’arbre de vie, la loi de Dieu et le Saint-Esprit. Il voulait faire 
les choses à sa manière, tout comme l’humanité continue 
de le faire aujourd’hui. Le premier Adam ne nous mènera 
nulle part—contrairement au second Adam. Il a mangé 
parfaitement de l’arbre de vie. Il veut aider tout le monde 
à comprendre que la seule façon de résoudre les problèmes 
épouvantables, c’est de manger de l’arbre de la vie, pas de 
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l’arbre de la mort. Nous voyons des preuves de cette vérité 
tout autour de nous, mais le monde est terriblement trompé. 
C’est un problème que nous devons corriger.

LE NOUVEAU TRÔNE  
DANS ESDRAS-NÉHÉMIE

Les Chroniques prophétisent beaucoup au sujet du trône 
de David, que nous possédons maintenant. Ce qui manque 
à Esdras-Néhémie, quand vous regardez les choses 
spirituellement, c’est le trône de David. Mais Esdras amène 
le trône de David dans toute la construction qui se déroule à 
Jérusalem. C’est un exemple de ce que nous ferons pendant 
le Millénium. 

Dieu nous a donné la révélation sur les Chroniques, en 
premier, et maintenant, nous avons le trône de David. Une 
fois que nous comprenons les Chroniques, nous pouvons 
mieux comprendre Esdras-Néhémie. Apporter le trône 
de David dans le livre de Esdras-Néhémie en fait un livre 
totalement différent, et beaucoup plus significatif ! La 
conclusion dans les Chroniques nous donne cette orientation 
spirituelle.

Dieu nous donne un autre niveau de connaissance et de 
compréhension que nous pourrons bientôt transmettre au 
reste des saints de Dieu ressuscités, aux prémices, à qui l’on 
n’a pas encore enseigné cela !

Esdras-Néhémie montre comment Esdras a rapporté la 
loi de Dieu au retour de la captivité. Après que Zorobabel 
a construit le second temple, Esdras a rétabli la loi dans 
Jérusalem (ex., Esdras 7 : 6-12 ; 10 : 1-4 ; Néhémie 8 : 1-18). 
Rien ne va fonctionner sans la loi. Les Juifs connaissaient 
de nombreux problèmes graves. Esdras savait que pour que 
ces problèmes soient corrigés, les gens devaient apprendre à 
aimer la loi de Dieu, comme David. Finalement, après 70 ans 
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de captivité, ils ont été réceptifs à la loi ! Devons-nous vivre la 
grande Tribulation comme le feront les Laodicéens avant de 
vouloir nous soumettre au gouvernement et à la loi de Dieu ?

Esdras a vraiment su construire une fondation pour 
relever les ruines ! Il adorait vraiment le gouvernement et 
la loi de Dieu. C’est de cette façon aussi que nous devrions 
penser.

Avec cette compréhension, nous voyons comment Esdras-
Néhémie combine le sceptre et la loi—tout comme le 
trône de David est combiné avec la loi dans l’Église de Dieu, 
aujourd’hui (Genèse 49 : 10). Pour avoir le trône de David, 
nous devons avoir la loi de Dieu. Le trône et la loi étaient 
séparés, mais maintenant cela a changé. Cela fait que tout ce 
qui a trait au trône de David fonctionne très différemment. 
Maintenant Dieu attend vraiment de nous que nous 
gouvernions de ce trône avec la loi royale.

C’est la manière de Dieu de nous rendre plus qualifiés 
pour notre magnifique avenir. C’est ainsi qu’Il nous prépare 
pour notre place sur Son trône éternel. Nous devons savoir 
vivre par cette loi, et savoir comment l’enseigner ! Le Christ 
va s’asseoir sur le trône de David et gouverner avec la loi. Il 
montrera à l’humanité méchante comment être heureux. 
Les gens auront l’occasion de voir clairement qu’il n’y a pas 
d’autre mode de vie qui fonctionne. Il est étonnant que le 
Christ doive forcer le bonheur et ce mode de vie abondante 
à l’humanité !

Le Lange’s Commentary a cette perception merveilleuse : 
« L’auteur des Chroniques limite son attention à David et au 
royaume fondé sur la promesse qui lui avait été faite dans 
2 Samuel 7 ». 2 Samuel fait partie des anciens prophètes, 
et vous pouvez en lire davantage sur cette promesse dans 
tous ces livres prophétiques, qui sont principalement pour 
ce temps de la fin. Pourtant, les commentaires portent 
systématiquement sur l’histoire du trône de David, sans 
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FILS DE TSADOK

P endant des années, l’Église de Philadelphie de 
Dieu s’est focalisée sur les prophéties dans Ézéchiel 
qui font référence au peuple fidèle de Dieu, dans 

cette ère laodicéenne, comme aux «  fils de Tsadok  » 
(Ézéchiel 40 : 46 ; 44 : 15 ; 48 : 11). Nous continuons à tirer 
inspiration de l’exemple biblique de Tsadok, le sacrificateur 
qui est resté loyal au trône de David du commencement à la 
fin de son règne—même au milieu d’une terrible traîtrise.

Cette vérité devient encore plus inspirante et spéciale 
dans le contexte du nouveau trône de David. 

David était un guerrier qui combattait le mal, et il 
s’entourait de guerriers qu’il avait entraînés. Tsadok était un 
guerrier courageux et un puissant homme de valeur avant 
d’être ordonné sacrificateur. Des hommes comme Tsadok 
entouraient David. La Bible appelle ces hommes « des soldats 
exercés à la guerre » (1 Chroniques 12 : 8). C’est le type de gens 
que Dieu veut dans Sa famille : des guerriers comme Tsadok 
et des dirigeants comme David. David était vraiment un 
dirigeant de dirigeants ! Il a beaucoup enduré, et il a prouvé 
qu’il était un grand guerrier ! Et tout cela était pour Dieu. 
Nous devons être des guerriers pour Dieu et pour le trône 
de David. Cela signifie que nous devons passer beaucoup de 
temps sur nos genoux, restant proches de Dieu. 

Si vous êtes un fils de Tsadok, vous pensez comme David, et 
vous pensez comme Tsadok. Il n’a jamais abandonné le trône 
de David et ses fils ont suivi son exemple. Quels que soient les 
péchés de David et le nombre de personnes qui l’ont rejeté, 
Tsadok et ses fils savaient que Dieu était toujours derrière Son 
roi. Ils étaient fidèles au Dieu qui était derrière David.

Les fils de Tsadok ont un appel spécial. Dieu dit, à travers 
le prophète Ézéchiel, qu’à cause de leur loyauté pendant 
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que d’autres le trahissaient, ils seront proches de Lui dans 
le monde à venir. 

Voyez comment Dieu récompensera les fils de Tsadok 
qui voient le Dieu qui est derrière le trône de David ! C’est le 
secret de leur succès et la raison pour laquelle ils seront au 
Siège central pour toujours ! Dieu est doublement ému par 
la façon dont ils se concentrent sur Lui et sur Son Œuvre. 
Il ne s’agit pas de regarder vers les hommes—tout a trait à 
Dieu ! Combien votre Père est touché par cette loyauté ! Cela 
impressionne Dieu. 

Dans Les anciens prophètes, j’ai donné sept raisons pour 
lesquelles les fidèles de Dieu sont appelés les fils de Tsadok. 
Je vais les énumérer ici et en ajouter une huitième. Cela vous 
aidera à rester concentré sur le trône de David.

1. Nous nous accrochons à Les Anglo-Saxons selon la 
prophétie. Des dirigeants de l’Église universelle de Dieu se sont 
débarrassés de ce livre dans les années 1970. M. Armstrong l’a 
récupéré. Après sa mort, ils s’en sont à nouveau débarrassé, et 
les gens ont suivi. Mais les fils de Tsadok se lèvent pour la vérité 
de Dieu ! Nous sommes fidèles au trône de David ! Nous avons 
mené une bataille judiciaire de six ans pour obtenir les droits 
d’auteur sur ce livre et sur d’autres.

2. Nous continuons les fouilles à Jérusalem. Nous en 
ferons beaucoup plus avant la fin, j’en suis sûr. Tout cela est 
lié au trône de David, sur lequel les fils de Tsadok ont l’esprit 
fixé.

3. Nous sommes des Juifs spirituels qui ne perdent 
jamais la vision de la clef de David. C’est la seule vision 
donnée aux Philadelphiens (Apocalypse 3 : 7).

4. Nous continuons de laisser Dieu approfondir cette 
vision.

5. Nous continuons de suivre M. Armstrong, qui nous 
a enseigné la vérité sur le trône familial de David. Son 
rocher de prières est devenu le symbole du trône de David ! 
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Quel honneur pour M. Armstrong—pour toujours ! Il ne 
savait pas que cela se produirait, mais je suis sûr que ce 
sera une agréable surprise pour lui quand il sera ressuscité, 
prochainement.

6. Nous avons mis en scène des pièces de théâtre 
musicales sur Jérémie et David, toutes deux sont centrées 
sur le trône de David. En 2012, à l’Auditorium Armstrong, 
nous avons présenté Jérémie : un grand spectacle musical et 
dansant, une pièce de théâtre musicale avec un message sur 
le trône de David. Un an plus tard, nous avons produit David : 
le trône sans fin commence.

7. Nous faisons tout ce qui est en notre pouvoir pour 
proclamer le message de la clef de David à Israël et au 
monde entier.

8. Nous avons le nouveau trône de David. N’est-ce 
pas une partie importante de la raison pour laquelle nous 
sommes appelés fils de Tsadok ? Pensez à ce noble titre ! 
C’est un immense honneur que Dieu nous a fait. Il a sûrement 
agi ainsi parce qu’Il savait que nous aurions le trône de David, 
dans ce temps de la fin.

Quelle récompense merveilleuse à rester fidèles à Dieu 
et à demeurer fidèles au trône de David ! C’est l’heure ! C’est 
notre heure pour nous lever et pour donner à cette œuvre 
tout ce que nous avons ! Les récompenses sont énormes !
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aborder la prophétie concernant ce trône. Ils n’ont pas 
compris, même si 2 Samuel 7 dit clairement que le trône de 
David durera éternellement ! (versets 13, 16). Ils supposent 
que Dieu a commis une erreur !

Le livre des Chroniques tourne autour de la promesse 
du sceptre. Esdras savait que le trône de David ne s’était 
pas terminé avec Sédécias. Il a même fait référence aux 
« fils de David » dans Esdras 8 : 2. Esdras était littéralement 
un « fils de Tsadok » (Esdras 7 : 1-2). Je ne pense pas que ce 
soit une coïncidence. Il était un fils physique et spirituel de 
Tsadok. Dieu donne également ce titre à Son peuple fidèle, 
aujourd’hui, ce qui nous relie à Esdras (voir encadré, « Fils 
de Tsadok »). Et comme vous pouvez le constater, à la fois 
dans Esdras-Néhémie et dans les Chroniques, Esdras est 
resté profondément fidèle à David. David vit à travers 
Esdras-Néhémie !

2 Samuel 7 : 14 dit : « Je serai son père et il sera mon 
fils… (selon la King James) ». Jésus-Christ régnera sur ce 
trône familial. Rappelez-vous qu’il y a le Père, le Chef de la 
Famille, et Il fera ce don, le trône de David, à Jésus-Christ. 
Les personnes qui sont attachées à ce trône ont un Père, et 
cette Famille durera pour toujours ! Nous sommes sur le 
point de naître fils de Dieu—dans un temps très, très court ! 
C’est presque trop grand pour que l’esprit humain puisse 
comprendre !

L’INTÉRÊT DE ESDRAS POUR DAVID
Le grand respect de Esdras pour le roi David, et pour le trône 
de David, est évident à travers ses écrits. La présence de 
David est constante dans les livres de Esdras. Dans un sens, 
c’est un phénomène étrange—presque comme un paradoxe. 
Esdras a beaucoup écrit sur David, roi d’Israël, même s’ils 
n’avaient pas le trône de David à ce moment-là ! Pourtant, si 
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vous regardez Esdras-Néhémie, prophétiquement, ce livre a 
bien le trône de David.

Dans 1 Chroniques 29 : 29 Esdras écrit : « Les actions du roi 
David, les premières et les dernières, sont écrites dans le livre 
de Samuel le voyant, dans le livre de Nathan, le prophète, et 
dans le livre de Gad, le prophète ». Nous n’avons pas ces livres, 
mais Esdras les étudiait pour mieux comprendre l’histoire et 
les prophéties concernant le trône de David. Esdras voulait 
vraiment nous donner une grande histoire du trône de David. 
(Il connaissait également les prophéties d’Ézéchiel sur les 
fils de Tsadok—ex., Ézéchiel 40 : 46 ; 44 : 15 ; 48 : 11. Ces 
prophéties sont parfaitement liées.)

Toute cette histoire peut être introduite dans Esdras-
Néhémie ! Quand on regarde les choses spirituellement avec 
le trône de David, cela commence réellement à être une source 
d’inspiration au-delà de tout ce que nous avons vu auparavant !

Examinons les références que Esdras fait à David dans son 
histoire de la reconstruction du temple.

Esdras a étudié la manière dont David avait organisé le 
service du temple, et il l’a restauré du mieux qu’il pouvait 
comme « David… avait mis au service » (ex., Esdras 8 : 20).

Alors que les Juifs construisaient le mur autour de 
Jérusalem, ils connaissaient le palais de David et la Cité de 
David—presque comme si ce grand roi d’Israël était là en 
esprit ! Un groupe a construit « le mur de la piscine de Siloé 
près du jardin du roi et jusqu’aux marches qui descendent de 
la ville de David » (Néhémie 3 : 15—selon la King James). Un 
autre groupe se rendit « sur le lieu opposé aux sépulcres de 
David » (verset 16—selon la King James). Cela fait référence 
aux tombeaux des rois qui, selon la prophétie, seront 
découverts, comme nous en avons parlé au chapitre 4. Cela 
est prophétique. 

Néhémie 12 : 37 montre comment les Juifs « montèrent 
par les escaliers de la ville de David, par la montée de la 
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muraille, au-dessus de la maison de David, jusqu’à la porte 
des eaux, située à l’Est ». Ils connaissaient bien la Cité de 
David et la maison de David. Esdras et ses assistants les 
avaient enseignés à ce sujet. Esdras et Néhémie savaient 
où se trouvait le palais de David—et nous le savons aussi, 
grâce au Dr Eilat Mazar et à ses activités archéologiques à 
Jérusalem.

Esdras a beaucoup parlé de David. Les gens de son époque 
se sont peut-être demandé pourquoi il s’était tellement 
concentré sur David alors qu’ils n’avaient même pas son 
trône. Eh bien, principalement ce n’était pas pour eux. 
C’est pour nous. Nous avons le trône, donc nous avons une 
bonne raison de parler de David. Nous avons besoin de la 
perspective de Esdras. Nous devons avoir le trône de David 
dans cette vue d’ensemble.

LOUEZ DIEU—REMERCIEZ DIEU !
Néhémie 12 : 23 fait référence au « livre des Chroniques ». 
C’est une référence ajoutée par Esdras après avoir écrit plus 
tard les Chroniques afin de relier davantage ces deux livres.

Maintenant, remarquez le verset suivant : « Les chefs des 
Lévites… et leurs frères avec eux, les uns vis-à-vis des autres, 
étaient chargés de célébrer et de louer l’Éternel, selon 
l’ordre de David, homme de Dieu » (verset 24).

David louait et remerciait Dieu continuellement ! 
Il disait : Nous devons toujours louer Dieu et remercier Dieu 
pour tout ce qu’Il nous donne. Cela reflète une pensée très 
spirituelle. Le fait que David ait tant loué et remercié Dieu 
montre clairement qu’il était un homme selon le cœur de 
Dieu (Actes 13 : 22).

Un homme selon le cœur de Dieu bâtit sa vie autour des 
louanges et des remerciements à Dieu ! Quand on loue 
et remercie Dieu continuellement, réalise-t-on combien 
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cela fait de soi une personne convertie  ? En pensant 
normalement, l’on ne remerciera pas et l’on ne louera pas 
Dieu continuellement ; ce n’est pas une façon naturelle de 
penser. Mais si nous voulons être des hommes et des femmes 
selon le cœur de Dieu, nous devons penser d’une manière 
qui n’est pas très naturelle ! Pensez, à quel point, il est contre 
nature de faire ce que David a fait. Ce n’était pas un homme 
à l’esprit naturel. C’était un homme selon le cœur de Dieu. 
Il voulait penser et agir comme Dieu sur tous les plans. Et 
mieux il connaissait Dieu, plus il le louait.

C’est cela être centré sur Dieu  ! Que de problèmes 
avons-nous quand nous sommes égocentriques ! Si l’on est 
enveloppé dans le moi, on ne peut tout simplement pas être 
un homme selon le cœur de Dieu. Dieu est enveloppé dans 
Sa famille.

David pouvait diriger d’énormes chœurs de personnes, 
et il ordonnait de louer et de remercier Dieu. C’est une 
instruction simple. Mais vous ne pouvez légiférer sur la 
manière dont les gens pensent. C’est là que le caractère 
intervient. Chaque individu doit prendre ses propres 
décisions et maîtriser ses propres pensées.

Cependant, David a utilisé son autorité pour s’assurer 
que les louanges et les remerciements à Dieu émanaient 
d’Israël—car c’est ainsi que David croyait et pensait ! Il avait 
des milliers de personnes dans des chorales qui venaient 
simplement louer et remercier Dieu ! Tous devaient être 
impliqués et devaient apprendre à louer et remercier Dieu ! 
Il a ordonné cela, et Esdras a utilisé cet exemple encore et 
encore. Ces Juifs ont vraiment étudié la façon dont David 
agissait, et cherchaient à l’imiter. Ils voulaient reproduire 
son exemple.

« Lorsque les ouvriers posèrent les fondements du temple 
de l’Éternel, on fit assister les sacrificateurs en costume, 
avec les trompettes, et les Lévites, fils d’Asaph, avec les 
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cymbales, afin qu’ils célébrassent l’Éternel, d’après les 
ordonnances de David, roi d’Israël » (Esdras 3 : 10). Ces Juifs 
suivaient les ordonnances de David et son exemple à louer 
Dieu. 

Ils n’avaient pas le trône de David, mais ils ont souligné 
son exemple. En suivant les ordonnances de David, les 
Juifs de l’époque de Esdras en apprenaient sur Dieu, dans 
les limites de la lettre de la loi—mais c’est vraiment 
pour nous aujourd’hui. Le fait que Esdras-Néhémie 
fasse continuellement référence à David est une preuve 
supplémentaire que ce livre, comme les Chroniques, est 
spécifiquement destiné à l’épd. 

Nous sommes là pour apprendre à louer et à remercier 
Dieu comme mode de vie ! Nous ne devons pas seulement 
chanter des louanges et des remerciements, de temps 
en temps. David ne voulait pas que les chorales chantent 
seulement à ce propos : il voulait que cela soit dans leur esprit 
et dans leur cœur. Louer et remercier Dieu est un mode de 
vie centré sur Dieu !

David a vraiment institutionnalisé les louanges et 
les actions de grâce à Dieu ! C’est quelque chose que nous 
devons examiner de plus près. Nous devons remercier 
Dieu de l’immense honneur d’avoir le trône de David ! C’est 
le changement le plus précieux et le plus inspirant que 
nous ayons jamais eu dans cette Église—nous devons, par 
conséquent, en être très reconnaissants.

Cela ne signifie pas que l’on doit marcher chantant 
et scandant des paroles de chants, tout le temps. Il 
s’agit vraiment de louer et de remercier Dieu dans son 
esprit, ses croyances et sa foi. David voulait que nous 
pensions de cette façon ! Cela montre une profondeur 
de conversion sur laquelle nous avons tous besoin 
de travailler et de nous améliorer. Louez-vous Dieu 
honnêtement et le remerciez-vous suffisamment ? Je 
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ne le fais certainement pas. Nous avons tous besoin de 
grandir dans ce domaine.

David a demandé  : « Qui suis-je pour pouvoir même 
donner à Dieu ? (1 Chroniques 29 : 14). C’est l’attitude que 
Dieu veut de nous. Il veut que nous le remerciions pour la 
compréhension et la possibilité de faire partie de Son Œuvre. 
Il veut que nous le remerciions de ce que nous pouvons 
être Ses fils et Ses filles, et qu’Il peut être notre Père. Nous, 
dans l’appel des prémices, avons l’occasion de siéger sur 
le trône de David au Siège central, pour toujours ! 
Quelle récompense ! Qui sommes-nous pour recevoir un tel 
honneur et de telles bénédictions ?

Il y a d’innombrables choses pour lesquelles nous 
pouvons remercier Dieu. Si l’on connaît vraiment Dieu, on 
le remercierait du seul fait d’avoir été appelé ! Oui, nous 
sommes éprouvés et testés, mais remerciez Dieu pour 
cela aussi ! Ces épreuves sont plus précieuses que l’or ! Il 
est facile, charnellement, de penser que nous ne devrions 
pas souffrir de la sorte. Mais si nous sommes profondément 
spirituels comme David, nous serions en train de louer et 
de remercier Dieu, toujours—même pour nos épreuves 
ardentes ! C’est ainsi que l’on devient un homme ou une 
femme selon le cœur de Dieu.

Ce sont deux des grandes doctrines fondamentales 
pour montrer comment David était un homme selon 
le cœur de Dieu. Ces deux doctrines—louer et remercier 
Dieu—sont au cœur même du fait d’être centré sur Dieu. 
Si nous suivons tous les traces de David de cette manière, 
cette pensée remplira notre vie ! Nous le louons dans notre 
esprit et dans notre façon de penser. Nous le remercions 
pour chaque épreuve, test ou problème, car Il fait ce qui 
est nécessaire pour nous placer sur le trône de David, pour 
toute l’éternité ! C’est tout ce dont il s’agit ! C’est l’amour de 
Dieu ! Dieu est amour, alors Il ne peut rien faire d’autre que 
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d’aimer. David l’a compris. Il a péché, mais il s’est vraiment 
repenti, a changé de vie et est devenu un homme selon le 
cœur de Dieu. Il voulait se débarrasser de toutes les taches 
de la nature humaine, et remplir son cœur et son esprit de 
Dieu ! Et Dieu a vraiment été impressionné par cela ! Il a fait 
de David le roi de tout Israël. Quel honneur pour un homme 
pécheur, mais repentant !

Nous avons le trône de David, et nous devons remplir la 
maison de Dieu en le louant et en le remerciant. Plus encore, 
nous devons penser ainsi et aimer Dieu comme David.

Nous devons avoir l’Esprit de Dieu pour comprendre cela. 
Lorsque Salomon fut couronné, il fut emmené à la source 
de Guihon (1 Rois 1 : 38-39), dont les eaux étaient un type de 
l’Esprit même de Dieu. Comme ces eaux, l’Esprit de Dieu doit 
couler dans notre vie. C’est ainsi que nous penserons comme 
David et deviendrons centrés sur Dieu. Il n’y a pas d’autre 
moyen de louer et de remercier Dieu si ce n’est par l’Esprit 
de Dieu. Même le Christ a dit qu’Il ne pouvait rien faire de 
Lui-même (Jean 5 : 30). L’Esprit du Père Lui a donné toute 
cette puissance.

SACRIFICATEURS ET LÉVITES FIDÈLES
Lorsque les Juifs  ont dédié le  mur de Jérusalem, 
ils ont célébré avec de la musique en louant Dieu 
(Néhémie 12 : 27-29). Le verset 36 dit qu’ils utilisaient « les 
instruments de musique de David, homme de Dieu ».

Esdras a aussi enregistré : « Les sacrificateurs et les Lévites 
se purifièrent, et ils purifièrent le peuple, les portes et la 
muraille » (verset 30). Nous aussi, nous devons être purifiés ! 
Cela signifie être centré sur Dieu, et purifié du mal et du 
péché. Les ministres donnent l’exemple et le peuple suit.

« Je fis monter sur la muraille les chefs de Juda, et je 
formai deux grands chœurs… » (verset 31). Néhémie 
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ordonna deux groupes, simplement pour donner gloire à 
Dieu !

« Les deux chœurs s’arrêtèrent dans la maison de Dieu… 
Les chantres se firent entendre… » (versets 40, 42). Ces 
gens ont chanté fort ! L’hébreu signifie « ont fait entendre 
leur voix » ! Ils voulaient vraiment rendre grâce à Dieu.

Le seul problème, c’était qu’ils ne pensaient pas de cette 
façon avant 70 ans de captivité. Dieu ne veut pas que nous 
traversions de telles souffrances ! À maintes reprises, au 
cours de cette histoire, le peuple est appelé « les fils de 
la captivité » (ex. Esdras 4 : 1 ; 6 : 16, 19-20 ; 10 : 7, 16). Dieu 
ne voulait pas qu’ils oublient leur histoire. La captivité 
est un moyen horrible pour avoir de la motivation ! Dieu 
veut que nous développions cet amour pour Lui et désirions 
le louer sans avoir à endurer de telles souffrances ! Si nous 
voulons nous consacrer à Lui et faire ce qu’Il ordonne, nous 
pouvons faire cela.

« On offrit ce jour-là de nombreux sacrifices, et on se livra 
aux réjouissances, car Dieu avait donné au peuple un grand 
sujet de joie. Les femmes et les enfants se réjouirent aussi, 
et les cris de joie de Jérusalem furent entendus au loin » 
(Néhémie 12 : 43). Le fait de donner et la vraie joie vont 
de pair. Ces Juifs avaient une grande joie à cause de leurs 
louanges, de leurs remerciements et de leurs sacrifices à 
Dieu. Les hommes et les femmes, même les petits enfants, 
se réjouissaient. Tous les membres de la famille étaient si 
heureux de remercier et de louer Dieu qu’ils pouvaient être 
entendus au loin !

« Les chanteurs et les portiers gardaient le service de leur 
Dieu et le service de la purification, selon l’ordre de David 
et de Salomon, son fils » (verset 45 ; selon la version New 
King James). Nous devons être purs ! David a certainement 
fait tout ce qui était en son pouvoir pour atteindre ces gens 
charnels.
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« Car autrefois, du temps de David et d’Asaph, il y avait des 
chefs de chantres et des chants de louanges et d’actions 
de grâces en l’honneur de Dieu » (verset 46). Encore une 
fois, la louange et l’action de grâce se répètent. Les gens de 
l’époque de Esdras et Néhémie ne comprenaient que la lettre 
de la loi. Nous devons nous rappeler que ceci est pour nous ! 
Quelle pertinence pour nous aujourd’hui ! Nous avons plus 
de choses pour lesquelles louer et remercier Dieu que Son 
peuple n’en a jamais eu ! Nous pouvons crier de joie parce 
que nous avons un nouveau trône et une nouvelle pierre ! Ce 
sont de magnifiques bénédictions pour la royauté de Dieu !

La fin du verset 44 dit que le peuple était vraiment 
heureux pour les sacrificateurs et les Lévites. Ils aimaient 
les ministres et les diacres, pour le dire dans la terminologie 
du Nouveau Testament. Et pourquoi cela ? Parce que ces 
chefs spirituels « gardaient les ordonnances de Dieu et les 
ordonnances de la pureté » (verset 45 ; Ferrar Fenton). Ces 
Juifs aimaient leurs ministres parce qu’ils gardaient la vérité 
de Dieu ! Ils étaient contents d’avoir des sacrificateurs et 
des Lévites à qui on pouvait faire confiance sur la Parole de 
Dieu et qui ne s’égareraient pas et ne rejetteraient pas les 
enseignements de Dieu.

Si vous avez un ministre comme cela—quelqu’un qui se 
lève et qui garde la pureté et les ordonnances de Dieu—alors 
vous avez le meilleur qui soit ! Un ministre comme cela est 
spécial !

Aimez-vous vraiment les ministres qui gardent les 
ordonnances de Dieu ? Nous le devons, si nous voulons 
partager le trône de David avec Jésus-Christ !

Voyez où en sont les Laodicéens : Ils ont suivi des hommes 
qui ne gardaient pas la vérité de Dieu. Ils ont suivi des 
hommes qui ne suivaient pas Dieu !

Les sacrificateurs sous la direction de Esdras collectaient 
les dîmes selon la loi de Dieu (verset 44). C’est une doctrine 
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que l’éud a rejetée presque immédiatement après la mort de 
M. Armstrong ! Ils l’ont vue comme vieille et dépassée. Mais 
anciennement, ces Juifs ont appris à se réjouir en donnant 
à Dieu. Ils aimaient avoir un ministre qui ferait tout ce qui 
était nécessaire pour qu’ils n’aillent pas en captivité. Ils 
connaissaient la valeur d’un tel ministre !

Nous devons aimer les ministres fidèles de Dieu avant la 
captivité afin de pouvoir échapper à une telle captivité ! Nous 
devons apprendre cette leçon, aujourd’hui, et ne pas suivre la 
voie de ces anciens Juifs avant leur captivité—comme le font 
les Laodicéens, aujourd’hui. Les nations modernes d’Israël 
sont sur le point d’entrer en captivité—la pire captivité que 
l’humanité n’ait jamais connue !

Tout cela était « selon l’ordre de David et de Salomon, son 
fils ; car autrefois, du temps de David et d’Asaph, il y avait des 
chefs de chantres et des chants de louanges et d’actions de 
grâces en l’honneur de Dieu » (versets 45-46). 

Le verset 47 dit que cela fait référence à « tout Israël, 
au temps de Zorobabel »—qui était un type de Herbert W. 
Armstrong, au temps de la fin. (Notre brochure gratuite sur 
Zacharie vous le prouvera.) C’est une façon intéressante de le 
dire—s’adressant à tout Israël. Cela fait vraiment référence 
à l’Israël spirituel, aujourd’hui.

ÉLEVEZ LE STANDARD !
Le trône de David n’était plus à Jérusalem, pourtant Esdras 
se concentrait vraiment sur David et ce trône. Je pense 
que vous pouvez voir que faire entrer le trône de David 
dans le livre de Esdras-Néhémie change tout ! Maintenant, 
nous pouvons vraiment le comprendre ! Cela rend Esdras-
Néhémie plus vivant que jamais.

Esdras-Néhémie est l’un des meilleurs livres—peut-être 
le meilleur livre—de la Bible sur la manière de relever les 
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ruines. Nous devons regarder cela spirituellement : Pensez à 
la tâche que nous avons et aux ruines qu’il nous faut relever—
non seulement celles de l’Église, mais maintenant, même 
les ruines du trône de David ! Et lorsque nous regardons 
la situation dans son ensemble, nous devons également 
relever les ruines créées il y a longtemps par Lucifer et sa 
rébellion, détruisant l’univers ! Nous devons y aller et le 
construire ! L’univers gémit et attend la liberté des fils de 
Dieu ! (Romains 8 : 18-23).

Notre Œuvre, aujourd’hui, donne vraiment un aperçu de 
ce que le Christ fera dans le monde à venir et de la façon 
dont Il le fera ! Avoir le trône et la loi nous donne un aperçu 
profond de ce qui va arriver !

Nous sommes là pour construire le temple spirituel en 
apprenant à être centrés sur Dieu—essayant toujours de 
penser comme David, de penser comme Dieu et d’avoir un 
cœur comme Dieu dans les moindres détails. Cela doit être 
notre standard spirituel. Et maintenant que nous avons le 
trône de David, Dieu nous dit qu’il faut élever la barre ! 
Avoir le trône de David exige un standard élevé !

Nous devons être différents. Nous ne pouvons être 
faibles comme nous le sommes, maintenant, et nous 
asseoir sur le trône de David. Nous sommes des rois et des 
sacrificateurs en embryon, et nous sommes sur le point 
de nous asseoir sur ce trône pour toujours ! Il convient 
sûrement d’élever notre standard ! Nous devons vraiment 
amener le standard au niveau divin de Dieu.

Nos mariages sont-ils vraiment sur un plan divin ? Qu’en 
est-il de l’éducation que nous dispensons, qu’en est-il de nos 
enfants et de notre famille—sont-ils sur un plan divin ? Dieu 
dit qu’il doit en être ainsi !

Nous devons continuer à élever le standard ! Jésus-Christ 
Lui-même est celui qui élève ce standard. Si nous voulons 
partager ce trône avec le Christ, nous avons besoin de l’esprit 
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du Christ. Si nous voulons être l’Épouse du Dieu très haut, 
puissant et brillant d’Ézéchiel 1 et d’Apocalypse 1, alors nous 
devons être des êtres divins ! Nous devons nous concentrer 
comme un laser pour édifier le caractère de Dieu, et nous 
serons jugés sur la façon dont nous faisons cela.

Les enjeux sont si formidablement et si merveilleusement 
élevés, en ce moment ! Nous vivons dans un temps différent ! 
Nous devons vraiment saisir cette vision. Il y a eu un 
changement magnifique et merveilleux dans l’Église de 
Dieu ! Ce sera de loin plus excitant que jamais, lorsque nous 
comprendrons tout cela spirituellement.

Faisons tout ce qui est en notre pouvoir pour atteindre ce 
niveau spirituel !
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COMMENT DIEU 
A DONNÉ CETTE 

NOUVELLE 
RÉVÉLATION

D ans le passé, lorsque Dieu m’a fait une nouvelle 
révélation, des mots affluaient dans mon esprit 
et pénétraient mon processus de pensée, me 

conduisant souvent à certaines Écritures. Mais avec la 
révélation sur la nouvelle pierre et le nouveau trône, c’était 
différent. Cette fois, j’ai entendu une voix forte. C’était 
plus puissant. Je ne pense pas que quelqu’un d’autre aurait 
entendu quoi que ce soit, mais je l’ai certainement entendu. 
Cela m’a vraiment surpris, comme je pense que ce serait le 
cas pour qui que ce soit. C’était la première fois de ma vie que 
je vivais une telle expérience.

Cette voix m’a quelque peu ébranlé, mais dans le bon sens. 
Dès que je l’eus entendue, j’ai commencé à étudier la Bible ; je 
voulais prouver cette révélation à partir de la Parole de Dieu. 
Après avoir étudié, j’ai commencé à voir que Jésus-Christ 
établissait un nouveau trône, tout comme l’avait dit cette 
voix. J’ai commencé à trouver toutes les Écritures et à les 
mettre ensemble. Vous pouvez faire la même chose : ce livre 
passe en revue de nombreuses Écritures qui prouvent cette 
vérité. Vous ne devez pas simplement accepter ma parole : 
vous pouvez prouver que cette voix est venue de Dieu.

Je comprends que certains puissent remettre cela 
en question, si j’avais juste entendu une voix et que je 
n’avais aucune preuve à partir de la Bible. Mais quand 
vous rassemblez toutes ces preuves, cela prouve que j’ai 
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vraiment bien entendu une voix venant de Dieu ! La preuve 
est tout exposée dans la Bible. Vous ne voudriez pas suivre 
quelqu’un qui a simplement entendu une voix—je ne le ferais 
certainement pas ! Cela nécessite de votre part de l’étude, de 
la prière et de la méditation. Il y a aussi des voix qui viennent 
du diable. Les gens disent entendre ces voix tout le temps, 
après quoi ils font des choses terribles ! 

Cela est évidemment extrêmement important pour 
Dieu. S’Il va jusqu’à vocaliser qu’il y a une nouvelle pierre 
et un nouveau trône, c’est que cela a beaucoup de poids. Je 
ne sais pas si le Christ est venu, personnellement, ou a parlé, 
personnellement, mais je sais bien que Dieu nous a transmis 
ce message. Et quand vous voyez dans Amos 9 : 11 où Dieu 
dit : « En ce jour-là, Je relèverai le tabernacle de David », cela 
pourrait certainement permettre au Christ de prononcer, 
personnellement, cette vérité à Son Église. Après tout, c’est 
Son trône ! Amos 9 : 1 dit qu’Il est venu et est apparu devant 
le peuple de Dieu au cours de la procédure judiciaire. Il a 
fait une apparition personnelle. À cette époque-là, nous 
n’avons rien vu, mais nous savons qu’Il est apparu parce que 
le verset le dit bien. (Vous pouvez lire à ce sujet au chapitre 4 
de ce livre, et le prouver en étudiant ma brochure sur Amos.)

Je pense vraiment que Dieu travaillera plus directement 
avec nous, au fur et à mesure du temps, car nous nous 
préparons à la Seconde venue de Jésus-Christ. Le Christ est 
la tête de cette Église. Il peut parler à Son dirigeant s’Il le veut. 
Il va, très bientôt, en faire beaucoup pour nous tous, alors 
nous ferions mieux de nous y habituer.

J’ai toujours dit que Dieu ne m’a jamais donné de vision 
en dehors de la Bible, et je le dis encore. Cette nouvelle 
révélation est dans la Bible.

Mais il y a eu un changement. Lorsque Dieu m’a donné 
cette révélation, elle était beaucoup plus emphatique 
qu’aucune autre qu’Il m’avait donné auparavant. Les gens 
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peuvent s’en moquer, mais ils n’auront pas très longtemps à 
le faire ! Nous aurons encore plus de choses spectaculaires 
à leur montrer avant que ce soit fini.

Pourquoi ce changement ? Pourquoi Dieu, au lieu de 
laisser ces pensées me venir à l’esprit, le dit-Il, et le dit-Il 
d’une manière aussi forte ? Je crois que le Christ savait qu’Il 
devait insister, sinon je n’aurais pas réalisé quel saut radical 
c’était pour nous, spirituellement ! Il s’agit du nouveau 
trône de David ! Il s’agit d’une promesse que Dieu a faite à 
David et tenue pendant tous ces milliers d’années. Le Christ 
est sur le point de revenir, et Il a Son mot à dire dans la sorte 
de trône qu’il y aura là quand Il arrivera !

Je ne pense pas que Dieu aurait pu me transmettre le 
message de la façon dont Il m’atteint d’habitude. C’était un 
changement gigantesque qui devait être fait dans cette 
Église ! Il s’agit de gouverner le monde, et même l’univers ! 
Je pense que ce message n’aurait pu être transmis que par 
une voix forte—et, ensuite, nous devions commencer à 
démontrer que c’était vrai.

Nous savons que le Christ est le Chef de cette Église, mais 
on le sait plus profondément quand on entend une voix 
comme celle-là ! Cela souligne certainement l’importance 
de cette révélation.

La plupart des endroits de la Bible où Dieu fait une 
révélation à un prophète, c’est quelque chose comme : « La 
parole de l’Éternel me fut adressée… ». Vous pouvez le voir 
dans Zacharie 6 : 9, par exemple : « La parole de l’Éternel 
me fut adressée en ces mots ». Mais comme nous le verrons 
dans le prochain chapitre, le contexte ici concerne le 
nouveau trône de David. Et au verset 12, il semble y avoir, 
là, un changement : « Tu lui diras : Ainsi parle l’Éternel 
des armées… » Cela semble être une manière différente 
d’exprimer les choses par rapport au verset 9. Il est question 
de la BRANCHE, ou du Christ, qui a transmis ce message à 



LE NOUVEAU TRÔNE DE DAVID

146

quelqu’un—peut-être directement à moi. D’après le contexte, 
il semble que le Christ ait peut-être prononcé ces paroles 
Lui-même.

Beaucoup de gens entendraient cela et penseraient que 
c’est un grand fantasme. Mais ils ne bougeront pas le petit 
doigt pour essayer de prouver si ce que nous disons est 
vrai ! Néanmoins, vous pouvez le prouver. Et il est de votre 
responsabilité de le faire si vous voulez obéir à Dieu !
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SEPT

SE PRÉPARER À 
COURONNER LE 

ROI DES ROIS !

D ieu a révélé une nouvelle compréhension 
excitante de Zacharie 6. Cela montre comment 
Dieu se prépare diligemment pour les événements 

de la grande Tribulation et du Jour du Seigneur—et pour le 
magnifique couronnement qui suivra immédiatement après !

Le livre de Zacharie parle de notre époque, d’aujourd’hui. 
Zacharie 6 m’a intrigué pendant des années. Maintenant, 
Dieu a levé le mystère, et cela nous donne un aperçu 
ahurissant de ce qui est à venir.

Le cadre de temps de Zacharie 6 pousse à la réflexion. Il 
s’agit de la période de préparation urgente juste avant la 
grande Tribulation et le Jour du Seigneur !

Malgré le message alarmant de ce chapitre, il est encore 
inspirant de bien des façons, car il indique clairement ce qui se 
passera immédiatement après cette destruction prophétisée.
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Dieu a révélé à Son Église que nous sommes dans la « fin 
de Jéroboam » prophétisée. (Lisez Great Again [Grande de 
nouveau] pour plus d’information). Les événements décrits 
dans Zacharie 6 suivent peu de temps après le début du 
temps de Jéroboam. Cela nous dit que le temps qu’il nous 
reste est incroyablement court ! Voyez ce qui est arrivé dans 
le monde depuis le 16 janvier 2017, quand Dieu a transféré 
le trône de David à l’Église de Philadelphie de Dieu. La 
grande Tribulation et le Jour du Seigneur sont clairement 
à l’horizon. Nous sommes au compte à rebours de ce temps. 
Les États-Unis, la Grande-Bretagne et la nation juive du 
Moyen-Orient sont sur le point de tomber ensemble. Nous 
voyons l’évidence tout autour de nous que cet événement est 
imminent. Malheureusement, beaucoup trop de gens restent 
aveugles à ces signes.

Dieu se prépare maintenant pour ces événements ! 
Il prend des mesures très précises—certaines sont déjà 
visibles. Il continuera à orchestrer les choses beaucoup plus 
pour que Son plan prévale.

Nous pouvons comprendre ce que Dieu révèle dans 
Zacharie 6. Nous ferions mieux de prendre note. Nous devons 
nous préparer pour que les extraordinaires prophéties de 
Zacharie 6 soient accomplies !

QUATRE CHARS
« Je levai de nouveau les yeux et je regardai, et voici, quatre 
chars sortaient d’entre deux montagnes ; et les montagnes 
étaient des montagnes d’airain  » (Zacharie  6  : 1). La 
Bible nous montre qu’une montagne est un symbole de 
gouvernement. Ces deux montagnes représentent le règne 
des deux membres actuels de la Famille éternelle de Dieu : 
Dieu le Père et Jésus-Christ. Tout commence à se dérouler 
entre ces deux montagnes.



sE PRÉPARER à CouRonnER LE RoI dEs RoIs !

149

Les quatre chars dont il est question ici viennent du trône 
même de Dieu. Chaque fois que quelque chose coule et émane 
de la salle du trône de Dieu, nous devrions en prendre note. 
Il est essentiel que nous prêtions attention à ce qui suit.

Que représentent ces chars  ? En règle générale, 
dans les Écritures, les chars signifient la guerre (ex. 
1 Samuel 13 : 5 ; 2 Rois 6 : 14-17 ; Psaume 68 : 17 [verset 18 
dans Louis Segond]  ; Ésaïe 66  : 15  ; Jérémie 46  : 8-10  ; 
Daniel 11 : 40 ; Apocalypse 9 : 9). Ces versets nous alertent sur 
le fait que dans un avenir très proche, ce monde va connaître 
une guerre terrible et dévastatrice !

« Au premier char il y avait des chevaux roux, au second 
char des chevaux noirs, au troisième char des chevaux 
blancs, et au quatrième char des chevaux tachetés, rouges » 
(Zacharie 6 : 2-3). Que pourrait signifier tout cela ?

« Je pris la parole et je dis à l’ange qui parlait avec moi : 
Qu’est-ce, mon seigneur ? L’ange me répondit : Ce sont les 
quatre vents des cieux [“les quatre esprits des cieux” (selon 
la King James)], qui sortent du lieu où ils se tenaient devant 
le Seigneur de toute la terre » (versets 4-5).

Il est clair que ces quatre esprits se tenaient devant Dieu 
et ont reçu des ordres sur ce qu’ils doivent faire. C’est « des 
cieux », il ne peut donc s’agir de Satan et ses démons, qui 
sont déjà confinés à cette Terre. Issus de la salle du trône de 
Dieu, ces quatre chars ont pour instruction de se rendre aux 
quatre coins de la Terre. Dieu parle d’un effort mondial ici 
pendant la grande Tribulation et le Jour du Seigneur. Des 
êtres angéliques sont en train de se positionner maintenant 
pour ces événements catastrophiques !

Les chevaux rouges représentent une guerre nucléaire 
sanglante, une guerre de carnage sur toute la Terre. Cette 
guerre dévastatrice aura l’approbation de Dieu, comme 
l’indique le verset 1. Rappelez-vous, quand Dieu parle des 
prophétiques « rois de l’Orient », Il les appelle Son armée 
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(Joël 2 : 11, 25). Beaucoup de sang coulera très bientôt car 
Dieu essaie d’attirer l’attention de l’humanité !

Les chevaux noirs sont un symbole de violence, de 
famine et de peste qui envahiront bientôt la Terre. Ces êtres 
angéliques veilleront à ce que cette punition soit mesurée 
exactement comme Dieu le souhaite—ni plus, ni moins. Les 
chevaux tachetés représentent une variété d’objectifs que 
Dieu va atteindre pendant la grande Tribulation et le jour 
du Seigneur.

Les chevaux blancs,  en revanche,  représentent 
directement Jésus-Christ et Son Œuvre. Rappelez-vous, 
tous ces chars viennent du trône de Dieu. Ils voyagent 

GARY DORNING
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autour de la Terre. Au cours de ce cauchemar de guerre 
nucléaire mondiale, de violence et de famine, Dieu 
orchestrera encore de nombreux détails. Il organisera 
la prise en charge de Son peuple dans un lieu de refuge. 
Il veillera sur les Laodicéens repentants alors qu’ils 
délivreront un message aux Gentils et seront martyrisés. 
Il fera sortir la grande multitude d’Apocalypse 7 hors de 
la conflagration et l’épargnera. Tout cela nécessitera 
beaucoup d’implication angélique.

Dieu a déjà donné leurs instructions à ces anges. Cela 
dure depuis un certain temps. Ils ont appris comment aider 
Dieu à orchestrer Son plan, ce qui n’est pas une mince tâche.
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Nous sommes dans la fin de Jéroboam. Durant cette 
période, il y a un carnage et une destruction sans précédent 
sur Terre comme jamais auparavant  ! Le temps est 
extrêmement urgent. La crise des crises est à la porte.

LE PAYS DU NORD
« Les chevaux noirs attelés à l’un des chars se dirigent vers 
le pays du septentrion [du nord], et les blancs vont après 
eux ; les tachetés se dirigent vers le pays du midi [du sud] » 
(Zacharie 6 : 6). Dieu se préoccupe du « pays du nord ». C’est 
là que se trouve le « roi du Nord » prophétisé : l’Europe 
catholique, dirigée par l’Allemagne. (Demander notre 
brochure gratuite L’Allemagne et le Saint Empire romain pour 
comprendre.) Dieu sait qu’il y aura une terrible désolation. 
On peut la sentir se construire en Europe, aujourd’hui même. 
Tout le continent est angoissé, surtout en Allemagne.

Le International Critical Commentary dit ceci à propos du 
verset 6 : « Le mot hébreu pour le Nord indique qu’il a été 
conçu comme une région sombre et obscure. Par conséquent, 
il convient que les chevaux noirs soient affectés au pays du 
nord… »

Les chevaux tachetés se dirigent vers le pays midi [du 
sud] (verset 6). « Les rouges sortent et demandent à aller 
parcourir la terre. L’ange leur dit : Allez, parcourez la 
terre ! Et ils parcoururent la terre » (verset 7).

La violence,  la peste,  la  faim et la famine de la 
Tribulation se mettent déjà en place  ! Les terribles 
prophéties dont nous avons parlé pendant des années 
commencent à se réaliser ! Et Dieu se prépare déjà en 
installant ces anges à certains endroits parmi les nations. 
Ces esprits de Dieu vont et viennent sur la Terre, en ce 
moment même ! Ils devront faire face à Satan dans toute sa 
colère pour s’assurer que le plan de Dieu est mis en œuvre, 
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et l’on peut être sûr qu’ils réussiront. Dieu est actif dans 
tout cela.

Si Dieu se prépare pour cela, en ce moment même, 
alors nous devrions certainement nous préparer aussi ! 
Ce n’est pas quelque chose à prendre à la légère !

« Il m’appela, et il me dit : Vois, ceux qui se dirigent vers 
le pays du septentrion [du nord] font reposer ma colère 
sur le pays du septentrion [du nord] » (verset 8). Dieu a une 
préoccupation particulière pour le pays du nord, car il y 
a une superpuissance là qui vénère le diable ! Dieu a une 
préoccupation intense pour cela. Il doit surveiller Satan le 
diable afin qu’aucun détail de Son plan ne soit perturbé.

Dieu finira par punir le méchant Saint Empire romain et 
les rois de l’Orient de la même manière qu’ils ont puni les 
autres. (Lire notre brochure gratuite Russia and China in 
Prophecy [La Russie et la Chine selon la prophétie]). Ce sera 
une période d’obscurité et de noirceur sans précédent !

Dieu est prêt à faire la guerre d’une manière que 
ce monde ne comprend pas. Même aujourd’hui, Dieu se 
prépare à la crise des crises !

Pourtant, au milieu de ces prophéties de destruction aux 
quatre coins de la Terre, Dieu donne un message inspirant. 
C’est un message clair au sujet de Son trône.

UNE DOUBLE COURONNE
«  Tu prendras de l’argent et de l’or, et tu en feras des 
couronnes, que tu mettras sur la tête de Josué, fils de 
Jotsadak, le souverain sacrificateur. Tu lui diras : Ainsi 
parle l’Éternel des armées : Voici, un homme, dont le nom 
est GERME, germera dans son lieu, et bâtira le temple de 
l’Éternel » (Zacharie 6 : 11-12). 

Ce verset parle du règne glorieux sur le point d’être établi 
sur Terre ! « Le GERME », c’est Jésus-Christ. Il est le centre, ici. 
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Dieu a deux couronnes de faites—une en argent, une en 
or—et les a placées sur la tête de Josué. Ce fascinant verset 
est unique dans toute la Bible parce qu’un homme reçoit une 
double couronne.

Nous ne pouvions pas comprendre cette prophétie avant 
d’avoir reçu la nouvelle révélation au sujet du trône de David 
qui devait être transféré à l’Église de Dieu !

Je crois que Dieu a fait les couronnes d’or et d’argent à 
cause de la distinction entre les deux fonctions. Une de ces 
couronnes représente la fonction sacerdotale, et l’autre 
représente la royauté. La Anchor Bible note, en référence au 
verset 11, que « les couronnes du sacrificateur et du roi, en 
Israël, étaient faites d’or ». Autrefois, le sacrificateur avait 
une mitre faite d’or, et la couronne du roi était, également, 
faite d’or. Ici, toutefois, quand il est question de cette 
double couronne, à la fois l’or et l’argent sont mentionnés, 



sE PRÉPARER à CouRonnER LE RoI dEs RoIs !

155

avec l’argent venant en premier. Je crois que l’argent ici 
représente la fonction, moins prestigieuse, du sacerdoce. 
Dieu a révélé cette compréhension du nouveau trône et 
de la nouvelle pierre à travers le sacerdoce, il vient donc 
en premier. Mais le roi est celui qui dirige tout, ainsi le 
sacrificateur joue un rôle moins important en comparaison.

Il s’agit de la promesse du sceptre et de la loi du sacerdoce—
un roi-sacrificateur ! Dieu fait clairement comprendre que, 
dans Son Église, les promesses du législateur et du sceptre 
sont maintenant combinées—comme nous l’avons montré, 
cela a été prophétisé dans Genèse 49 : 10 comme devant se 
dérouler à cette toute fin des temps. Les couronnes qui sont 
placées sur la tête de Josué indiquent la combinaison des 
promesses du sceptre et du législateur.

Il existe, en fait, un autre endroit dans la Bible où vous 
voyez cette combinaison, et c’est avec Melchisédek. Le 
Jamieson, Fausset and Brown Commentary dit ceci à propos 
de Zacharie 6 : « La double couronne est placée sur la tête 
de Josué, symbolisant que le véritable sacerdoce et le 
royaume devront être conférés à l’unique Messie ». Il fait, 
ensuite, référence à Melchisédek, « qui a pareillement 
combiné le royaume et le sacerdoce… » Melchisédek était 
le Dieu de l’Ancien Testament, qui devint Jésus-Christ 
(Hébreux 6 : 20 ; 7 : 1-3).

Ainsi, les deux seules références dans la Bible où l’on 
trouve deux couronnes combinées, c’est avec Melchisédek 
et ici dans Zacharie 6 avec le type de Josué. Pensez à ce que 
cela dit à propos de la façon dont Dieu prépare le trône pour 
la Seconde venue de Jésus-Christ—et à quel point nous 
sommes proches du couronnement du Roi des rois ! 

Le trône que Dieu a placé dans Son Église a tout à voir avec 
le GERME, parce que Jésus-Christ est sur le point d’être 
couronné sur ce trône ! Les couronnes ont trait, toutes 
deux, à l’honneur qui sera bientôt fait à Jésus-Christ !
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Le peuple de Dieu se compose de rois et de sacrificateurs, 
en embryon. C’est un appel extraordinaire. Toutes les 
prémices sont également sur le point de recevoir une 
double couronne et de partager le trône du Christ en 
tant que Son Épouse. Mais nous ne pouvons oublier que 
le Christ est suprême—Il est le Roi des rois et le Seigneur 
des seigneurs ! Les rois sont classés en premier (or) et les 
seigneurs, ou sacrificateurs, en deuxième (argent).

UNE LOURDE RESPONSABILITÉ
Zacharie 6 montre un monde en transition. Il est sur le 
point de vivre l’horrible cauchemar de la grande Tribulation, 
mais ce sera suivi rapidement par le couronnement 
triomphant du Christ, le Roi-Sacrificateur selon l’ordre de 
Melchisédek ! Ce chapitre montre comment Dieu se prépare, 
de manière complète et diligente, pour ces événements 
stupéfiants, en ce moment même. 

Et Dieu amène Son peuple fidèle juste au milieu de 
cela ! Nous recevons à l’avance, l’avertissement détaillé 
venant de Dieu de ce qui va se passer dans le monde 
entier. Il rend ces prophéties claires, montrant exactement 
comment tout se déroulera. Il nous implique et nous montre 
comment Il nous utilisera pour soutenir Sa cause. Et Il a, 
aujourd’hui, fait de Ses fidèles prémices les intendants 
de cette double couronne ! Ce sont Ses « fils de Tsadok » 
qui s’accrochent fermement au trône de David. Ils demeurent 
loyaux et fidèles parce qu’ils comprennent que c’est le trône 
du Christ ! 

Nous parlons d’un nouveau trône. Qu’est-ce qu’un trône ? 
Le Oxford Dictionary le définit ainsi : « Le siège d’État d’un 
roi, d’un prince, ou d’un évêque ; pouvoir royal et dignité, 
souveraineté ». Le mot est également utilisé comme verbe, ce 
qui signifie investir de, ou détenir un rang ou un pouvoir royal. 
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Un trône n’est pas simplement un siège. C’est un roi et, dans 
ce cas, une pierre qui va avec. C’est ce dont parle Zacharie 6.

Nous sommes la famille royale du trône de David, en 
possession du trône sur lequel Jésus-Christ est sur le point 
de s’asseoir et à partir duquel Il est sur le point de gouverner 
à jamais ! C’est une vérité étourdissante !

Cela dit ici qu’une couronne a été mise sur la tête de Josué. 
C’est un type du nouveau trône et de la nouvelle pierre, et mis 
ensemble, un type du règne même de Jésus-Christ. Après tout, 
Il est le Chef de l’Église. C’est Son trône, pas le nôtre. Notre 
tâche, c’est de proclamer cela à ce monde.

Quelle merveilleuse époque pour faire partie de l’Œuvre 
de Dieu !

Si nous comprenons réellement l’honneur que Dieu nous 
fait avec l’occasion de l’aider à relever le tabernacle de David, 
nous devrions nous demander : Qui sommes-nous ? Quel appel 
Dieu a lancé à Son peuple ! Les prémices seront avec le Christ 
lors de Son couronnement. Nous allons probablement présenter 
le trône à Jésus-Christ, et ensuite nous serons juste là avec Lui, 
assis à côté de Lui sur Son trône en tant que Son Épouse !

C’est une lourde responsabilité ! Nous devons être qualifiés 
pour cette position ! « Réjouissons-nous et soyons dans 
l’allégresse, et donnons-lui gloire ; car les noces de l’Agneau sont 
venues, et son épouse s’est préparée » (Apocalypse 19 :7). C’est 
notre appel extraordinaire : être l’Épouse du Christ ! Mais nous 
devons nous tenir prêts. Il faut de la préparation maintenant 
pour régner sur ce trône-là plus tard.

Si vous n’êtes pas en train de vous préparer pour le 
Second avènement de Jésus-Christ, vous feriez mieux de 
commencer maintenant ! Nous devons réagir à ces prophéties 
stupéfiantes ! Nous devons vaincre pour être préparés pour 
ce rôle. Nous devons nous écarter du chemin maintenant, et 
laisser le Christ travailler à travers nous. Dieu sait que nous 
pouvons le faire. Si nous ne pouvions pas, nous ne serions pas là.
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SIGNIFICATION DES NOMS
Remarquez Zacharie 6 : 10-11 : « Tu recevras les dons des 
captifs, Heldaï, Tobija et Jedaeja, et tu iras toi-même ce 
jour-là, tu iras dans la maison de Josias, fils de Sophonie, 
où ils se sont rendus en arrivant de Babylone. Tu prendras 
de l’argent et de l’or, et tu en feras des couronnes… » Qui a 
fait ces couronnes ? Ce n’étaient pas des êtres humains. Ces 
noms représentent des êtres angéliques.

Le sens de chacun de ces noms est significatif. « Il est 
remarquable que ces cinq noms expriment tous une relation 
à Dieu », dit le Barnes’ Commentary. Heldaï signifie « le 
monde du Seigneur » ; Tobija, « le Seigneur est mon bien » ; 
Jedaeja, « le Seigneur sait, ou prend soin » ; Josias, « le 
Seigneur soutient » ; et Sophonie, « le Seigneur cache ».

Chacun de ces noms exprime une merveilleuse qualité 
de Dieu. Dieu est bon, comme aucun homme. Il sait ce qui 
est meilleur dans notre vie et prend soin profondément de 
chacun de nous. Dieu nous aime tellement qu’Il a donné Son 
seul Fils engendré en sacrifice pour nous prouver cela ! Le 
livre de Sophonie est une prophétie sur la grande Tribulation 
et le Jour du Seigneur qui approchent ; durant cette période, 
Dieu va cacher Son petit reste. 

Mais il y a ceux qui se sont détournés de Dieu, et qui 
devront souffrir dans la grande Tribulation et le jour du 
Seigneur (Sophonie 1 : 6). Dieu leur lance un appel spécial 
parce qu’ils sont Sa Famille !

PRÉFIGURANT LE MESSIE
Le Jamieson, Fausset and Brown Commentary dit ce qui 
suit, à propos de Josué recevant la double couronne : « Le 
souverain sacrificateur portait une couronne sainte… 
au-dessus de la mitre (Zacharie 3 : 5 ; Lévitique 8 : 9). Le 
Messie portera plusieurs couronnes, l’une surmontant 
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l’autre (Apocalypse 19 : 12). Dans le sacerdoce lévitique, 
c’était auparavant une chose inconnue que la même 
personne porte à la fois la couronne d’un roi et 
celle d’un souverain sacrificateur ». Le sacerdoce 
lévitique n’a pas compris cela parce que cette double 
couronne est seulement pour Dieu—et pour Ses prémices 
qui deviendront des êtres divins ! Nous sommes rois et 
sacrificateurs (Apocalypse 1 : 6), et nous nous assiérons 
sur le trône avec le Roi des rois et le Seigneur des 
seigneurs !

Dans Zacharie 6 : 12, quand ce verset introduit le Christ, il 
dit : « Voici l’homme ». Le jfb relie cela à Jean 19 : 5, où « Pilate 
inconsciemment parle de la volonté de Dieu concernant » le 
Christ : « Jésus sortit donc, portant la couronne d’épines et 
le manteau de pourpre. Et Pilate leur dit : Voici l’homme ». 
«  Le sens ici, c’est  : “Voici en Josué une remarquable 
préfiguration du Messie” », dit le jfb. Cela a tout à voir 
avec la préfiguration du Messie ! « Ce n’est pas pour son 
propre intérêt [celui de Josué] que la couronne est placée sur 
lui, mais en tant qu’il est le type du Messie sur le point 
d’être tout d’un coup Roi et Sacrificateur » (ibid.).

Le type du Josué du temps de la fin règne sur le trône de 
David aujourd’hui.

Le Christ a été fait Sacrificateur pour toujours selon 
l’ordre de Melchisédek (Psaume 110 : 4 ; Hébreux 5 : 6, 10). 
Et dans Jean 18 : 37, le Christ dit à Pilate qu’Il est né pour 
être Roi. Le Christ ne devait pas remplir ce rôle lors de Sa 
Première venue, comme on le croyait à l’époque. Par contre, 
c’est sur le point d’arriver maintenant ! C’est ce pour 
quoi nous nous préparons. Et aucun homme ne l’arrêtera 
cette fois ! Il sera Roi des rois et Seigneur des seigneurs sur 
toute la Terre, sous la direction de Dieu le Père.

« Il bâtira le temple de l’Éternel ; il portera les insignes 
de la majesté ; il s’assiéra et dominera sur son trône, il sera 
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sacrificateur sur son trône, et une parfaite union régnera 
entre l’un et l’autre » (Zacharie 6 : 13). Le type de Josué rempli 
ce règne d’une manière limitée. Dieu utilise cette transition 
pour nous aider à mieux comprendre le règne du Christ. 

« Ceux qui sont au loin viendront aussi et travailleront 
à la reconstruction du temple de l’Éternel (vous saurez 
donc que l’Éternel m’a envoyé vers vous). Si vous écoutez 
attentivement la voix de l’Éternel, votre Dieu… » (verset 15 ; 
Moffatt). Dieu nous réassure que tout fonctionnera si nous 
l’écoutons attentivement.

« GERMER DANS SON LIEU »
« … Voici, un homme, dont le nom est GERME, germera dans 
son lieu… » Zacharie 6 :12). C’est Jésus-Christ. Que signifie : 
« Il germera dans son lieu ? »

La version Moffatt traduit ainsi la dernière partie de 
ce verset : « Il s’épanouira là où Il est enraciné… ». C’est 
une meilleure traduction. Fleurir est une traduction plus 
précise que « germer ». Fleurir signifie être au pic du 
développement. 

Quand nous recevrons la double couronne de Josué, et 
le nouveau trône et la nouvelle pierre, nous allons nous 
épanouir ! C’est en fait le Christ qui règne sur ce trône, 
si nous faisons notre travail ! Il ne s’agit pas d’un homme 
s’asseyant sur ce trône ; il est juste un symbole. Il s’agit de 
Jésus-Christ. Cela signifie que l’Œuvre va être plus grande. 
Dieu fortifiera cette Église à un plus grand niveau !

Dans une autre traduction, on peut lire  : «  pousse, 
pousse rapidement, surgit ». C’est ce que le Christ fait, 
en ce moment même, dans cette Église. Il surgit ! Il nous 
fournit plus de puissance pour contrer celle que Satan a 
dans sa pire colère. Nous devrions nous attendre à ce que 
le Christ « surgisse » de plus en plus dans cette Église à 
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mesure que nous nous approchons du moment où nous 
Lui remettrons ce trône. Après tout, nous sommes les 
précurseurs du Christ gouvernant cette Terre ! Il nous 
prépare à gouverner !

Que signifie « hors de son lieu » ? « Hors de » signifie 
littéralement la partie inférieure, ce qui est sous, plus bas 
ou en dessous (Gesenius’ Hebrew-Chaldee Lexicon). Cela 
signifie que le Christ, ou Son trône, va passer d’un lieu 
inférieur à un lieu supérieur—un lieu spirituel.

« Il s’épanouira là où Il est enraciné », dit Moffatt. C’est 
toute une dimension que nous devons comprendre. Où le 
Christ est-Il enraciné ? Moffatt traduit « Le GERME » par 
Scion, ce qui signifie un descendant de David. Le Clarke’s 
Commentary dit que « hors de son lieu », dans Zacharie 6 : 
12, signifie « hors de la racine de David ». Cela remonte 
à la racine de David, ou au trône de David. Luc 1 : 30-33 
révèlent que le Christ recevra « le trône de David, son 
père ». Ce trône est issu des propres racines du Christ. Le 
Christ est sorti de la dégénérescence de l’ancien trône de 
David, situé en Grande-Bretagne. Le trône a été déplacé 
vers Son Église, Ses véritables élus. 

À la fin de Zacharie 6 : 12, la traduction Moffatt est 
meilleure. Elle dit que le Christ « va rebâtir le temple 
de l’Éternel ». Le mot traduit par « bâtira » dans la Bible 
Louis Segond est le même que dans Ésaïe 44 : 28, où Cyrus 
parle de la reconstruction de Jérusalem. Ces mots sont 
interchangeables, et rebâtir est une traduction exacte. 
Zacharie 6 : 15 parle aussi de rebâtir [de travailler, selon 
Louis Segond]. C’est ce qui arrive : cette Œuvre en est une 
de relèvement des ruines, ou de relèvement du tabernacle 
de David qui est tombé. 

La prophétie dans Amos 9 : 11 s’applique d’une manière 
générale à notre Œuvre, mais je crois, quand elle dit 
« tabernacle de David », qu’elle parle principalement du 
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nouveau trône de David ! Ce trône est tombé au Royaume-Uni. 
Et Dieu dit qu’Il le relèvera ! Ensuite, Il dit aussi qu’Il relèvera 
les ruines et il rebâtira comme c’était autrefois—comme 
M. Armstrong avait bâti, avec Le mystère des siècles. 

Zacharie 6 : 13 dit que le Christ « s’assiéra et dominera 
sur » le trône de David. Ce trône est dans cette Église, et 
Il est le Chef de l’Église. Le verset se termine par « une 
parfaite union régnera entre l’un et l’autre ». Cela fait, 
également, référence au type de Josué, à l’homme dirigeant 
l’Église. Cet homme est un « sacrificateur sur son trône », 
à la droite du Christ, et les deux tiendront conseil en 
harmonie. Nous pouvons avoir le trône du Christ—et Lui 
assis sur ce trône, spirituellement—seulement si nous 
sommes en harmonie avec Lui. 

« ÉCOUTEZ »
Zacharie 6 : 15 dit : « Ceux qui sont éloignés viendront et 
travailleront au temple de l’Éternel ; et vous saurez que 
l’Éternel des armées m’a envoyé vers vous ». Vous devez 
savoir ce que Dieu fait et à travers qui Il travaille. C’est de 
votre responsabilité.

Ce verset conclut : « Cela arrivera, si vous écoutez la voix 
de l’Éternel, votre Dieu ». C’est avant le Second avènement. 
Et il y a une grosse condition ici !

Nous devons nous assurer de supprimer ce « si » ! Dieu 
veut savoir que nous aimons Sa vérité, Son trône, Sa pierre 
et Sa couronne. Une fois qu’Il saura cela, Il sera heureux et 
nous donnera accès à Sa famille.

Le mot traduit par «  écoutez  » signifie également 
accorder toute notre attention, et obéir diligemment ; cela 
signifie comprendre ce que l’on a entendu. L’idée principale 
du mot hébreu, shama, est de percevoir un message—
de le comprendre. La Moffatt dit  : «  Si vous écoutez 
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attentivement la voix de l’Éternel, votre Dieu ». Écoutez 
attentivement et entendez le message de Dieu. Vous pouvez 
savoir et prouver que c’est le message de Dieu. C’est ce que 
Dieu désire. Nous devons accorder une attention sérieuse 
à cette nouvelle révélation ! Ce n’est pas facile à saisir. Cela 
nécessite une étude biblique approfondie et de la prière !

Ce verset nous donne toute la formule dont nous avons 
besoin : « Cela arrivera, si vous écoutez la voix de l’Éternel, 
votre Dieu. » Tout ce qu’on a besoin de faire, c’est de suivre 
la formule, et on ne pourra pas échouer ! C’est une grande 
promesse, mais c’est aussi un avertissement ! Quatre-vingt-
quinze pour cent du peuple de Dieu ne sont pas ici ! Cinquante 
pour cent d’entre eux ne seront jamais ici, et les autres 50 pour 
cent iront dans la grande Tribulation pour enlever le « si » ! Ils 
devront dire : Allez-y, tuez-moi. Je mise tout ! Je vais obéir à 
Dieu. Je me moque de ce que vous me faites !

Nous approchons de très près le moment où plusieurs 
milliers de saints tièdes de Dieu devront prendre cette 
position. Mais prenez cette position, aujourd’hui, et il n’y 
a aucune raison pour que vous passiez par-là ! Dieu vous 
donne la formule. Il vous dit : C’est quelque chose que vous 
pouvez faire ! Et si vous le faites, vous serez dans Ma Famille, 
et gouvernerez et partagerez le trône de Jésus-Christ au Siège 
central pour toujours et à jamais !

Zacharie 6 montre que Dieu a un plan d’action clair. 
Nous devons nous préparer, tout comme Dieu se prépare, 
pour veiller à ce que le plan de Dieu prévale. Cela signifie 
que nous devons écouter attentivement ce que Dieu nous dit. 
Prenez note de Son message, et agissez avec urgence. 

Nous allons aider à relever les ruines d’une Terre 
dévastée. Nous aiderons Jésus-Christ à restaurer le paradis 
sur cette Terre ! Nous allons planter les cieux et aider à 
guérir cet univers gémissant (Ésaïe 51 : 16). C’est l’avenir 
impressionnant que Dieu réserve à ceux qui écouteront Sa 
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voix ! Le simple fait de comprendre cela devrait nous motiver 
à nous préparer de toutes les manières possibles !

UN TRÔNE TEMPORAIRE
« Et avec cela s’accordent les paroles des prophètes, selon 
qu’il est écrit : Après cela, je reviendrai, et je relèverai de 
sa chute la tente de David, j’en réparerai les ruines, et je 
la redresserai » (Actes 15 : 15-16). Le contexte ici, c’est le 
Millénium. Même dans le Millénium, le trône de David 
sera un « tabernacle »—c’est toujours un trône temporaire, 
comme il l’est aujourd’hui. C’est seulement après que le 
Millénium sera accompli, et qu’un nouveau ciel et une 
nouvelle Terre seront arrivés, et que Dieu le Père aura 
amené la nouvelle Jérusalem sur Terre, que ce trône sera 
permanent.

Quelle vision puissante ! Et elle continue de se dérouler ! 
Ce dont Dieu nous appelle à faire partie devrait vraiment 
stimuler puissamment notre vie !

La compréhension de ce trône ne concerne pas notre 
exaltation ; il s’agit de l’exaltation de Dieu ! Mais en même 
temps, si nous faisons notre part, Dieu nous exaltera d’une 
manière difficile à décrire ! C’est la réalité !

Quand vous pensez à cette révélation étonnante, vous 
voyez pourquoi, quand le disciple Thomas a demandé à 
voir les trous dans les mains et le côté du Christ, le Christ 
a calmement dit : « Parce que tu m’as vu, tu as cru. Heureux 
ceux qui n’ont pas vu, et qui ont cru ! » (Jean 20 : 29). Nous 
devons bâtir la foi pour vraiment saisir cette vérité. Combien 
de fois n’avons-nous pas la foi que nous devrions avoir ? Je 
me suis certainement trouvé moi-même dans cette position. 
Nous pouvons tous nous rapporter à Thomas, car nous 
avons tous eu des échecs dans notre foi. Mais nous pouvons 
changer cela.
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Voyez cette prophétie millénaire : « Réjouis-toi, stérile, 
toi qui n’enfantes plus ! Fais éclater ton allégresse et ta joie, 
toi qui n’as plus de douleurs ! Car les fils de la délaissée 
seront plus nombreux que les fils de celle qui est mariée, 
dit l’Éternel. Élargis l’espace de ta tente ; qu’on déploie les 
couvertures de ta demeure : Ne retiens pas ! Allonge tes 
cordages, et affermis tes pieux ! » (Ésaïe : 54 : 1-2). « Tente » 
au verset 2 signifie tabernacle ou habitation temporaire. 
Ce tabernacle mobile continuera à devenir de plus en plus 
grand parce que la Famille ne sera pas complète avant que 
le Père ne soit là ! À ce stade, la Terre ne sera pas habitée 
par des êtres humains. La vision continue de se développer !

« Car tu te répandras à droite et à gauche ; ta postérité 
envahira des nations, et peuplera des villes désertes. Ne 
crains pas, car tu ne seras point confondue… » (versets 3-4). 
Nous avons juste besoin de faire confiance à Dieu. Il n’est pas 
nécessaire pour nous de voir les « trous » dans les mains et 
le côté du Christ. Nous devons avoir une foi plus grande que 
cela, et continuer de bâtir sur cette foi.

« Car ton créateur est ton époux : l’Éternel des armées 
est son nom ; et ton rédempteur est le Saint d’Israël : Il se 
nomme Dieu de toute la terre » (verset 5). Nous servons le 
Dieu de toute la Terre ! C’est une vision sans fin qui ne 
cesse de se dérouler ! Ce que Dieu fait dans cette Église, en 
ce moment même, introduit le Messie, puis la Famille de 
Dieu, et enfin le Père, et ensuite nous irons embellir et bâtir 
l’univers !

HONORER M. ARMSTRONG
Malachie 3 : 1-2 est une merveilleuse prophétie selon laquelle 
M. Armstrong préparerait le chemin pour la Seconde venue 
de Jésus-Christ. C’est étonnant ! Préparer le chemin pour 
Jésus-Christ est une entreprise majeure ! Et voyez l’honneur 



LE NOUVEAU TRÔNE DE DAVID

166

que Dieu lui donne : le rocher qu’il a utilisé comme rocher 
de prières a fini par devenir un symbole du trône de David ! 
Dieu était vraiment attentif quand M. Armstrong était 
là-haut sur la colline en train de prier devant cette pierre !

Vers la fin de sa vie, M. Armstrong a déclaré que « la 
restauration du gouvernement de Dieu est le seul objectif 
primordial dans l’esprit de Dieu ». La nouvelle pierre et le 
nouveau trône s’inscrivent parfaitement dans cet objectif. 
Dieu a introduit Son gouvernement royal dans Son Église. 
Et Dieu a Son propre gouvernement régnant depuis le trône 
de David.

« Donner à l’empire de l’accroissement, et une paix sans 
fin au trône de David… » (Ésaïe 9 : 7—verset 6 dans la Bible 
Louis Segond). C’est une vision dans laquelle nous devons 
nous engager.

« Je le revêtirai de ta tunique, je le ceindrai de ta ceinture, 
et je remettrai ton pouvoir entre ses mains… » (Ésaïe 22 : 21). 
Le gouvernement est dans l’Église de Dieu. Dieu donnerait-Il 
le trône de David à des gens qui ne veulent pas se soumettre à 
Son gouvernement ? Il n’y a aucun moyen qu’Il le fasse ! Cela 
irait à l’encontre du dessein de Dieu.

« Je mettrai sur son épaule la clé de la maison de David : 
quand il ouvrira, nul ne fermera ; quand il fermera, nul 
n’ouvrira » (verset 22). Cette clé de la maison de David est 
puissante ! Éliakim a la clé de la maison de David et personne 
ne peut fermer cette porte. Imaginez cela ! Nous avons cette 
porte ouverte, et les hommes aimeraient bien la fermer, 
mais ils ne le peuvent pas ! Les armées aimeraient bien la 
fermer, mais elles ne le peuvent pas ! Nous sommes souvent 
réprimandés et maltraités, mais ils ne peuvent pas fermer 
la porte ! Et ça les rend fous !

« Je l’enfoncerai comme un clou dans un lieu sûr, et il sera 
un siège de gloire pour la maison de son père » (verset 23). 
Le père dans ce verset, c’est M. Armstrong. Cela dit que mon 



sE PRÉPARER à CouRonnER LE RoI dEs RoIs !

167

office va être un siège de gloire pour sa maison. M. Armstrong 
était comme un père pour moi, et pour beaucoup d’autres 
aussi.

Éliakim est un père pour la maison de Juda. Ce trône sera 
retourné à Juda. Nous disons : « Voici votre Dieu ! » aux villes 
de Juda et leur expliquons que le Messie arrive ! (Ésaïe 40 : 9). 
Il va venir s’asseoir sur un trône. Ce trône est là !

« En ce jour, dit l’Éternel des armées, le clou enfoncé 
dans un lieu sûr sera enlevé, il sera abattu et tombera, et le 
fardeau qui était sur lui sera détruit, car l’Éternel a parlé » 
(Ésaïe 22 : 25). J’ai toujours pensé que cela faisait référence 
au lieu de refuge, et nous aurons le trône de David quand 
nous y arriverons.

UNE TRANSITION VERS 
LE MONDE À VENIR

Ce nouveau trône est un lien direct avec la Seconde venue de 
Jésus-Christ. Son retour est presque là ! Nous nous approchons 
du règne de Dieu, pour toujours, sur le trône de David !

Peut-être que rien ne peut rendre le monde à venir plus 
significatif que le trône de David. Qu’est-ce qui serait plus 
efficace pour vraiment avoir une vision de l’avenir ?

Avoir ce trône, c’est tout ! C’est comme un pont dans le 
monde à venir. En un sens, c’est déjà le début du règne 
dans le monde à venir. Comment allons-nous gouverner 
quand Jésus-Christ reviendra ? Eh bien, le Christ va régner 
à partir du trône de David. Aujourd’hui, nous avons le trône 
de David et nous devons gouverner à partir de ce trône. Le 
Christ mettra également la loi en application. Nous aussi 
nous appliquons la loi avec le gouvernement de Dieu. Le 
royaume de Dieu va appliquer la loi de Dieu pour le monde 
entier à partir du trône de David. Nous avons un embryon de 
cela, maintenant, dans cette Église !
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Vous pourriez dire que cela nous fera sauter dans le 
monde à venir. Mais en réalité, cela ne nous fera pas bondir ; 
cela nous aidera à faire une transition vers le monde à 
venir !

Dieu a établi un nouveau trône qui possède une certaine 
pureté qui nous permettra de transmettre ce trône au Sauveur. 
Comme c’est spécial ! Plus j’y pense, plus je réalise que Dieu ne 
permettrait jamais que cela se fasse autrement. Il ne voudrait 
pas que la famille royale de la Grande Bretagne, aujourd’hui, 
Lui transmette ce trône, aussi longtemps qu’elle se comporte 
comme elle le fait.

Nous sommes dans un mouvement de transition. 
Nous avons le trône qui fera la transition vers Dieu 
Lui-même ! Il semble que nous présenterons le trône de Dieu 
à Jésus-Christ. Nous sommes dans la phase de transition 
au cours de laquelle le Christ monte sur ce trône pour 
gouverner le monde !

Imaginez le grand Père qui nous donne la nouvelle 
pierre et le nouveau trône ! Nous sommes la royauté de 
Dieu ! Nous avons le trône de David ! Combien cette Église 
est bénie !

C’est une révélation stupéfiante. Nous avons reçu un don 
et une vision claire de ce que Dieu veut que nous fassions. 
Cela va rendre la nouvelle civilisation de Dieu plus réelle 
pour nous ! C’est un aperçu du monde à venir ! Jésus-Christ 
est sur le point de revenir et de se marier avec Son épouse. 
Elle va s’asseoir sur le trône de David et aider le Christ à 
gouverner cette Terre, pour toujours et à jamais. Notre 
domination se répandra dans l’univers, et le gouvernement 
et la paix qu’elle apportera à cette Terre et à cet univers 
n’auront pas de fin.

Et maintenant, Dieu nous invite—tout au long de cette 
éternité merveilleusement productive—à être tout près 
de Lui, où Il vous parlera, et où vous Lui parlerez. C’est la 
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réalité ! C’est là que tout cela mène. Quoi de plus merveilleux, 
de plus beau et de plus excitant pour Dieu que de nous 
donner une telle récompense ?
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et brochures, rédacteur en chef du magazine d’information 
la Trompette philadelphienne et présentateur du programme 
télévisé La Clef de David. Il a fondé le Collège Herbert 
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humanitaire parrainant des événements culturelles et des 
activités archéologiques à Jérusalem.

Dieu a fait une promesse extraordinaire à David, roi d’Israël. Il a dit qu’Il 
préserverait le trône de David pour toujours. Dieu le Père remettra le 
trône du roi David à Son fils Jésus-Christ à Son retour sur Terre. C’est 
le trône à partir duquel le Christ dirigera le monde entier et offrira le 
salut à tous les habitants de la Terre! L’histoire montre que Dieu a tenu 
sa promesse à David depuis le règne de son fils Salomon jusqu’à nos 
jours, quelque 3 000 ans plus tard. Dans son livre Les Anglo-Saxons 
selon la prophétie, l’éducateur Herbert W. Armstrong a prouvé la vérité 
étonnante qu’une lignée ininterrompue de monarques régnait sur le 
trône de David lorsqu’il fut transplanté de Juda à l’Irlande, à l’Écosse, à 
l’Angleterre et la famille royale britannique.

Nous sommes maintenant dans les derniers jours avant le retour du 
Christ. En préparation de cet événement impressionnant, Dieu a fait 
quelque chose d’extraordinaire et de merveilleux avec ce trône. Dans 
ce livre, Gerald Flurry vous emmène à travers une série d’Écritures 
prophétiques montrant comment, alors même que la Grande-Bretagne 
est sur le point d’entrer dans un terrible holocauste, Dieu continue de 
protéger et de préserver le trône de David d’une manière spéciale afin 
qu’il soit prêt lorsque le moment sera venu pour que Christ le réclame. 
Cette vérité étonnante révèle l’implication active de Dieu dans Sa 
véritable Église et l’imminence du glorieux retour de Jésus-Christ !

« ET VOICI, TU... ENFANTERAS UN FILS, ET TU 
LUI DONNERAS LE NOM DE JÉSUS. ...ET LE 
SEIGNEUR DIEU LUI DONNERA LE TRÔNE DE 
DAVID, SON PÈRE... » 
 –LUC 1:31-32


